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Edition Per So présente

Madame Caroline Leroux, communicatrice animale canadienne,

et se réjouis de diffuser ce magnifique travail et fort instructif afin de nous 
rendre conscient du rôle ô combien indispensable du peuple animal ainsi que 
de le cadeau de la présemce des animaux de compagnies dans nos villes et nos 
campagnes. Privés de liberté et s'adaptant à nos modes de vies si souvent 
déséquilibrés, ignorants nos défauts ils restent AMOUR, pour NOUS, afin de 
nous accompagner et si souvent nous soigner à notre insu.

Il y a longtemps que je cherchais des écrits de cette qualités, je vous les mets à 
dispositions gratuitement puisque ce n'est pas mon travail dont il s'agit, mais 
bien de celui de madame Caroline Leroux qui les offres gracieusement à qui s'y 
intéresse afin d'apporter sa contribution au monde, dans son cas Etre la  « Voix 
du Peuple Animal » et le représenter pour le Peuple Humain.

MERCI Caroline, car pour moi c'est un grand bonheur de lire ces messages...

                                                                                            

Très cordialement Ariane Delafontaine

                            - Editions Per So -

Sachez ceci, peuple humains

Chacun d’entre vous est  «  en parenté » avec une,  deux ou trois  espèces
animales. Tant et aussi longtemps que vous ne connecterez pas réellement avec
les êtres de cette/ces espèce(s), tant et aussi longtemps que vous ne réaliserez
pas la fusion des âmes avec eux, vous serez malheureux, perdus et déconnectés.
Afin de vivre en harmonie et de retrouver votre véritable « humanité, vous avez
besoin d’eux et le contraire est vrai aussi »

Le Peuple des Eléphants

(Tiré de : Le Peuple des Eléphants reçu par Caroline Leroux, commmunicatrice animale, Canada) 



Le Peuple des Éléphants

Reçu par Caroline Leroux

communicatrice animalière

Bonjour !

Nous sommes les pachydermes terrestres et nous jouons un rôle similaire à nos
soeurs  les  baleines  qui  règnent  dans  l’élément  eau…  Bonjour  à  vous,  petit
peuple,  nous  sommes  les  éléphants,  gardiens  de  la  mémoire  planétaire  et
responsables de maintenir l’équilibre dans le règne animal ! Il est évident que
notre grosseur physique est la 1ère chose qui attire le regard chez nous mais cet
attribut  physique  n’est  là  que  pour  refléter  notre  grandeur  d’âme  et  pour
protéger ce qu’il y a en nous… D’êtres les gardiens de la mémoire planétaire
ainsi que les responsables de l’équilibre chez le peuple animal exigent maturité,
force et sagesse. C’est d’ailleurs une des raisons pour laquelle nous vivions très
vieux car la sagesse est une qualité que nous possédons, dès la naissance mais
c’est aussi une qualité qui croît avec l’âge. En nous incarnant ici, nous avons à
nous adapter à beaucoup de variantes avant de pouvoir exercer notre rôle de
chef spirituel…

À l’origine, notre ancêtre le mammouth, n’avait que peu de prédateurs et c’est
ainsi qu’il devait en être.  L’éléphant, de par la place qu’il  occupe au sein du
règne animal, n’a jamais eu pour rôle celui de « proie », à quelques exceptions
prêtes  lorsqu’un éléphant  est  très  vieux  ou malade.  Aujourd’hui  cependant,
marque  suprême  d’un  très  grand  déséquilibre,  l’éléphant  est  chassé  et
cruellement tué, sans égard pour son rôle primordial, sa place dans la famille,
son âge ou sa santé. Nous savons bien que les êtres qui nous massacrent sont
désespérés,  déconnectés et  parfois sans autres moyens de survivre.  Nous les
reconnaissons rapidement de par la peur et la distorsion qui émanent d’eux…
Cela ne vous paraît-il pas déconcertant que des êtres humains soient poussés à
tuer des êtres comme nous parce qu’ils n’ont pas de quoi faire vivre leur famille
sur une planète qui est, à la base, plus qu’abondante ? Bien sûr, les individus
derrières les meurtres d’éléphants sont motivés par le maître argent ($) mais
ceux qui nous massacrent sur le terrain sont aussi ceux qui pourraient nous
sauver ! Le déséquilibre des ressources et le gaspillage rends les êtres humains
fous, tant ceux qui vivent l’abondance que ceux qui ne la vivent pas…



L’ivoire,  le  produit  de  nos  défenses,  n’est  pas  une  nécessité  pour  vous ;
elle l’est pour nous !

L’équilibre  communautaire  et  familial,  primordial  pour  les  éléphants,  est
régulièrement rompu par les massacres qui ont encore lieux. Les éléphants ont
besoin de ces liens, ont besoin de temps pour transmettrent aux plus jeunes les
connaissances  qui  seront  nécessaires  à  l’exercice  de  leurs  fonctions.  Les
éléphants  ont  un  système  de  communication  télépathique  hautement
sophistiqué, qui pourrait être comparé à une sorte de bibliothèque. Toutes les
mémoires  et  les  informations importantes sont transmises  par le  biais  d’une
multitude d’images codées qui prennent leur sens réel graduellement, comme
un  livre  que  l’on  lit  sur  plusieurs  années.  Les  informations  sont  toujours
transmises par les aînés, et tiennent compte de l’âge et de la personnalité de
l’éléphant.  Outre  les  mémoires,  les  aînés  transmettent  aussi  l’information
planétaire et universelle actuelle qu’ils/elles captent. Comme tous les animaux
possédant des cornes ou des bois,  une partie de l’information planétaire  est
capté télépathiquement via nos défenses.

Les odeurs, que les éléphants captent via leur trompe, sont aussi une source
d’information très importante.  Un être,  humain ou non humain, est toujours
reconnu ou analysé de par son odeur… Nous pouvons savoir tout sur un être
d’après les odeurs qui s’en dégagent ! C’est ainsi que nous sommes appelés à
jauger et à régler des différents. Nos facultés olfactives nous permettent d’aller
au-delà des apparences pour régir le peuple animal terrestre et même aérien,
dans  certains  cas.  Les  informations  que  nous  recevons  par  les  odeurs  nous
aident à comprendre rapidement une situation et à suggérer ce qui doit être fait
pour  rétablir  l’équilibre,  en  tenant  compte  des  lois  universelles  dont  nous
somme les gardiens. De par nos défenses, nous sommes au courant de ce qui se
passe au niveau planétaire et, à l’intérieur de nous, nous sommes connectés à la
mémoire planétaire terrestre, celle qui sait tout ce qui a été, tout ce qui est et
tout ce qui pourrait être.  C’est elle qui nous dicte les lois de l’équilibre et le
respect  inné  de  la  vie,  sous  toutes  ses  manifestations.  De  par  nos  facultés
olfactives supérieures, nous avons aussi une foule d’informations sur la nature,
les saisons, les sols et tous les êtres qui nous entourent.

Tout ceci nous place en position de guides et, dans certains cas, de souverains
qui doivent trancher pour le bien du grand tout. Les autres animaux terrestres
nous consultent et c’est à nous d’appliquer les lois et d’exprimer les conseils
appropriés. Notre présence seule suffit, dans bien des cas, car les éléphants sont
naturellement respectés de tous. Nous trouvons étrange que les êtres humains
aient choisi de qualifier le lion de roi des animaux… Bien que notre flamboyant
frère le lion joue un grand rôle dans l’équilibre de la faune et qu’il incarne de



grandes qualités, il est, de loin un des êtres les plus arrogants sur cette terre ! Il
obéit, bien sûr, à ses propres codes de lignées* mais disons que la sagesse et le
recul ne sont pas ses attributs les plus développées. Le lion offre un puissant
reflet aux êtres humains qui semblent préférer y voir une justification ou un
exemple à suivre. Nous espérons que la complaisance et l’arrogance humaine
tirent à leur fin car même le lion pourrait bénéficier d’un changement de statut !

*Codes de lignée : Codes spécifiques qui orientent les êtres dans leur vie, selon
la génétique, la mission et les attributs divins propre à chaque espèce. Ces codes
s’activent  à  différents  stages  de  vie  et  en  réaction  à  divers  stimuli
environnementaux, selon un plan de vie en grande partie pré-établi.

Le lion offre un puissant reflet aux êtres humains qui semblent préférer y voir
une justification ou un exemple à suivre. Nous espérons que la complaisance et
l’arrogance humaine tirent à leur fin car même le lion pourrait bénéficier d’un
changement de statut !

Ceci étant dit, nous, du peuple des éléphants, sommes les véritables rois, les
sages qui tentent de guider avec intégrité et compassion, les êtres qui marchent
et rampent sur cette terre. Et ceci est un cadeau que nous aimerions bien vous
léguer,  amis  humains,  Avec la  connaissance  des  véritables  lois  qui  régissent
cette  belle  planète,  vous serez en mesure de la gouverner d’une toute autre
façon ! Beaucoup d’entres vous y aspirent et appellent ce changement et c’est
pour cela que nous nous apprêtons à quitter massivement cette planète, comme
d’autres  de  mes  frères/soeurs  du  peuple  animal.  Une  fois  que  vous  aurez
reconnectés à cette mémoire qui est déjà en vous, nous n’aurons plus besoin de
l’incarner pour vous et la sagesse qui accompagne cette mémoire planétaire fera
de vous des « administrateurs terriens » hors pairs ! Difficile à croire avec tout le
chaos  et  la  noirceur  qui  règnent  actuellement,  que  vous  vous  dirigez  vers
l’harmonie et la coopération mais c’est pourtant vrai !

En étant connectés à tout ce qui a été et tout ce qui sera, nous savons que vous
appeler à vous très fort cette nouvelle réalité et que vous atteindrez bientôt la
masse critique qui déchirera le voile illusoire de la séparation. Nous du peuple
des éléphants supportons très fort ce mouvement,  ce retour vers la mémoire
originel entamée par beaucoup d’entres vous… Les carnages que nous vivons
actuellement sont horribles à vivre mais nous savons qu’ils sont les derniers
soubresauts d’une ancienne façon d’être.

Vous êtes de plus en plus prêts à assumer votre véritable rôle de gardiens, de
sages, d’administrateurs de cette merveilleuse planète, selon de véritables lois,
basées sur de nouvelles valeurs. Lorsqu’un nombre suffisant d’entres vous serez
prêts, ce savoir vous sera transmis. Le chiffre critique ou le nombre de gens



prêts  à  transporter  ces  mémoires  est  très  important  afin  de  maintenir  la
fréquence.  Ce  savoir  sera  transmis  oralement  et  énergétiquement,  par
télépathie. Si vous désirez vous y ouvrir dès maintenant, cela est possible via la
méditation  des  Éléphants  ou  aussi,  à  travers  la  méditation  qui  vous  a  été
suggérée au début de ce recueil de communications. Mais, sachez que vous ne
recevrez pas la totalité du savoir des éléphants avant que la masse critique soit
atteinte. Cette masse est d’environ 755 000 Êtres humains. Une fois ce chiffre
atteint  et  les transmissions effectuées,  nous du peuple des éléphants,  auront
accompli notre mission auprès de vous et nous pourrons commencer à quitter
massivement le sol terrestre !

Oui, cela veut dire qu’à l’heure actuelle, il est très possible que les éléphants
disparaissent  complètement  de  la  surface  de  la  terre.  Peut-être  que  certains
individus opteront de rester pour vivre et partager un nouvel ère, une nouvelle
façon de vivre mais cette décision sera prise en temps et lieu, si les conditions
terrestres sont favorables et surtout, si les êtres humains qui auront développer
leurs  habiletés  télépathiques  en  font  la  demande  consciente.  Ce  genre  de
dynamique positive permettraient aux éléphants d’échanger et de partager leur
incroyable savoir avec vous et cela, plusieurs d’entres nous aimeraient bien le
vivre.  Nous  aimerions  expérimenter  une  co-création  et  une  administration
conjointe  et  consciente  (selon  les  véritables  lois  planétaires)  avec  les  êtres
humains,  dans  le  respect  et  la  non-violence.  Nos  peuples  ont  beaucoup  à
apprendre l’un de l’autre et les êtres humains sont des maîtres créateurs, pour le
moment endormis… À cause du déséquilibre planétaire actuel, nous pouvons
dire que vous auriez plus à apprendre de nous pendant un certain temps mais
heureusement,  les  éléphants  sont  d’excellents  professeurs !  Nous  savons
respecter le rythme de chacun, nous ne sommes jamais pressés et nous avons
une vision d’ensemble qui nous permet de savoir quand le moment est propice
à un apprentissage particulier.

 
Nos  dons  d’enseignants,  notre  patience,  notre  bonté,  notre  sagesse,  notre
mémoire des lois planétaires et  nos capacités olfactives et télépathiques sont
autant de cadeaux que nous avons consciemment incorporé pour vous depuis
des millénaires ! Nous vous offrons ici un choix par rapport à notre présence
sur cette planète. Ce n’est pas un choix du style : Protéger ou ne pas protéger le
éléphants de la violence et de l’extinction qui nous menace. Cette extinction est,
en quelque sorte,  prévue depuis longtemps pour nous et  ce,  même sans les
carnages que nous subissons aux mains des vendeurs d’ivoire. Elle est prévue
car  elle  correspond au moment  où nous  vous  remettrons  les  clefs  de  notre
savoir, nos mémoires ainsi que la connaissance des lois planétaires. De plus en
plus d’êtres humains s’y préparent, consciemment ou inconsciemment.

Le  choix  dont  nous  parlons  est  le  suivant  :  Allez-vous  nous  demander



consciemment de rester afin de vivre un partenariat avec nous, afin d’échanger
télépathiquement et  de participer activement à la  co-création d’une nouvelle
façon de vivre sur cette terre ? Ce choix est entre vos mains et nous n’avons
aucun jugement  sur ce que vous pourriez  décider.  Nous allons quitter  cette
planète et  cela  nous place en position de neutralité.  Il  en revient à vous de
conscientiser ce choix et de nous lancer l’invitation, à partir de votre espace de
coeur et avec l’ouverture télépathique nécessaire à une communication dans les
2  sens.  Si  cette  invitation  nous  est  lancée,  chacun  d’entres  nous,
individuellement, sera appelé à revoir sa décision afin d’indiquer si il/elle désire
partir ou rester pour expérimenter ce nouveau partenariat.

Les éléphants,  en tant que guides,  à titre de gardiens des lois  planétaires et
surtout en tant que maître de l’élément terre,  se retrouvent ainsi en position
unique. Nos consoeurs les baleines sont maîtres de l’élément eau et, de par ce
fait,  ne  se  retrouverons  pas  devant  cette  même  possibilité.  Elles  aussi  sont
appelées à quitter cette planète mais il est encore possible, à l’heure actuelle,
qu’elles demeurent en petit nombre. Pour elles qui sont aussi gardiennes d’une
mémoire (celle des sons), c’est une course contre la montre qui est actuellement
vécue  car  elles  sont  chassées  massivement  encore  et  souvent  tuées  par  la
technologie de guerre qui sillonne vos océans. Les êtres qui maintiennent une
fréquence élevée et qui sont porteurs de savoirs, de mémoires importantes pour
cette planète et ses habitants, sont actuellement plus menacés que jamais. Et, il
nous peine d’avoir à le dire, nous sommes aussi consciemment détruis par une
poignée d’êtres puissants qui désirent faire disparaître notre savoir de la surface
terrestre ! La raison de cette révélation, qui peut en choquer plusieurs, est de
simplement  vous  conscientiser  et  vous  préparer  à  recevoir  nos  dons,  nos
mémoires et notre savoir afin que tous les êtres humains en bénéficient et afin
d’aider  notre  planète  à  entrer  dans  la  phase  de  paix,  d’harmonie  et  de
coopération qui lui est destinée.

Bien  que  le  temps  soit  pour  nous  une  notion  différente  de  la  vôtre,  nous
pouvons vous dire que ce que nous vous avons communiqué se déroulera sur
une période d’environ 6 ou 7 ans. Pour beaucoup d’entres vous qui lirez ces
lignes, de votre vivant… Ne fermez plus les yeux. Voyez ce qui se passe sur
cette  terre.  Soyez  conscients  et  effectuez  des  choix  clairs  sur  ce  le  type
d’expériences que vous désirez vivre sur cette planète.  Voyez que de grands
êtres  tel  que nous,  tel  que les  baleines  et  les  aigles,  des  êtres  d’une grande
sagesse  qui  vivent  dans  l’harmonie  et  la  compassion,  sont  massacrés  sans
raisons valables.

Ouvrez vos coeurs à recevoir notre savoir afin qu’il ne meurent pas avec les
derniers d’entres nous. Soyez prêts à assumer vos responsabilités en tant que
guides  et  administrateurs  de  cette  planète.  Les  connaissances  que  nous



transportons sont vitales à l’installation des nouvelles fréquences sur la terre.
Ouvrez nous votre coeur et votre esprit pour entendre ce que nous avons à vous
dire  et  recevoir  les  cadeaux  que  nous  avons  à  vous  remettre.  Ces  cadeaux
viennent avec une responsabilité accrue mais il est temps, peuple humain, que
vous repreniez ces responsabilités ainsi que votre véritable souveraineté, celle
qui  obéit  aux  lois  planétaires  et  universelles,  celle  qui  fera  de  vous  les
administrateurs de ce grand cadeau qu’est la planète terre, Urantia Gaïa…

Nous, du peuple des Éléphants, vous saluons et vous transmettons notre plus
profond respect pour la tâche que vous vous êtes ouverts à accomplir dans les
prochaines  années  :  l’Unification  de  TOUT  les  peuples,  animaux,  humains,
minéraux,  végétaux,  intra  et  extra  terrestre,  dans  l’amour,  la  coopération  et
l’harmonie. Nous sommes tous UN et nous ne pouvons plus évoluer à travers
l’illusion de séparation qui règne ici depuis des milliers d’années. Il ne s’agit pas
pour vous de perdre votre discernement et d’ouvrir votre porte et votre coeur à
tout les êtres qui se présentent à vous ; bien au contraire ! Il est temps, plus que
jamais de s’installer dans l’espace du coeur pour bien jauger l’être qui est devant
vous et faire des choix basés uniquement sur la polarité que vous désirez vivre :
l’Amour  ou  la  peur.  Cette  reprise  de  pouvoir  est  le  premier  pas  vers  une
véritable souveraineté, peuple humain et vous ne pouvez plus vous permettre
le luxe de l’inconscience !

Sachez ceci, peuple humains : Chacun d’entres vous est « en parenté » avec une,
deux  ou  trois  espèces  animales.  Tant  et  aussi  longtemps  que  vous  ne
connecterez pas réellement avec les êtres de cette/ces espèce(s),  tant et  aussi
longtemps que vous ne réaliserez pas la fusion des âmes avec eux, vous serez
malheureux, perdus et déconnectés. Afin de vivre en harmonie et de retrouver
votre véritable « humanité, vous avez besoin d’eux et le contraire est vrai aussi.

Un des rôles importants des éléphants, gardiens de la mémoire planétaire, est
de vous guider vers les animaux qui correspondent à votre lignée d’incarnation,
lorsque vous avez perdus contact avec eux. Interrogez votre coeur, observez vos
affinités, elles vous en diront long sur les animaux de votre lignée. Le savoir que
nous vous transmettons ici est très important. Il vous donnera accès à un espace
de joie, de communion profonde avec vous-même et la vie, si vous vous donnez
la peine de chercher et de reconnecter avec les êtres du peuple animal qui vous
sont ‘apparentés’, ceux qui sont de la même lignée que vous... Vos vies ne font
qu’UNE et un de vos plus grand mal-aise vient de votre ignorance face à se fait.

Nous, du peuple des Éléphants, sommes prêts à partager notre mémoire, notre
savoir et nos cadeaux. Êtes-vous prêts à les recevoir ?
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Le  peuple des chevreuils

Reçu par Caroline Leroux

communicatrice animalière 

Salutations! 

Nous sommes le peuple des chevreuils, les cervidés qui gardent l’entrée de vos
forêts  et  l’accès  aux  autres  mondes  de  la  nature.  Nous  sommes  aussi  les
gardiens de l’accès à votre coeur, de l’espace divin qui se trouve à l’intérieur de
votre coeur physique!

 Comme tous mes frères et soeurs du royaume animal, j’incarne à la fois des
qualités physiques et des qualités éthériques ou, si vous préférez, spirituelles. 

Ce  que  vous  percevez  de  nous  dans  la  physicalité  est  une  représentation
amoindrie de nos forces spirituelles. Contrairement à ce que beaucoup d’Êtres
humains  pensent,  le  monde  tel  qu’ils  le  perçoivent,  tel  qu’ils  le  vivent,  est
d’abord spirituel. Lorsque ralentie dans sa fréquence vibratoire, l’énergie forme
la matière. Tout est énergie, vibrant à une fréquence ou à une vitesse différente.
Votre  propre  fréquence  et  les  croyances  que  vous  avez  choisies  d’adopter
façonnent votre perception et vos expériences dans ce monde. La fréquence la
plus élevée sur votre terre se compose d’un curieux mélange de compassion, de
joie, de tendresse et d’harmonie. C’est ce qu’on appelle l’amour avec un grand
A! L’amour est un mot qui a été utilisé de bien drôles de façons par les Êtres
humains.

C’est,  d’abord et  avant  tout,  une fréquence  d’énergie  qui  génère des  images
différentes pour chaque personne.  Pour beaucoup de gens,  ce mot n’est  pas
synonyme de joie,  de compassion, de tendresse ou d’harmonie,  mais ce mot
amène  la  fermeture  du  chakra  du  coeur  et  le  repli  sur  soi-même.  Nous  ne
pouvons pas vous blâmer de cet état de fait car nous-mêmes avons beaucoup
souffert de la fermeture du chakra du coeur chez les humains. Nous savons
aussi que cette terre vit une grande noirceur depuis quelques milliers d’années.
Le temps de la noirceur est terminé cependant, et celui de la lumière solaire
approche très rapidement.  Les Êtres de cette planète qui ne pourront pas se
centrer  dans  leur  coeur,  qui  ne  pourront  pas  vivre  dans  l’ouverture  de  ce
précieux chakra, ne pourront pas vivre dans l’intensité de la lumière d’amour
qui  vient  vers  nous  et  prend expansion  en  nous.  Ces  Êtres  quitteront  cette
planète  pour  aller  se  reposer  ou aller  expérimenter  la  fermeture  du  chakra
coronaire en d’autres lieux.

Avez-vous remarqué que de plus en plus de gens quittent cette terre à cause de



problèmes  cardiaques?  Cela  n’est  pas  un  hasard.  Votre  coeur,  influencé  par
votre chakra du coeur, est très sollicité actuellement. La fermeture de ce chakra
a longtemps été considérée comme une excellente façon de survivre à la dureté
et à la peur, présente partout sur votre planète. Maintenant,  il  est nécessaire
pour vous d’apprendre à ouvrir et à vivre en harmonie dans ce chakra afin qu’il
vous donne accès à la divinité qui loge dans votre coeur physique. Votre planète
entière s’aligne actuellement  à  la  fréquence du coeur.  Il  est  donc primordial
pour vous de pouvoir y vivre sans rester accrochés à vos vieilles peurs.

Au cours de votre histoire, surtout durant les derniers millénaires, votre terre à
vécu à  la  fréquence  du troisième chakra  –  le  Plexus  Solaire  –  et  vous  avez
expérimenté toute la gamme des situations et des émotions reliées au pouvoir.
La terre s’aligne présentement à la fréquence du coeur et elle peut le faire car
l’énergie  d’amour  solaire  qui  a  disparu  de  cette  planète  revient  maintenant
prendre sa juste place, comblant enfin le grand manque de ce plexus situé au
bas  de  votre  sternum.  Bien  que  la  disparition  de  l’énergie  SOLAIRE  fut
planifiée, le manque SOLAIRE ressenti dans ce chakra, tant par vous que par la
terre,  a  créé  un  dé-balancement  profond  dans  l’équilibre  du  pouvoir.  Votre
histoire reflète ce dé-balancement par les luttes, les guerres et les dissensions de
toutes sortes ayant pour base le pouvoir : pouvoir politique, pouvoir spirituel,
pouvoir monétaire et pouvoir relié à l’énergie sous toutes ses formes. N’est ce
pas là un juste portrait de vos civilisations, de vos sociétés?

Lorsque  ce  centre,  le  troisième  chakra,  sera  totalement  re-balancé  par  la
puissance de l’énergie solaire qui émerge actuellement sur cette planète, vous
trouverez  les  luttes  de  pouvoir  totalement  absurdes  et  vous  recevrez
graduellement les outils nécessaires à votre autosuffisance énergétique. Dans
un tel  contexte,  les  luttes  de pouvoir  cesseront  d’être  une dynamique active
dans  votre  vie.  C’est  alors  que  l’ouverture  du  coeur  s’offrira  à  vous  car  en
dehors des luttes de pouvoirs, des luttes d’énergie qui vous détruisent depuis
des  millénaires,  il  y  a  l’amour,  cette  force  de  compassion,  d’équilibre,  de
tendresse et de joie. Le moment est venu pour vous d’y accéder, si c’est votre
choix bien sûr!  Toutefois,  sachez que ce choix est  déterminant pour vous et
votre planète car la terre ne pourra plus supporter encore longtemps les Êtres
qui  choisissent  de  tourner  le  dos  à  la  fréquence  de  l’amour.  Les  Êtres  qui
préfèrent  continuer  de  jouer  dans  l’illusion  du manque de  pouvoir  devront
s’incarner en d’autres lieux.

Nous sommes les cervidés,  les chevreuils,  gardiens des autres mondes de la
forêt et gardiens de l’entrée de votre coeur. Il peut vous paraître étrange que
nous partagions avec vous de telles informations!  Vu de l’extérieur,  nous ne
sommes que des animaux avec des bois sur la tête. Justement, laissez-nous vous
expliquer à quoi servent les bois que nous portons sur notre tête, d’autant plus
que nous sommes des éléments importants de l’initiation que l’humanité vit
présentement.

Les  bois  que  nous  portons  sont  des  antennes  qui  nous  servent  à  capter



l’information géodésique, physique et électromagnétique de notre planète terre.
Beaucoup d’animaux quadrupèdes et plus particulièrement ceux qui possèdent
des  cornes  ou  des  bois,  servent  d’ancrage  aux  différentes  énergies  qui
proviennent du cosmos ou des couches protectrices autour de la terre.  Nous
recevons ces énergies, ces informations et nous les ancrons dans la terre. Les
chevreuils sont particulièrement bons dans cette tâche parce qu’ils portent en
eux les  attributs  de pureté  et  d’innocence.  N’ayant  pas  de jugements  ou de
peurs par rapport à ce que nous recevons, nous sommes des canaux clairs et
nous faisons  tout  ceci  dans la  fréquence de l’amour.  Cette  capacité  à  capter
l’information en tous genres nous aide aussi à détecter les intentions et les états
d’esprit des gens qui nous approchent.

Nous savons, longtemps avant que le premier chasseur arrive, que nous allons
être chassés et nous déterminons lesquels d’entre nous sont prêts à donner leur
vie, à passer de l’autre côté. Les humains, n’étant pas connectés à nous, abattent
souvent les « mauvais » individus et il n’est pas rare que nous soyons tués en
trop grand nombre. Lorsque nous sommes chassés par un prédateur animal,
nous n’avons généralement pas ce problème car le prédateur a reçu un signal lui
indiquant la bête prête à se sacrifier. Lorsque le moment de la mort arrive, les
prédateurs savent quoi faire pour que la proie quitte son corps AVANT d’être
consommée  et  ce  même  si  certains  prédateurs  semblent  jouer  avec  leur
nourriture.  Les  animaux  prédateurs  ne  font  pas  souffrir  leur  proie  et  ne
chassent que ce qu’ils ont besoin pour survivre Ce système de fonctionnement,
cette entente n’est dé-balancée que lorsqu’il y a un problème de surpopulation
de prédateurs ou un problème de territoire, généralement causé par les activités
humaines.

Si  les  Êtres  humains  se  reconnectaient  à  leur  capacité  télépathique  et  s’ils
prenaient  le  temps  de  contacter  les  devas  des  animaux  qu’ils  s’apprêtent  à
chasser, tout serait beaucoup plus équilibré.

À travers cette communication, nous partageons avec vous plusieurs niveaux
d’information  car  nous  sommes  des  Êtres  à  la  fois  physiques  et  à  la  fois
spirituels. Nous utilisons le mot spirituel sans faire référence à une religion ou à
une organisation de croyances spécifiques. Le spirituel ici désigne notre âme,
tant individuelle que collective. Il désigne notre conscience de vie ainsi que les
qualités  que nous  incarnons  dans  notre  corps  physique durant  notre  séjour
terrestre.

Notre plus grand cadeau à l’humanité est à la fois notre force de vie et notre
innocence,  notre pureté de coeur.  Ces deux attributs sont et  seront les deux
filtres à travers lesquels tout les Êtres vivants de cette planète devront passer
afin  d’accéder  à  une  autre  façon  d’être  et  afin  de  vivre  les  changements
planétaires harmonieusement. La force de vie et l’innocence peuvent paraître
contradictoires, mais elles ne le sont pas. La force de vie, la vitalité qui nous
habite est due à notre innocence, cette qualité naturelle qui nous permet d’être
présents  et  frais  à  chaque  instant  comme  si  nous  n’avions  jamais  existé



auparavant. La peur naît de l’attachement au passé. Sans cet attachement, elle
est inexistante. Oui, cela est possible même dans les moments où nous sommes
pourchassés, blessés et abattus par vos armes sophistiquées. Notre corps réagit
par survie, ce que vous appelez instinct, mais notre esprit demeure dans cet état
d’innocence et d’ouverture de coeur.

Sachez ceci : si vous tuez un animal avec compassion, en le regardant dans les
yeux et en ouvrant votre coeur avec sincérité,  il  vous transmettra ses forces,
frères humains. Et ça, c’est la réelle nourriture dont vous avez besoin! Viendra
un moment où vous n’aurez plus à tuer et à manger pour nourrir votre corps
physique.

Comme  nous  l’avons  déjà  mentionné,  les  jeux  de  pouvoir  et  l’illusion  du
manque sont irrémédiablement appelés à disparaître sur cette planète car nous
passons  actuellement  dans  l’ère  de  l’ouverture  du  coeur,  la  fréquence  de
l’amour. Nous, du peuple des chevreuils, sommes les gardiens de ces espaces et
personne ne peut y accéder dans la peur,  la violence et  la souffrance. De la
même façon,  nous sommes  aussi  les  gardiens  des  forêts  et  les  gardiens  des
autres dimensions ou vivent les Êtres de la forêts : lutins, elfes, fées, trolls, etc.
Lorsqu’un Être se présente à nous, nous voyons s’il est ou non dans son coeur.
S’il ne l’est pas, nous tenterons de lui transmettre les qualités d’innocence et de
pureté  du  coeur  qui  peuvent  l’amener  dans  un  autre  espace.  S’il  ne  peut
recevoir  cette  transmission,  l’accès  aux  autres  mondes  de  la  nature  et  ainsi,
l’entrée à l’espace divin de son coeur lui sera refusée!

Voyez-vous, l’amour et la peur ne peuvent pas cohabiter dans le même espace.
L’innocence et la pureté de coeur sont comme des solvants qui font littéralement
fondre toutes les peurs et toutes les souffrances. Mais on ne peut forcer un Être
à accepter l’amour, surtout s’il craint les changements qui l’accompagnent… La
force de vie, l’innocence et la pureté de coeur sont des qualités naturelles chez
les enfants humains avant qu’on ne leur enseigne à fermer la porte pour mieux
s’adapter  à  la  société.  Votre  processus  éducatif  est  un  long  et  souvent
douloureux entraînement vers la fermeture.

La société est un bien étrange concept pour nous, et nous ne le comprenons
qu’en partie. Notre monde, c’est la forêt, les rivières, les champs de fleurs et les
montagnes.  C’est  dans  ces  endroits  que  l’énergie  du  coeur  vit  le  plus
intensément et c’est pour cela que beaucoup d’entres vous y êtes attirés. Pour
survivre en tant qu’espèce, vous devrez réduire la taille de vos villes et vous
reconnecter à la nature. Vous devrez aussi et surtout vous ouvrir à l’innocence
et à la pureté de coeur qui vivent en vous.

Vous serez ainsi investis d’une vitalité nouvelle! Notre rôle est de vous y aider
et d’agir en tant que gardiens pour les mondes et les espaces où ces qualités
règnent en maître.  Personne n’échappera à ce test,  nécessaire à l’intérieur de
l’initiation, que l’humanité vit  et  continuera de vivre.  La peur et  l’amour ne
peuvent  cohabiter.  Lequel  choisirez-vous,  frères  humains?  Il  n’y  a  pas  de
jugement,  seulement  des  choix  et  si  l’amour est  votre choix,  appelez-nous à



vous, pour que nous soyons vos guides vers l’innocence et la pureté du coeur.
Vous verrez ainsi la vie avec les yeux de l’enfant et la sagesse de l’Être centré
dans son coeur!

Merci de nous avoir entendus!

Reçu par Caroline LEROUX, communicatrice animalière, Canada

www.communication-animal.net

Vous pouvez partager ce texte à condition d’en respecter l’intégralité et de citer la 
source.

Le peuple des chèvres de montagnes

Caroline Leroux
Communicatrice animale

Recevez la vitalité, le courage et le discernement

Salutations! 

Nous sommes le peuple des Chèvres de Montagne, celles qui vivent dans les
altitudes, nourries    par l’incroyable présence des Êtres que vous appelez «
montagnes ».  Les montagnes sont vivantes et  immuables,  mais changeantes
dans l’infiniment petit de leur structure. Elles sont le reflet de la stabilité, de la
persévérance et de la pureté pour les Êtres qui les admirent et le    reflet de la
souffrance et de la mort pour ceux qui les défient, avec l’arrogance au coeur.

Les montagnes sont vivantes et elles sont ici pour adoucir les coeurs durs qui
s’y  mesurent,  par  lente  érosion  ou  par  confrontation  directe.  Ici,  sur  la
montagne, l’oxygène se raréfie pour faire place au nectar des Dieux : l’oxygène
liquide (ce que certaines cultures appellent le prâna ). Ceux qui sont capables
de bien capter l’oxygène liquide ne souffrent pas beaucoup en altitude et c’est
pourquoi les montagnes sont souvent les refuges des saints, des hommes et
femmes qui sont éveillés…

http://www.communication-animal.net/


Nous,  du peuple des Chèvres  de Montagne,  sommes les  gardiennes  de ces
lieux et nous veillons au bien-être et à l’équilibre des montagnes. Voyez-vous,
amis  humains,  les  montagnes  sont  non  seulement  vivantes  mais  elles  sont
aussi, bien souvent, les points d’entrées et de sorties (ainsi que les protecteurs)
des peuples qui vivent sous terre. Comment, vous ne saviez pas? Vous pensiez
être seuls? Détrompez-vous et surtout préparez-vous car d’ici quelques années,
vous  serez  amenés  à  rencontrer  ces  Êtres  en  chair  et  en  os!  Ils  sont  très
pacifiques,  et  pour  des  raisons  évidentes,  n’ont  pas  choisi  de  s’exposer
massivement aux violences des sociétés passées et actuelles. Bien sûr, si vous
ne  désirez  pas  les  rencontrer,  il  en  sera  fait  selon  votre  volonté,  comme
toujours. Le libre choix, bien qu’en partie amoindri ces dernières années pour
faire place à l’arrivée massive de la lumière de vie, est toujours bien vivant sur
terre.

Nous, les Chèvres de Montagnes, sommes souvent les messagères des intra-
terrestres, ces Êtres qui peuplent l’intérieur de plusieurs grandes montagnes;
nous  sommes  connectées  à  eux  télépathiquement  et  nous  diffusons  leurs
fréquences, leurs messages d’harmonie et de paix à tous les Êtres du peuple
animal et à tous les humains qui s’y ouvrent. Les animaux qui ont des cornes
sont des capteurs et des diffuseurs de fréquences, d’informations.

Ils ancrent ce qu’ils reçoivent dans leur environnement respectif et l’utilisent
aux fins spécifiques de leur mandat d’incarnation. Pour les animaux terrestres,
les  cornes  servent  d’antennes,  en  quelque  sorte.  Les  animaux  qui  évoluent
principalement dans l’eau n’ont pas besoin du même système de transmission
puisque  l’eau  est  le  plus  grand  conducteur  d’énergie,  de  fréquence  et
d’information qui existe sur cette planète.

Nous, du peuple des Chèvres de Montagne, savons aussi où se trouvent les
points d’entrée des cités intra-terrestres. Cependant, les codes d’ouverture de
ces  entrées  qui  vibrent  à  des  fréquences  plus  élevées,  ne  sont  actuellement
connus que des Êtres qui habitent sous terre. Cela évite les intrusions. Non,
ceci n’est pas un conte de fée, c’est la vérité. Vous en jugerez bientôt par vous-
même car vous verrez avec vos yeux!

Nous savons bien que les Êtres humains se servent beaucoup de leur sens de la
vision pour assimiler et valider leurs expériences terrestres. Cela est juste pour
certaines choses mais tout de même assez limité pour expérimenter la vastitude
de l’univers qui nous entoure. Nous aimerions vous suggérer d’employer vos
antennes.  Évidemment,  elles  sont  différentes  des  nôtres  mais  elles  peuvent
êtres d’une grande efficacité. Vos antennes intérieures sont reliées à vos hélix
d’ADN, actuellement en grand changement! C’est d’ailleurs pour cette raison
que de plus en plus d’Êtres humains utilisent ce qu’ils appellent l’intuition et
que de plus en plus d’Êtres humains vont re-connecter avec leurs habiletés
télépathiques.



Nous, du peuple des Chèvres de Montagne, allons en altitude pour capter et
émettre les différentes transmissions qui nous sont confiées. L’altitude élève les
fréquences  vibratoires,  purifie  tant  physiquement  que  psychiquement  et
permet une plus grande clarté. Nous sommes très respectées dans le monde
animal  pour  cette  capacité  à  capter  des  messages  et  des  fréquences  qui
viennent parfois de bien loin. L’élément air devient,  dans sa forme raffinée,
l’élément éther qui défie les  lois dites « normales » du temps linéaire et de
l’espace. Cela permet de recevoir et d’émettre des messages de toutes sortes sur
de grandes distances et même dans ce que vous appelez le passé et le futur…

Cette faculté nous permet d’envoyer des messages d’amour et des fréquences
très élevées aux quatre coins du Globe, à tous les moments de ce que vous
appelez votre histoire. Cela fait partie de notre rôle et c’est un des cadeaux que
nous désirons vous léguer, amis humains…

De plus, nous, du peuple des Chèvres de Montagne, avons un autre cadeau
pour  vous  :  le  discernement.  Cette  faculté  est  alimentée  par  nos  voyages
réguliers  en  altitude  et  le  type  de  messages  que  nous  sommes  appelées  à
transmettre. Curieusement, lorsqu’on observe une chèvre, on serait bien tenté
de penser que nous manquons de discernement puisque nous mangeons et
digérons à peu près n’importe quoi! N’est-ce pas étrange? Ceci n’est pas un
hasard,  amis  humains,  car  les  fréquences  vibratoires  de  paix  et  d’amour
généralement entretenues par les chèvres de tout genre, nous permettent de
transmuter tout ce que nous avalons.

Il y a là pour vous une importante clef car tout pouvoir manifeste au niveau
physique  possède  sa  correspondance  aux  niveaux  mental,  émotionnel  et
psychique. Notre discernement en est donc un basé sur la fréquence de la vie,
de l’Amour : nous ne retenons que ces deux formes de nourriture, peu importe
ce que nous ingérons. Nous transformons ce que nous mangeons, alimentaire
ou pas, en lumière et en vitalité… Cette habileté de transformation fait de nous
de puissants alchimistes!

Un  autre  des  attributs  divins  que  nous  possédons  et  que  nous  aimerions
partager avec vous est notre capacité à faire UN avec la montagne qui est un
Être vivant et un organisme minéral. Les minéraux possèdent une conscience
bien à eux. Ils sont responsables de maintenir les illusions que vous appelez
solidité,  durée dans le temps et  stabilité.  C’est  sur  eux que vous posez vos
pieds, tous les jours. Les minéraux nous donnent le support, le contenant dans
lequel nous créons nos vies et dans lequel nous pouvons vivre l’illusion de la
dualité (le plein et le vide).

Les minéraux, du moins selon vos lois de physique, représentent le solide, le
plein, le lourd, le dense; ils sont le contraire du vide. Parce qu’ils perdurent à
l’intérieur  du  système  appelé  «  temps  »,  ils  emmagasinent  et  gardent



précieusement  un  grand  savoir,  une  sagesse  et  un  pouvoir  qui  leur  est
particulier.  Nous  savons  bien  que pour  nombre  d’entre  vous,  les  minéraux
n’ont  aucune  vie,  ils  ne  sont  que matière  inerte.  Détrompez-vous!  Ils  n’ont
certes  pas  de  système nerveux,  mais  les  minéraux  possèdent  une mémoire
incroyable  (variant  selon  la  sorte)  et  une  capacité  à  se  transformer,
alchimiquement,  en s’abandonnant aux forces de la vie ou aux énergies des
Êtres  qui  possèdent  les  connaissances nécessaires.  Cela n’équivaut  pas à un
hasard que certaines pierres soient considérées comme plus « précieuses » que
d’autres.  Cela  fait  référence  directe  à  leur  composition  chimique  et  à  leurs
capacités alchimiques!

Il fut un temps, sur cette planète, où l’or était très convoité et pillé par certains
peuples  de  l’espace.  C’est  pourquoi  certaines  civilisations  terrestres  se  sont
aussi  mises  à  le  convoiter;  beaucoup d’Êtres  ont  perdu la  vie  et  beaucoup
d’autres, voire des civilisations entières, ont choisi de disparaître dans d’autres
dimensions  pour  échapper  à  la  destruction  massive  qu’entraînait
invariablement la chasse à l’or. Votre histoire humaine, bien limitée, ne reflète
qu’une partie de la vérité… Encore aujourd’hui, l’or a une grande valeur pour
l’humanité mais la plupart d’entre vous ne sait pas pourquoi, mais ce sont ses
propriétés alchimiques qui rendent l’or précieux.

À l’instar de l’or, les cristaux de quartz jouent, eux aussi, un rôle important sur
notre planète.  Ils  sont capables d’emmagasiner énormément de savoir et  de
connaissances; ce sont aussi de grands amplificateurs d’énergie. Les diamants,
de  par  leur  dureté  et  leur  construction  moléculaire,  sont  des  pierres  de
manifestations dans la 3e dimension, ce sont des émotions et des états d’être
cristallisés  dans  leur  plus  haute  manifestation,  leur  plus  grande  beauté
terrestre.  Nous  pourrions  vous  entretenir  longtemps  de  ce  monde
extraordinaire qu’est celui des minéraux mais,  pour nous, l’essentiel  est que
vous captiez le fait  indubitable que vous êtes entourés de vie et  surtout de
conscience, même aux endroits où vous ne vous y attendez pas.

Les montagnes, formées de minéraux de toutes sortes,  sont des Êtres d’une
grande conscience et d’une grande sagesse mais elles ne fonctionnent pas dans
le  même espace-temps  ni  selon les  mêmes  règles  que vous,  amis  humains.
Nous, du peuple des Chèvres de Montagne, sommes liées à la montagne de
façon  intrinsèque  puisque  nous  ne  faisons  qu’UN  avec  elle.  Nous  vous
dévoilons là un grand secret, amis humains, car cette unicité que nous vivons
avec la montagne correspond à un état qui, lorsque appliqué à toutes choses
qui vous entourent, vous amène à vivre la félicité et la certitude que la vie est
éternelle. C’est aussi ce même état d’union qui nous permet d’avoir le pied sûr
et d’éviter les chutes, même à des endroits périlleux.

En devenant UN avec votre environnement,  vous devenez en quelque sorte
invincible! Pour arriver à cet état, vous devez savoir dans votre être tout entier



que le monde qui vous entoure, de la plus petite roche au plus grand arbre, est
doté d’une conscience.

Pour  faire  UN,  vous  devez  trouver  le  diapason,  la  fréquence  émise  par  la
conscience inhérente à toute chose et vous y fondre. Cela vous paraît peut-être
compliqué,  mais  sachez que c’est  la  grande simplicité de ce que nous vous
communiquons  qui  vous  apporte  le  plus  de  confusion…  La  fluidité  dans
laquelle votre être est de plus en plus appelé à évoluer facilitera cette fusion.
Depuis des siècles, votre plus grande erreur, amis humains, a été de vous croire
supérieurs à la nature et de tenter de la conquérir, de la subjuguer. La vérité est
que tout Être vivant est une partie intégrante de la nature. Vous pouvez tenter
tant que vous voudrez d’ignorer cette vérité, elle restera immuable puisqu’elle
est le fondement même de la vie sur terre. Vos croyances sociales, politiques,
économiques et surtout spirituelles sont fondamentalement erronées!

Amis humains, votre désir de dominer la nature et les Êtres dits inférieurs à
vous, ne crée que du déséquilibre et de la disharmonie, précurseurs de violence
et de maladies de toutes sortes.

Nous, du peuple des chèvres de montagne, vous invitons à venir visiter nos «
résidences  ».  Nous  vous  invitons  à  venir  apprendre  à  faire  UN  avec  la
montagne  pour  vous  ressourcer  et  pour  appliquer  cette  capacité  à  tous  les
environnements dans lesquels vous vous trouvez. Si vous réussissez à intégrer
cette  habileté  fondamentale,  c’est-à-dire  à  faire  UN avec les  montagnes,  ces
Êtres de densité selon vos critères,  imaginez comment il vous sera facile de
l’appliquer aux autres environnements : la forêt, la mer, l’air et tous les espaces
émotifs, mentaux et spirituels qui façonnent l’expérience de votre Vie!

Avant de vous quitter,  amis humains, nous désirons vous léguer un dernier
cadeau : celui de la vitalité.  Dans votre monde, il  paraît que cet attribut est
légendaire chez les chèvres… Cependant, il  est primordial que vous sachiez
ceci : notre vitalité est toujours mise au service de notre environnement. Elle ne
combat pas l’environnement, elle s’y assimile, s’en nourrit et le sert en retour.
Notre  vitalité  ne  sert  pas  à  asservir  ou  conquérir.  Nous  l’utilisons  pour  le
service, pour créer la vie et la sauvegarder dans l’harmonie. Notre vitalité est
nourrie  par  notre  capacité  à  faire  UN,  donc  à  nous  abandonner,  à  devenir
perméables à notre environnement naturel. Notre vitalité est un véhicule de
création de la vie, respectant les différents cycles qui la gouvernent. Pouvez-
vous en dire autant, amis humains?

Nous, du peuple des chèvres de montagnes, vous saluons en réitérant notre
invitation : venez nous visiter et venez apprendre à faire UN, à vous fondre
avec  la  montagne.  Elle  vous  enseignera  les  fondements  même  de  votre
existence terrestre car elle est constituée de la conscience minérale, squelette de
la  matière.La  montagne  est  aussi,  dans  certains  cas,  habitée  par  des  Êtres



exceptionnels et pacifiques qui veillent, à votre insu, sur votre bien-être, depuis
des  millénaires.  Les  intra-terrestres  à  qui  nous  sommes  liées  feront  leur
apparition parmi vous d’ici quelques années, et vous pourrez les rencontrer si
vous le choisissez et si votre fréquence vibratoire s’aligne à celle de l’amour.

Si  vous  ne  pouvez  visiter  physiquement  notre  «  résidence  »,  utilisez  la
méditation qui vous a été suggérée dans ces communications et connectez-vous
à nous. Recevez la vitalité, le courage et le discernement qui sont nos attributs
divins et osez l’expérience de l’union. Il n’y a pas de plus grande expérience
que celle là… Ceci engendrera de grands changements dans vos vies. Nous le
promettons, Namaste. 

Reçu par Caroline LEROUX, communicatrice animale, Canada

www.communication-animal.net
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Le Peuple des Chats

Reçu par Caroline Leroux, 

communicatrice animalière

Bonjour ! 

Nous sommes le peuple des Chats!

Nous sommes le miroir de la divinité dans vos vies…

Nous sommes les chats, les ponts entre les énergies célestes et terrestres, à l’aise
dans  nos  corps  et  capables  de  voyager  dans  les  autres  dimensions  sans
difficultés!  Jadis,  nous  étions  craints  car  sans  le  savoir  consciemment  les
humains captaient cette facilité, ce pouvoir inhérent aux félins.

Les humains ont peur de l’inconnu, de ce qui n’est pas tangible; ils sont effrayés
par leurs propres capacités psychiques! Nous sommes des êtres psychiques, des
maîtres en feng shui et en énergies de toutes sortes! Nous sommes le reflet de
votre divinité et cela vous rend parfois mal à l’aise. Les humains n’aiment pas
penser  qu’ils  sont  divins,  qu’ils  sont  pure  énergie  d’Amour  et  de  créativité
incarnée  dans  des  corps  car,  si  c’était  vrai,  se  disent-ils  souvent,  cela  les
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obligerait à prendre responsabilité au lieu de la rejeter sur un « Dieu extérieur »!
Le  problème se  situe  au  niveau  de  la  prise  de  responsabilité.  Les  humains
pensent que responsabilité = blâme… Ce n’est pas le cas.

La responsabilité est la capacité d’accepter ce que l’on crée, sans notion de bien
ou de mal. Pour se faire, vous avez besoin de détachement, vous devez êtres
capables d’observer avec une certaine « froideur » ce qui vous entoure. Ce qui
vous entoure n’est rien d’autre qu’un miroir de ce que vous créez dans votre
esprit. Et c’est ici que nous pouvons vous êtres utiles car nous sommes le peuple
des Chats, maître du détachement!

C’est  étrange,  les  humains  nous  reprochent  souvent  notre  froideur,  notre
indépendance… Vous auriez tout à gagner en devenant vous-même plus auto
suffisant,  plus détachés! Nous du peuple des chats aimons sans émotivité et
sans jugement. Nous observons le monde des émotions humaines et percevons
que les humains sont très accrochés à leurs émotions… Cela ne vous sert pas
toujours bien.

Bien souvent vous n’avez jamais goûté à l’espace de paix qui existe dans votre
coeur; cet espace existe vraiment et elle vous permet d’expérimenter une forme
d’harmonie au-delà des constantes contradictions inhérentes à la dualité.

La  voie  du  coeur,  la  voie  de  l’harmonie  est  une  voie  que  nous,  les  chats,
empruntons quotidiennement pour vivre nos vies. Pour toucher à l’observateur
intérieur qui  vous habite,  vous devez accepter de faire le voyage au-delà de
l’apparente dualité qui donne au monde sa forme. Nous, du peuple des Chats,
vivons dans l’espace au-delà de la dualité, nous sommes des observateurs. La
grâce caractéristique à notre espèce est la résultante de cet état. Nous du peuple
des Chats sommes fières d’être qui nous sommes et cela n’a rien à voir avec
l’arrogance ou l’ego…

C’est notre cadeau à nous, les chats. Nous sommes ici pour vous dire : L’énergie
divine que vous recherchez est là, à l’intérieure de vous et elle se cache derrière
l’apparente  dualité  de  votre  existence.  Chaud/froid,  nuit/jour,  tristesse/joie,
plein/vide… Tout ceci n’est qu’un jeu que vous devez apprendre à jouer car l’un
ne peut exister sans l’autre en 3e dimension. Jouer au jeu de la dualité mais ne
vous faites pas prendre par l’une des deux polarités.

Restez au centre, soyez au-dessus de ce que vous appelez la réalité car la réalité
n’est qu’une illusion. La preuve est que la réalité change en fonction de l’être à
qui vous vous adressez. Nous, les chats, avons maîtrisé cette illusion. Observez-
nous et vous verrez ce qui se cache derrière notre apparente froideur…

Nous  sommes  fondamentalement  bien,  ancrés  dans  nos  corps  gracieux  et
connectés  à  notre  nourriture  divine.  Cela  nous  permet  d’êtres  ce  que  vous
appelez – parfois avec mépris – indépendant et cette indépendance constitue un
état d’esprit  qui  nous libère de l’émotivité et  des pièges qui l’accompagnent.
Nous vous souhaitons cette libération! C’est d’ailleurs pour cela que nous vous
accompagnons dans votre quotidien. Le détachement émotif est l’une de nos



contributions à votre équilibre et cette contribution a pour but de vous aider
dans votre retour à la Source…

Nous, du peuple des Chats, vivons ce que vous appelez la vie et la mort de
façon très différente. Nous marchons sur terre en ayant connaissance de ce qui
se passe après la mort; nous ne sommes jamais coupés de l’après vie, ce qu’on
pourrait appeler les autres réalités, celles que vous ne voyez pas avec vos yeux
physiques.  Pour  nous,  ce  sont  simplement  d’autres  lieux,  d’autres
espaces/temps que nous côtoyions parallèlement. Souvent la nuit, nous aimons
accompagner vos corps de lumière afin de jouer avec vous dans vos rêves car
c’est à ce moment que vous entrez en contact avec les autres réalités.

Nous sommes aussi les gardiens de votre âme lorsque vous voyager dans votre
sommeil ou lorsque vous méditez! Les Égyptiens savaient ceci et c’est pour cette
raison qu’ils traitaient les chats avec tant de respect.

Comme vous l’avez sûrement remarqué, les chats sont des êtres qui ne vivent
pas leurs émotions comme les humains. Oh oui, nous ressentons des émotions
mais  notre  processus  émotionnel  est  différents,  plus  rapide  pourrions-nous
dire…

Nous aimons par contre observer comment les humains vivent leur processus
émotionnel car cela nous fascinent et nous apprenons beaucoup à votre contact.
Une  chose  sur  laquelle  tous  les  félins  s’entendent  c’est  que  le  potentiel
énergétique  émotionnel  des  humains  est  de  loin  supérieur  à  toutes  autres
espèces.

L’énergie pure, la puissance contenue dans vos émotions est tout simplement
phénoménale. Et cette énergie est PURE CRÉATION. À ce titre, chers humains,
vous êtes uniques dans tout l’univers! C’est pourquoi, à l’origine, votre tâche a
toujours été d’être les gardiens de la terre. Le problème pour vous est que vous
utilisez votre énergie émotionnelle de façon inconsciente. Vos résultats concrets
sont donc, tantôt porteur de vie, tantôt destructeurs.

En plus, vous vous croyez naïvement victimes du hasard et de la cruauté de la
vie… Nous croyons que, dans la majorité des cas, les humains ne réalisent pas
toute l’énergie ‘émotive’ qu’ils perdent parce qu’ils ne sont pas conscients de ce
potentiel et parce qu’ils n’en ont pas la maîtrise.

Chaque émotion contient beaucoup d’énergie et chaque émotion est un univers
de  possibilités.  Notre  suggestion  aux  humains  est  la  suivante  :  observez
l’énergie  qui  habite  vos  émotions  et  choisissez  de  redistribuer  cette  énergie
autrement, autant à l’intérieur de vous qu’à l’extérieur. Vous pouvez choisir de
la diriger vers votre corps physique ou dans un domaine de vie ou vous désirez
effectuer des changements.

Il  serait  sage  pour  vous  d’apprendre  à  contenir  cette  énergie  et  à  l’utiliser
autrement, pour votre bénéfice et le bénéfice de tous les êtres qui peuplent cette
terre!  Il  serait  sage  pour  vous d’utiliser  votre  pensée  afin  de  rediriger  cette
puissante énergie émotionnelle de façon plus consciente et satisfaisante.



Ceci  est  un  conseil  que  nous  vous  donnons  pour  ‘sortir’  de  vos  patterns
émotionnels  et  habitudes  de  vie  destructrices.  Nous,  du  peuple  des  chats,
sommes  naturellement  plus  «  contenus  »  et  nous  réutilisons  régulièrement
notre énergie émotionnelle pour notre plus grand bien. C’est ce qui fait de nous
des êtres équilibrés, souples et puissants.

Notre  maîtrise  émotionnelle  se  cache  derrière  ce  que  vous  appelez  notre
détachement.  Pour  utiliser  votre  énergie  émotionnelle  autrement,  nous vous
suggérons de respirer, de vous centrer régulièrement ou de méditer dans votre
journée afin d’adopter la position de « celui/celle qui observe ».

De ce point de vue, vous serrez en mesure de voir quelles sont les croyances qui
gouvernent vos émotions et vous pourrez ainsi faire de nouveaux choix.. Vos
croyances  sont  directement  responsables  de  votre  réactivité  et  de  votre
hyperémotivité. En les transformant, il vous sera plus facile d’économiser et de
rediriger votre énergie émotionnelle. Ne trouvez-vous pas intéressant que votre
monde soit constamment au prise avec des « crises d’énergie » qui se traduisent
bien souvent en manque…

Nous savons bien que cela  peut  vous paraître  trop simple à  dire  mais  c’est
pourtant une grande vérité que nous partageons avec vous. Nous, du peuple
des chats, désirons vous aider puisque nos destinés sont parallèles aux vôtres et
que nous avons accepté depuis longtemps d’êtres vos guides sur le chemin du
retour vers la Source. Comme le peuple des chiens et le peuple des chevaux,
nous avons choisis d’êtres plus proches de vous et cela n’est pas un hasard.

La  connexion  à  votre  divinité,  l’Amour  de  vous,  passe  à  travers  cette
rééducation  émotionnelle.  La  prochaine  fois  que  vous  vous  retrouverez
emportés  par  une  grande  émotion  de  colère,  de  tristesse  ou  même
d’enthousiasme,  observez  l’énergie  qui  est  emprisonnée par  la  croyance  que
vous transportez. Nous ne vous disons pas : cessez de vivre ou d’exprimer vos
émotions, bien au contraire. Les chats expriment leur ressenti sans retenue et
sans jugement!

Nous vous disons, ne soyez pas victimes de vos émotions et réappropriez-vous
l’énergie qui est bien souvent mal dirigée.  Vous cesserez ainsi de recréer les
mêmes  situations  dans  vos  vies,  et  l’énergie  nouvellement  libérée,  se
transformera naturellement en Amour, la matière première de toute chose.

L’Univers  demande  que  vous  deveniez  des  participants  conscients  dans  la
danse des énergies qui vous habitent. Nous du peuple des chats désirons vous
servir de guides  et  de modèles.  Nous savons que certains d’entre vous sont
d’avis que nous sommes des êtres paresseux…

Nous aimerions profiter de cette communication afin de clarifier ce malentendu
: « durant le jour,  nous ne dormons pas,  nous méditons et  nous faisons du
travail d’énergie! » En effet, une des responsabilités des chats est de nettoyer
l’énergie  négative  des  lieux  physiques  intérieurs,  extérieurs  ou  sur  une
personne.



Parfois, lorsque nous sommes très proches « physiquement » d’un être humain,
c’est que nous le nettoyons, nous transmutons l’énergie négative qui est collée
sur lui. Une des méthodes que nous utilisons est le ronronnement. En effet, ce
son détruit la négativité! Vous voyez, nous « travaillons » bien plus qu’il n’y
paraît mais cela est ok, ça fait partie de notre service, de ce que nous sommes
venus faire sur terre et auprès de vous…

Nous aimerions aussi que vous sachiez que, de notre point de vue, nous vous
trouvons beaucoup trop occupés à « faire » et à courir dans toutes sortes de
directions! Vous ne profitez pas souvent de ce que vous êtes; vous ne goûtez pas
à la douceur fluide qui vous habite.

Cette douceur, c’est ce qui compose l’essence de votre être, c’est l’Amour à l’état
pur. Si j’avais à vous la décrire, je dirais qu’elle ressemble étrangement à ce que
vous appelez de l’eau. Et oui, c’est pour cette raison que les chats sont attirés par
l’eau et, en même temps, repoussés!

L’eau ressemble à cette douceur fluide qui coule dans chaque être (et que nous
voyons/percevons très bien dans et autour de toute chose). L’eau ressemble à
l’Amour  tel  qu’expérimenté  dans  les  autres  réalités.  Mais,  lorsque  nous  y
touchons, nous sommes toujours déçus et même apeurés par l’étrange sensation
de lourdeur qui s’empare de nos corps. Ce n’est pas ce que nous expérimentons
habituellement lorsque nous percevons la douceur fluide, l’Amour à l’état pur
qui se retrouve autour et en toutes choses.

Les humains ont une bien étrange perception de ce qu’est l’Amour. De notre
point de vue à nous, l’amour entre humains ressemble trop souvent à une glue
collante qui se nourrit à même les besoins émotifs de chacun! L’amour semble
être un état émotif fluctuant et lourd au lieu d’être un état d’être de félicité et de
grâce constante.

Pour le chat, l’amour N’A RIEN À VOIR AVEC LE BESOIN OU LE MÉRITE! En
fait,  il  nous  apparaît  que  les  humains  confondent  très  souvent  amour  et
besoins…

Pour nous du peuple des chats, l’Amour EST, un point c’est tout.

Enfin… Notre étrange relation avec l’eau est un facteur d’amusement pour vous
n’est  ce  pas?  Vous  trouvez  peut-être  que  nous  perdons  tout-à-coup  notre
légendaire détachement…

Le seul félin qui est vraiment à l’aise dans l’eau est notre grand frère le Tigre qui
incarne la royauté, la noblesse qui accompagne votre DROIT à la divinité. Son
aisance  dans  l’eau (symbole  d’émotion)  est  un  signe d’une grande maîtrise.
Savez-vous seulement que de marcher sur terre pleinement conscient de votre
divinité est effectivement votre droit le plus fondamental? Tant que vous ne
revendiquerez pas ce droit, cet héritage, nous les chats seront ici pour vous le
rappelez, félinement…



Reçu par Caroline Leroux, Communicatrice animalière, Canada
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Le peuple des Chevaux

Reçu par Caroline Leroux

communicatrice animalière

Salutations! 

Nous sommes le peuple des Chevaux et nous faisons UN avec le Vent! De tous
les animaux terrestres, vous ne trouverez pas un animal plus connecté que nous
à l’élément air car lorsque nous galopons, nous devenons une partie intégrante
du vent. Saviez-vous que le vent est vivant, saviez-vous qu’il y a des êtres qui
habitent dans le vent? Ces êtres s’appellent les  windwalkers*,  et ils  sont nos
alliés  et  nos  guides.  Ce  sont  eux  qui  murmurent  à  nos  oreilles,  qui  nous
avertissent des changements de température, des mouvements de la terre et du
danger, même lointain. Ce sont eux qui nous guident dans à travers la noirceur,
celle de la vie et celle de la nuit…

Ce sont aussi eux qui nous maintiennent connectés à l’âme collective de nos
ancêtres-chevaux. Les windwalkers sont des messagers, des anciens eux aussi.
Nous sommes le peuple des Chevaux, et notre plus grand cadeau à l’humanité
est l’enseignement de ce qu’est la véritable liberté! Pas la liberté « débridée » qui
ère sans but et se laisse distraire par le moindre courant d’air… La véritable
liberté est celle qui est basée sur l’équilibre des choix intérieurs. Nous, chevaux,
sommes toujours connectés avec l’immatérialité de l’âme et nous savons que la
vie terrestre constitue une évolution en mouvement, un retour vers ce que vous
êtes depuis toujours. De ce point de vue, la liberté est un attribut divin car elle
repose sur votre droit et votre obligation à faire des choix conscients et à en
prendre la responsabilité à titre de créateur. La liberté exige de vous que vous
soyez toujours congruents avec ce que vous ressentez!

C’est  en agissant  avec cohérence et  avec responsabilité  qu’un Être évolue et
peut,  un  jour,  connecter  avec  une  grande  vérité  :  nous  sommes  incarnés,
divinités  dans  la  matière  et  la  mort  est  une  illusion,  un  passage,  l’ultime
transformation!

Chaque Être a besoin de cette liberté intérieure car la seule raison pour laquelle
vous êtes sur terre, c’est pour vous rappeler et vous connecter à ce que vous êtes
déjà : des Êtres de lumière et d’amour pur qui voyagent dans la matière en tant
que  créateur.  Vous  pensez  peut-être  que  vous  êtes  sur  terre  pour  faire  de
l’argent, avoir une famille, remplir une fonction, voyager, etc…. Tout ceci n’est
pas une fin mais un outil, un miroir qui vous ramène à votre origine de créateur
divin.  Parce que les  Êtres humains sont pris  dans l’illusion de la séparation



depuis très longtemps, plusieurs d’entre eux ont peurs de ce retour vers l’amour
car plusieurs sont convaincus qu’ils sont foncièrement mauvais, impurs, sales. Il
n’y a qu’un seul but mais, nous le concédons, plusieurs façons d’y arriver. En
fait,  il  y  a  autant  de  façons  d’y  arriver  qu’il  y  a  d’êtres  incarnés!  D’où
l’importance de bien comprendre ce qu’est la véritable liberté.

Nous, le peuple des Chevaux, sommes des Êtres de grande liberté tant dans
notre  amour  des  grands  espaces  que  dans  notre  capacité  à  accepter  la  «
domestication » telle que vous l’appelez.  Ce vous ne réalisez point c’est que
pour nous, d’accepter votre présence sur notre dos et dans nos vies, est un choix
emprunt d’une grande liberté! Nous avons choisi de vous servir de cette façon
et de partager nos dons psychiques, notre force de vie ainsi que notre liberté
avec vous. Nous avons fait ce choix il y fort longtemps et dans son ignorance,
l’humain a maintes et  maintes fois abusé de ce choix.  Parfois,  nous sommes
véritablement  appréciés,  aimés  et  compris;  souvent  nous  sommes  pris  pour
acquis, maltraités, utilisés. Nous comprenons que les Êtres humains soient bien
souvent aveugles à l’essentiel dans leur propre vie et nous pardonnons mais
notre souffrance est très réelle, sur le plan matériel…

Avez-vous déjà  remarqués  que rare  sont  les  animaux qui  vous autorisent  à
monter sur leur dos! Il y a mes frères les chameaux/dromadaires ainsi que les
éléphants, par moments mais ce n’est certes pas répandu ou commun comme le
cheval!  Il  y  a une raison à cela et  de grandes  révélations sont  cachées dans
l’apparente  innocence  de  la  relation  humains/chevaux.  C’est  pour  nous  une
grande joie quand nous parvenons à établir un contact réel avec la personne qui
monte sur notre dos ou qui nous approche avec sincérité et ouverture. Nous, les
chevaux, avons aussi pour mission d’être les ponts, les messagers entre deux
mondes. Nous « enseignons » très bien la télépathie à ceux et celles qui sont
prêts,  ouverts.  Nous  sommes  des  maîtres  à  ce  niveau  et  un  des  endroits
privilégiés pour apprendre ce « langage universel  » se trouve justement sur
notre dos! En effet, le système chakrique* des chevaux facilite la re-connexion
au don de télépathie inhérent à tous ainsi que la transmission subséquente de
messages. Bien sûr, nous pouvons faire tout ceci même si vous n’êtes pas sur
notre dos mais disons que cela facilite d’avantage les choses lorsque vous y êtes
installés… Nous avons un très large chakra sur le poitrail et un autre sur le dos,
là où vous placez la selle. Lorsque activés, ces deux chakras se connectent par
l’intérieur  et  agissent  comme  des  amplificateurs.  Nous  captons  l’énergie
ambiante et nous transmettons à la personne assise sur notre dos ce que nous
percevons  afin  que  cette  dernière  puisse  faire  UN  avec  nous,  capter
l’information  et  nous  guider  dans  un  partenariat.  De  faire  un  avec  nous
consciemment,  voilà  le  véritable  rôle  du  cavalier.  L’être  sur  notre  dos  ne
comprend  pas  toujours  ceci,  mais  ressens  généralement  une  sensation
d’euphorie, de force et d’union lorsqu’il arrive à s’y ouvrir.

Par  ailleurs,  les  2  chakras  que  nous  avons  mentionné  précédemment  nous
permettent aussi de sentir très précisément l’état d’âme et les émotions des gens



qui  nous  approchent  ou  qui  nous  montent.  Les  personnes  qui  vivent  des
émotions  à  basses  fréquences,  des  émotions  reliées  à  la  peur,  nous  rendent
inconfortables puisque, de par notre nature, nous allons capter ces émotions et
tenter de les transmuter. Parfois, lorsqu’un humain est figé dans ses peurs et
surtout, lorsqu’il en est inconscient, notre système chakrique se ferme car nous
somme nous-même submergés par des émotions à basses fréquences!

C’est alors que nous réagissons avec nos instincts primaires de survie et nous
fuyons ou tentons de faire chuter la personne sur notre dos! Nous sommes très
sensible. La panique, les peurs inconscientes des gens nous amènent à paniquer
nous-mêmes! C’est pour cette raison qu’il est important d’approcher un cheval
en toute conscience, avec honnêteté et, si possible, avec ouverture et paix.

Il est important que vous sachiez que tous les animaux qui vivent ici sur terre
sont  confrontés  à  une  double  nature  :  leurs  instincts  physiques  ou,  si  vous
préférez,  leurs  programmations  génétiques  versus  leur  conscience,  leurs
attributs  divins.  Les  personnes  qui  nous étudient  scientifiquement  ne voient
souvent  que  l’aspect  instinctuel,  génétique  de  notre  être.  Puisqu’ils  ne  sont
ouverts  qu’à  cet  aspect,  ils  sont  par  conséquent  aveugle  à  notre  dimension
spirituelle et souvent incapable de voir que nous avons une conscience. N’est-ce
pas  là  de  toute  façon,  un  miroir  de  l’humanité  tout  entière?  Les  animaux
incarnent  différents  attributs  divins,  différentes  énergies  nécessaires  à
l’équilibre terrestre et nécessaires pour effectuer notre retour vers nous-même.
Contrairement à la majorité d’entre vous, nous vivons consciemment la dualité
de notre être. Nous avons accepté, quelle que soit l’espèce, d’êtres les gardiens
de vos mémoires ancestrales et des attributs divins que vous avez jadis choisis
d’oublier!

Nous,  les  animaux,  sommes  des  miroirs  de  ces  qualités  et  des  guides  qui
cherchent à vous faire re-connecter consciemment à votre dualité afin que vous
puissiez faire le choix d’aller au-delà de cette dualité.  C’est ce que vous êtes
venus faire sur terre; vous êtes venus chevaucher les mondes physiques et les
mondes  subtils  qui  vous  entourent,  vous  nourrissent  et  vous  animent!  Ces
mondes sont égaux dans leur valeur intrinsèque, et la hiérarchie qui y existe est
appelée à disparaître. Nous, du peuple animal, vivons très bien sans culpabilité
ou jugements nos deux réalités en apparence contradictoires..

Notre  aisance  à  vivre  harmonieusement  ces  deux réalités  contraires  compte
parmi les raisons qui vous attirent vers nous. Vous savez que nous possédons
une sorte de secret et que nous sommes des êtres fondamentalement équilibrés
et paisibles. Les plus sensibles d’entres vous sont souvent attirés par notre façon
d’être.  Dans  votre  mythologie,  le  cheval  est  souvent  représenté  comme  le
messager ailé des dieux et cette image constitue un reflet réel de la vérité. Bien
que nous considérons tous nos frères animaux comme des messagers ou si vous
préférez, des représentants de par leur présence ici, les chevaux ont un mandat
particulier  auprès  des  humains.  Toutes  les  espèces  qui  ont  accepté  la  «
domestication » dans leur plan de vie ont un rôle accru, c’est-à-dire que nous



sommes  comme  des  ambassadeurs  du  peuple  animal,  auprès  des  êtres
humains.

Non  pas  parce  que  nous  sommes  supérieurs  à  autrui  mais  parce  que  nos
attributs  ont  été  programmés  en  fonction  de  cette  tâche.  Être  proche  des
humains comporte un type de mandat différent que d’être un animal « sauvage
». Ce mandat n’est pas mieux ou pire; il  est différend. Être domestiqué veut
aussi dire que nous avons choisi de nous approcher de la conscience humaine
par curiosité, par désir de guérison ou pour notre propre évolution!

Nous  avons  parlés  un  peu  plus  tôt  de  notre  grand cadeau  :  la  liberté!  Cet
attribut divin est gravement menacé sur votre planète! Certains pays plus aisés
se croient libres mais cette illusion vous joue de bien mauvais tours!…

Et pour la plupart, vous non plus n’êtes pas libres dans votre être et cela fait si
longtemps  que  vous  ne  l’avez  pas  été  que  vous  ne  savez  plus  à  quoi  ça
ressemble! Les chevaux ont accepté la domestication « en masse » au moment
historique  où  vous  avez  commencé  à  perdre  cette  liberté  de  façon  plus
virulente. La diminution drastique du nombre de chevaux sauvages depuis le
siècle dernier est un miroir de votre propre perte de liberté et ceci coïncide avec
la montée fulgurante de ce que vous avez nommé l’industrialisation.

Comme nous l’avons déjà mentionné, la liberté dont nous parlons ici constitue
un attribut divin qui n’a rien à voir avec la liberté physique, même si celle-ci est
quand même importante.

C’est un état intérieur de loyauté envers vous-même et votre âme. La loyauté est
un  autre  cadeau  que  vous  offre  le  peuple  des  Chevaux…  Votre  société
n’encourage  pas  la  loyauté  envers  l’âme  ou  envers  vous-même  à  titre  de
d’individu  unique.  Elle  encourage  la  conformité,  la  soumissions,  la
hiérarchisation et la passivité. Beaucoup d’entre vous projetez ces façons d’être
sur nous en prétendant que les animaux vivent également de cette façon, ce qui
est à la fois vrai et faux. Encore une fois, les animaux agissent à titre de miroirs
pour  les  humains.  Conséquemment,  ils  adoptent  des  comportements  qui
imitent les humains et leurs habitudes de vie. Laissez à nous-mêmes, sans le
stress causé par la présence envahissante des humains, plusieurs d’entre nous
auraient des comportements radicalement différents!

Oui,  il  est  vrai  que  pour  vivre  ici  en  regroupement,  nous  avons  besoin  de
certaines directives pour éviter le chaos. Mais il n’y a pas de honte, de jugement,
d’oppression dans notre organisation. Oui, il est vrai aussi que nous faisons face
à des dangers, que nous sommes blessés, malades et nous mourrons, tués par
un  prédateur  lorsque  nous  vivons  en  nature…  Toutefois,  grâce  à  notre
connexion consciente et constante avec notre propre divinité, nous approchons
et vivons le passage de la mort de façons très différentes des humains. Parce
que vous êtes déconnectés, votre besoin de sécurité vous a amené à accepter des
lois  et  des  systèmes sociales  qui  ne  sont  pas  en accord avec  votre  véritable
nature divine.



Par peur, par culpabilité, vous avez accepté de remettre votre liberté, donc votre
pouvoir, dans les tristes mains d’êtres qui n’ont pas votre bonheur à coeur… La
liberté et le choix intérieur réel créent de l’espace en vous et autour de vous et
par conséquent représente un de plus grand pouvoir qu’un être incarné puisse
posséder.  Lorsqu’il  y  a  de  l’espace,  il  y  de  la  fluidité,  du  mouvement,  de
l’expansion, de l’amour. N’oubliez point ce que nous venons de vous dire, car
ceci est une clef pour vous.

Actuellement,  sur  terre,  les  animaux  démontrent  des  comportements  très
agressifs  et  hiérarchisés.  Le plus fou,  c’est  que certains d’entre vous pensent
qu’il est donc normal que les humains fassent de même car, c’est bien connu : «
ce  sont  les  plus  forts  qui  survivent  »!  Vous  avez  adopté  massivement  cette
croyance et elle est en train de justifier les pires abominations envers la terre, les
animaux, les plantes et les autres humains. Nous vous miroitons ceci, afin que
vous effectuiez de nouveaux choix et non pas pour justifier vos actions cruelles
et violentes!

Tant que les êtres humains resteront fermés à la télépathie et aux nombreux
messages que nous tentons de leur miroiter par nos actions, nos comportements
resteront tel  qu’il le sont actuellement : infanticides,  cannibalisme, guerre de
territoire et violence de toutes sortes.

Imaginez  un  instant  que  vos  sociétés  soient  bâties  sur  des  valeurs  de
coopération  et  d’harmonie.  Imaginez  que  vous  êtes  tous  connectés
consciemment  à  la  nature  et  à  votre  propre  divinité.  Imaginez  que  vous
ressentez tangiblement votre connexion profonde à chaque être qui habite cette
planète.

Pensez-vous vraiment que les animaux qui vous entourent agiraient comme ils
le font maintenant? La réponse est non et nous sommes confiants que l’avenir
vous  amènera  à  vivre  consciemment  dans  un  monde  beaucoup  plus
harmonieux, si là est votre choix! Plus il y a de gens qui choisissent de vivre
ainsi,  plus  la  relation  entre  humains  et  animaux  se  transformera
spectaculairement!  Certains  animaux  pourront  quitter  ce  lieu  (Ex.  vaches,
cochons, rhinos, baleines,  éléphants et certains grands chats) et de nouveaux
arriveront, fidèles aux nouveaux paradigmes incarnés par les humains!

Quant  à  nous,  le  peuple  des  Chevaux,  nous  désirons  remplir  nos  rôles
d’éducateurs  et  pour  ceux  qui  resteront  des  partenaires  conscients  dans  la
création d’une terre d’harmonie et d’équilibre. Ceci est notre vrai nature et celle
de  votre  terre  également.  La  compétition,  la  survie,  la  hiérarchisation,  la
pollution,  le  manque d’espace,  d’énergie  et  de  nourriture,  sont  des  mauvais
rêves  que  vous  avez  acceptés  quand  vous  avez  CHOISI  d’expérimenter
l’illusion de la séparation. Nous sommes tous UN. Nous le répétons sans cesse
afin d’activer cette mémoire en vous, afin de provoquer un changement dans
vos choix et actions quotidiennes.

Le  véritable  changement  est  commencé  sur  votre  planète  depuis  plusieurs



années  déjà.  Qu’allez-vous  choisir,  la  nouvelle  ou  l’ancienne  énergie?
Lorsqu’une masse critique sera atteinte, les voiles de l’illusion de la séparation
disparaîtront…

Nous,  du  peuple  des  Chevaux,  sommes  vos  guides  à  travers  ces  temps
tumultueux  de  changements.  Avec  l’ouverture  télépathique,  nous  pourrons
vous  communiquer  tout  ce  que  nous  avons  accepté  de  garder  en  nous  en
attendant votre réveil.  Les communications que vous lisez actuellement sont
déjà un premier pas très puissant mais il y a des nuances, des variations et des
fréquences qui ne peuvent êtres transmises par des mots,  elles  doivent êtres
transmises par télépathie, le langage universel.

Grâce à nos yeux et grâce à notre connexion télépathique avec les windwalkers,
nous les chevaux voyons très bien dans le noir. Cette capacité constitue un autre
attribut  divin.  Cette  faculté  nous nous permet  de  vous aider  à  traverser  les
périodes difficiles et à retrouver votre chemin dans la nuit noir de l’âme. Faites
appels à nous, rechercher notre présence et si, vous l’osez, venez sur notre dos
avec ouverture et respect… Notre système chakrique nous permet d’activer des
énergies puissantes en vous et de calibrer les émotions difficiles que vous vivez.

C’est une des raisons que beaucoup d’êtres humains de sexe féminin aiment
tant monter sur notre dos : leur réalité émotionnelle est plus présente ou vivante
que celle des êtres de sexe masculin, de façon général. Venez à nous et recevez
le cadeau de la véritable liberté intérieure. Venez à nous pour réactiver en vous
le langage universel de la télépathie. Nous ne demandons pas mieux que de
vous aider afin de pouvoir incarner notre mission d’ambassadeurs auprès des
humains.  En échange,  nous vous demandons de la conscience et  du respect
envers nous.

Le  travail  que  nous  effectuons  pour  l’humanité  se  fait  bien  souvent  dans
l’ombre et notre proximité plus ou moins volontaire avec vous est trop souvent
une  source  de  souffrance  pour  nous  –  miroir  absolu  de  votre  propre
souffrance…  Nous,  du  peuple  des  Chevaux,  souhaitons  être  considérés  et
traités  comme  des  êtres  individuels  et  uniques,  certains  parmi  nous  étant
disposés  à  êtres  domestiqués  et  montés;  d’autres  étant  destinés  à  une  plus
grande  liberté  physique  ou  psychique!  Vous  avez  d’ailleurs  besoin  de  cette
même vision, de cette même permissivité envers vous-même!

Pour tout ceux et celles qui désirent s’aligner dans leur pouvoir, nous du peuple
des chevaux, aimerions vous transmettre cette vérité : la liberté est votre droit
divin et le choix conscient est votre levier vers la liberté. La cohérence entre ce
que vous croyez, ce que vous dites et ce que vous faites, est le moteur qui vous
permet  d’expérimenter  vos  choix  dans  la  matière.  En  expérimentant
consciemment vos choix dans la matière, vous vous souviendrez de QUI vous
êtes vraiment.

Dans le  respect  et  l’amour  total  de  votre  individualité,  nous du peuple  des
chevaux vous saluons et vous remercions de nous avoir entendus.  
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Le Peuple des Chiens

Reçu par Caroline Leroux 

communicatrice animalière

Nous voilà enfin ! 

C’est à notre tour de vous parler !

Nous sommes si heureux de partager notre joie avec vous. Pourquoi sommes-
nous si heureux? Mais parce que la vie est un grand jeu, voyons donc! Voulez-
vous venir dehors avec nous? Il y a tant d’odeurs à humer, de courses folles à
faire, de balles bondissantes à attraper, de gazon frais à fouler, d’amis canins qui
nous attendent,  et  quoi dire de l’air  frais,  du vent qui  nous chatouille,  nous
pousse, nous freine et joue avec nous… Qu’attendez-vous donc, l’air renfrogné?
Il n’y a pas un instant à perdre. Il nous faut aller de l’avant dans le redécouverte
constante du moment présent qui nous appelle.

 Il  n’y  a  jamais  un moment pareil  à  l’autre,  il  n’y  a  qu’une suite  d’instants
remplis de sensations affriolantes. Venez jouer, chers amis humains. Sortez de
votre inquiétude et  vous découvrirez un nouveau monde.  C’est  là  que nous
vivons, nous les  chiens, et  c’est  là que nous tentons de vous amener le plus
souvent possible! Au diable les soucis, allons faire un tour.

La vie n’est pas soucis, elle est. Point. Pour la capter dans sa plus grande beauté,
il vous faut jouer. Les enfants l’ont bien compris, et c’est pourquoi nous aimons
bien leur compagnie! Tous deux – chiens et enfant – nous savons partager la
magie du moment présent. Ceux d’entre vous qui avez eu la compagnie d’un
Être canin dans l’enfance savent bien qu’il n’est pas facile de retrouver une telle
complicité!

Nous les chiens, nous nous ancrons dans le jeu, la joie du moment présent, la
conscience du corps et l’amour inconditionnel ou, si vous préférez, l’acceptation.
Nous sommes incapables de juger les  humains qui  se présentent à nous car
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nous n’avons pas de barème de jugement du bien ou du mal. Nous vivons à
l’extérieur de cette conscience qui est d’abord sociale. Lorsque nous voyons un
humain, la seule chose que nous voyons, c’est l’amour. Chez certains, il brille
très fort; chez d’autres, il est presque complètement étouffé, mais il est toujours
là! Peu importe les circonstances de vie, l’apparence physique, les qualités, les
défauts, l’âge, le sexe, la race, c’est toujours l’amour qui vous remplit, vous fait
vivre et vous nourrit. C’est tout ce que nous voyons et c’est tout ce qui nous
intéresse. L’amour est expansion, espace, chaleur, unicité, vérité, douceur…

L’amour est activé par le jeu et l’abandon à l’état de joie. Le saviez-vous, frères
humains? Nous aimons voir vibrer l’amour en vous et c’est pourquoi nous vous
invitons sans cesse à venir jouer!

Vous  dites  de  nous  que  nous  sommes  des  Êtres  fidèles  et  c’est  vrai!  Nous
sommes fidèles à l’Amour qui vibre en vous! Car pour nous, lorsque l’Amour
rempli votre être, vous touchez à l’état le plus élevé que vous pouvez ressentir
sur terre. C’est un tourbillon de couleurs, d’énergie, de sons et de parfums qui
se dégagent d’un Être qui vibre l’Amour.

Laissez-nous vous raconter l’histoire du peuple des chiens, fiers descendants
des Êtres de Sirius. Il fut un temps, il y a très longtemps, où les Êtres humains
côtoyaient les animaux de façon fort différente car le respect, la communication
et l’entraide formaient la base des relations entre les espèces. Avant de faire le
plongeon dans l’expérience de la séparation et de l’oubli, les Êtres humains ont
demandé aux animaux de rester connectés à la source et d’incarner les attributs
divins qu’ils s’apprêtaient à oublier. C’est alors que vous vous êtes tournés vers
le peuple des chiens et que vous avez dit : « Maître canidé, tu seras le plus fidèle
compagnon  de  l’homme,  car  en  toi  est  placé  le  plus  important  de  tous  les
attributs : l’Amour dans toute sa pureté! Tu seras le gardien infaillible de cet
Amour inconditionnel et ce, même si tu dois aller à l’encontre de ma volonté car
dans mon voyage au pays de l’oubli, un voile sera placé sur mon âme et mon
esprit.

À cause de ce voile, je ne serai plus directement nourri à la source de vie, à
l’Amour. Il se pourrait donc que je succombe à la violence ». Que de sagesse
vous aviez à cette époque! Sans une certitude absolue, vous vous doutiez que
votre descente dans l’ombre et l’oubli serait, par moment, très dure pour la force
d’Amour qui brûle en vous.

De  ce  merveilleux  contrat,  tantôt  lourd,  tantôt  léger,  nous  nous  sommes
acquittés  avec  force  et  fidélité  au  cours  des  siècles  écoulés.  Les  temps
approchent cependant, où vous devrez en reprendre la responsabilité; où vous
devrez re-conscientiser dans votre Être tout entier cette incontournable vérité :
l’Amour inconditionnel est la plus grande de toutes les clés! Malheureusement,
certains êtres égarés, submergés de colère et de ressentiment font violence aux
chiens parce qu’ils ne peuvent supporter le miroir de cet Amour inconditionnel
que nous incarnons.



Dans  notre  pacte  de  fidélité  et  parce  que  nous  avons  espoir  d’activer  l’état
d’Amour qui réside en eux, nous retournons souvent vers ces êtres qui nous
battent et nous négligent. Nous, du peuple des chiens, voyons bien que ces êtres
souffrent  énormément  dans la  déconnexion de  l’état  d’Amour et  même s’ils
nous battent très fort pour oublier, nous restons toujours connectés à cet état
d’amour.

Notre  souffrance  physique  ne  nous  déconnecte  pas  de  l’état  d’Amour
inconditionnel! Nous pleurons plus souvent l’ignorance et la déconnexion de
nos  frères  humains  que  notre  propre  souffrance  physique,  miroir  de  votre
incapacité à vous aimer! La déconnexion de l’Amour inconditionnel est ce que
vous surnommez « l’enfer ».

Sachez cependant que malgré notre connexion, nous détestons nous faire battre,
humilier et négliger. Vous nous utilisez pour vos expériences et vos tests cruels,
la plupart du temps inutiles. Vous n’avez pas encore compris ce qui amène la
santé et  le bien-être réel.  La situation est telle pour nous dans certains pays
qu’une sortie en masse est prévue, via une terrible maladie. Cette maladie sera
transmise par les puces et autres insectes qui s’attaquent à nous lorsque nous ne
sommes plus assez forts pour émettre l’état d’Amour.

Saviez-vous que la force de votre système immunitaire est un reflet de votre
capacité à vivre et rayonner l’état d’Amour en vous ? Même si nous ne sommes
que rarement complètement déconnectés de l’état d’Amour, les vaccins et les
drogues en trop grandes quantités, la souffrance physique et la négligence que
nous subissons diminuent notre capacité à émettre le rayonnement de cet état
vibratoire et c’est à ce moment que nous devenons vulnérables aux insectes et
aux virus.

La maladie qui risque d’emporter beaucoup de chiens sera connue comme une
fièvre canine et elle affectera très négativement les êtres qui consomment notre
chair.

Contrairement à d’autres de nos frères animaux, le peuple des chiens n’a jamais
eu  pour  mandat  de  nourrir  l’humanité.  Les  pays  d’Asie  où  notre  chair  est
consommée seront particulièrement affectés par ce virus. Nous ne partageons
pas ces informations pour vous effrayer mais bien pour vous réveiller!

Les chiens sont vos meilleurs amis et les gardiens de l’Amour inconditionnel
qui brûle dans votre âme. Nos yeux tentent quotidiennement de vous rappeler
cette  réalité.  Notre  place  n’est  pas  dans  vos  laboratoires  mais  à  vos  côtés.
Lorsque nous vous invitons à jouer,  c’est  pour réactiver cet  état  d’Amour et
vous amener dans le moment présent. Nous aimons vous charmer, vous plaire,
vous rendre service et vous protéger pour que vous puissiez toucher la réalité
que nous voyons en vous.

Que pouvez-vous demander de plus, frères humains? Votre déconnexion, jadis
consciente, aujourd’hui inconsciente, est source de tous les problèmes que vous
expérimentez sur cette planète. Lorsqu’un des nôtres se retourne contre vous,



mord  ou  tue  un  enfant,  c’est  un  acte  très  grave  qui  est  malheureusement
enclenché par la violence que vous acceptez de perpétuer sur cette planète; c’est
un miroir de votre fermeture à l’état d’Amour.

Cette fermeture, vos choix de vie et vos actions, souvent à l’encontre des lois de
l’Amour, rendent fous certains maîtres canins. Certains de nos comportements
expriment le grand déséquilibre qui règne et annonce la fin de l’illusion dans
laquelle vous vivez.

Avez-vous remarqué que de tous les animaux qui peuplent la terre, le chien est
celui qui offre la plus grande variété de races à l’intérieur d’une même espèce?
Il y a une raison bien précise à cela. Étant donné l’importance de notre mandat,
il est devenu essentiel de plaire un peu à tout le monde! Des petits, des moyens,
des grands, servant à toutes sortes de tâches, mais sachant très bien, au plus
profond d’eux, que ce qui compte, c’est d’être aux côtés des frères humains afin
de jouer et d’éveiller l’état d’amour. Le nombre et la diversité des races canines
ont  suivi  les  explosions  démographiques  et  la  diversité  raciale  humaine  au
cours  des  siècles  derniers.  Avant,  les  chiens  étaient  plus  primitifs,  beaucoup
moins  diversifiés  et  plus  proches  de  leurs  cousins  les  loups  qui  sont
responsables de d’autres énergies sur cette terre.

Nous,  du  peuple  des  chiens,  sommes  des  descendants  de  Sirius  et  notre
présence à vos côtés a été décidée avant que vous entrepreniez votre descente
dans la noirceur de l’oubli, il y a de ça plusieurs milliers d’années! Il a été décidé
que comme les  humains allaient expérimenter l’illusion de la séparation,  les
attributs  divins seraient  placés  dans le  peuple animal  afin de protéger  cette
mémoire et afin d’y accéder par la voie de l’amour et de la sagesse.

Il a été décidé que les animaux vous accompagneraient dans cette aventure et
restitueraient  la  mémoire  de  vos  attributs  divins  lorsque  serait  terminé  le
voyage dans l’illusion de la séparation. Ce temps est venu. Les maîtres chiens
sont maintenant prêts à vous remettre les clés de l’état d’amour qui réside déjà
en  vous.  Ceux  qui  choisiront  de  continuer  à  nous  percevoir  comme  idiots,
serviles  et  dépourvus  de  conscience  passeront  à  côté  de  ce  cadeau
indispensable.

Le jeu, tel que mentionné plus tôt, est une première clé puissante parce qu’elle
ouvre la porte au moment présent. Le temps n’existe pas en dehors du moment
présent.  Redevenez  maître  du moment  présent  et  vous  serez  maître  de  vos
choix, de votre destinée.

Le jeu est aussi un outil extraordinaire pour vous conduire vers la légèreté et la
fluidité.  Ces deux états  sont précurseurs de l’état  d’amour :  la  légèreté  et  la
fluidité amènent l’amour, créent un réceptacle à l’amour. Il n’y a pas de place
pour l’état d’amour chez une personne lourde et tendue.

Malheureusement, tellement de gens vivent dans la lourdeur et la tension qu’ils
sont inconfortables et  craintifs lorsque leur vie devient plus douce et  fluide.
C’est pourquoi nous sommes si nombreux à partager vos vies! Et ce, malgré le



lent écroulement de vos systèmes immunitaires qui développent des allergies et
qui vous éloignent de nous. Système immunitaire faible = Déconnexion de l’état
d’amour!

Contrairement à d’autres espèces, nous ne quitterons pas complètement cette
planète lorsque vous aurez repris conscience de l’état d’amour et en assumerez
la responsabilité. Nous resterons à vos côtés, certes moins nombreux, mais prêts
à  vous  suivre  dans  de  nouvelles  aventures.  Nous  serons  alors  sur  un  pied
d’égalité  avec  vous et  pourrons vous communiquer  toutes  nos  pensées,  nos
émotions,  nos  perceptions,  si  différentes  soient-elles,  par  la  télépathie.  Nous
vous  accompagnerons  dans  de  nouveaux  lieux,  de  nouvelles  dimensions  et
nous vous présenterons les Êtres de Syrius, un des grands peuples fondateurs
de votre planète.  Ce sont des Êtres très  grands physiquement,  possédant de
grandes capacités mentales et une grande sagesse. Ils ont aussi des corps qui
ressemblent aux vôtres et des têtes semblables aux nôtres! Cela vous étonne,
n’est-ce pas?

Pourtant,  ces images sont gravées dans les  pierres d’un de vos plus anciens
peuples : les Égyptiens. Vous pensiez sans doute que ces images étaient fictives,
mais je vous le dis aujourd’hui : les images gravées dans la pierre des temples
égyptiens  renferment  plus  de  vérité  que  ce  que  vous  n’avez  osé  imaginer
jusqu’ici!

Il est temps pour nous de vous quitter, question de vous laisser assimiler toutes
les notions que nous venons de vous exposer. Toutes ces choses étaient, jadis,
fort communes et il n’y avait pas matière à s’en étonner.

Aujourd’hui,  la  vérité  de l’état  d’amour est  d’autant  plus  actuelle  qu’elle  est
nécessaire.  Notre  présence  auprès  de  vous  dans  la  dynamique  que  vous
connaissez – maître propriétaire de SON chien – tire à sa fin et c’est maintenant
que nous devons réactiver le souvenir de l’état d’amour qui n’a jamais cessé de
brûler en vous. Toute notre planète aspire à cela!

Notre rôle est accru par la proximité que nous partageons avec vous et le pacte
que nous avons accepté il y a plusieurs milliers d’années. Oui, nous sommes les
meilleurs  amis  de  tous  les  humains  mais  la  prochaine  fois  que  vous  nous
rencontrerez, plongez votre regard dans le nôtre et souvenez vous ce que nous
sommes venus vous rappeler : que vous êtes amour inconditionnel dans toute
sa splendeur. Le jeu est votre outil pour vivre le moment présent,  le lieu ou
habite l’Amour. Le reste n’est que distractions.

Merci de votre ouverture

Reçu par Caroline Leroux, communicatrice animale, Canada

www.communication-animal.net
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Le Peuple des Vaches

Reçu par Caroline Leroux, 

« communicatrice animalière »

Bonjour ! Nous sommes le peuple des Vaches.

Nous faisons cadeau de beaucoup de choses sur cette planète. Nous incarnons
l’Abondance par la générosité dont nous faisons preuve. Nous donnons notre
corps pour faire de la viande, des vêtements et des objets de toutes sortes, nous
donnons notre lait et nous partageons avec vous notre bonté naturelle. Je vous
vois  déjà  sourire,  car  nombre  d’êtres  humains  pensent  que  nous  sommes
stupides parce que nous sommes douces et  généreuses… Si  seulement  vous
saviez… Nous donnons tellement à l’humanité et pourtant très peu le réalisent
et l’apprécient vraiment. Vous êtes des êtres brisés parce que vous pensez que
de donner avec générosité et abandon est un manque d’intelligence…

Nous symbolisons l’Abondance par notre générosité sans bornes. Lorsque nous
donnons, nous recevons beaucoup. Ces dons sont notre façon de dire « Merci,
nous sommes reconnaissantes envers la vie ». Et vous, combien de fois par jour
ressentez-vous de la gratitude? Vous qui courez, toujours stressés parce que les
choses ne vont pas assez vite. Envers quoi êtes-vous reconnaissants?

Nous,  du  peuple  des  vaches,  donnons  parce  que  c’est  dans  notre  nature
profonde de le  faire,  dans la  vie  comme dans la  mort.  Nous continuons de
donner  même  si  vous  violez  nos  corps  et  que  vous  nous  nourrissez  de
médicaments et d’animaux morts. Notre seule véritable nourriture est l’herbe,
sous toutes ses formes. Nous continuons de donner même si vous nous enlevez
nos  petits  pour  les  torturer  afin  que  leur  chair  soit  plus  «  tendres  ».  Nous
continuons  de  donner  même si  vous nous  enchaînez  et  nous coupez  toutes
possibilités d’aller dehors. Nous avons besoins d’air, de soleil et même de pluie
pour être équilibrées!

Nous donnons parce que ceci est notre cadeau, notre message pour vous. Le
don est la qualité divine, l’essence que nous incarnons sur terre. En permanence,
nous sommes connectées à la Source, la Source où le manque n’existe pas et où
l’Abondance coule comme une rivière sans fin. L’acte de donner nous met en
contact immédiat avec cette rivière d’Abondance et lorsque vous, êtres humains



contactez cette vérité, ne serait-ce que pour un instant, votre vie est à jamais
transformée! C’est alors que vous devenez des êtres qui voient la vie comme
une expérience perpétuelle de gratitude. Comme nous… Vous pouvez sentir la
rivière de l’Abondance qui coule dans vos corps chaque fois qu’avec bonté et
conscience vous aidez les autres, que vous donnez de ce que vous êtes et de ce
que vous avez.

Nous sommes le peuple des vaches et nous sommes heureuses de vous servir
par l’acte du don, dans la vie comme dans la mort. Ce n’est pas la mort qui nous
effraie mais bien plutôt la façon dont vous nous obligez à vivre et la façon que
nous sommes tuées.  La plupart  du temps elle  est  brutale  sans l’ombre d’un
respect pour les êtres que nous sommes et sans gratitude pour les cadeaux que
nous vous avons donnés. Ce n’est pas la Vie qui est dure pour nous car nous
sommes en permanence nourris  par  Elle… Mais nos conditions de vie nous
rendent  malades  et  déséquilibrées.  Ceci  affecte  grandement  ce  que  nous
donnons…

Nous aimerions que vous ayez plus de compassion pour nos petits et plus de
reconnaissance pour notre désir de servir l’humanité. Nous aimerions pouvoir
vivre nos vies  à  notre rythme.  Nous aimerions  mourir  dans la dignité  et  la
reconnaissance  car  sans  cette  reconnaissance,  cette  conscience,  notre  don est
gaspillé. Ce gaspillage quotidien est réel et il nous rend graduellement « folles
». Quoi? Vous pensiez que la maladie de la vache folle est un accident? Ceci
n’est  pas la résultante d’une force noir extérieur ou d’un étrange sort.  Cette
tragédie,  créée par  les  êtres  humains,  tire  ses  racines d’une observation fort
simple : si vous ne traitez pas un être avec dignité, si vous ne le nourrissez pas
correctement  et  si  vous  ne  vous  en  occupez  pas  avec  la  conscience  et  la
reconnaissance  nécessaire,  cet  être  est  voué à  la  déchéance,  tôt  ou tard.  Les
maladies terribles qui frappent les vaches et certains autres animaux « de ferme
» sont des conséquences directes de notre empoisonnement et du manque de
conscience qui entoure notre vie et notre mort.

Nous avons d’ailleurs  observé que les  humains  qui  prennent  notre lait  sont
souvent inquiets de cette chose que vous appelez argent. Cette pensée semble
être la raison pour laquelle nous mangeons des poisons qui nous font grandir
trop vite, donner plus de lait et produire plus de petits. Cela aussi est un bien
drôle  de  concept  :  produire  des  animaux.  Ne  sommes-nous  pas  des  êtres
vivants? Nous ne savons pas ce qu’est l’argent mais nous comprenons que cette
énergie règne en maître . Cette énergie est comme un puissant vent qui pousse
au loin toutes autres considérations…

Peuple humain, vous ne pouvez continuer à consommer des êtres vivants sans
conscience et sans les soins nécessaires à une vie de dignité et de santé. Vous
croyez  ne  point  être  affectés  mais  pourtant  nous  sommes  tous  les  maillons
d’une même chaîne. Tout ce que vous nous faites, vous le faites à vous aussi!
Pouvez-vous honnêtement dire que vous êtes des êtres en santé,  paisibles et
bien  dans  votre  corps?  Nous  vous  disons  que  cela  n’est  pas  et  nous  vous



demandons de consommer notre chair avec conscience et modération car sinon,
nous quitterons massivement la planète via la maladie. Nous vous demandons
d’arrêter complètement vos procédés d’élevages barbares et cruels. Nous vous
demandons  d’avoir  de  la  compassion  pour  ceux  qui  nous  tuent  et  de  les
éduquer  car  ces  êtres  vivent  énormément  de  souffrance  en  tuant  sans
conscience. Donner la mort est un geste sacré, un passage qui doit être fait selon
certaines règles qui, pour la plupart, sont quotidiennement violées ou ignorées
sur  cette  planète…  Tout  ce  que  vous  faites  vous  revient.  TOUT.  Donc
réfléchissez à ce que nous venons de vous dire. Nous sommes le peuple des
vaches et nous vous disons : « Pouvez-vous reconnecter avec l’Abondance et la
Gratitude en vous? Pouvez-vous voir que la douceur dans nos yeux n’est pas de
la stupidité ou de la servilité, mais bien plutôt notre compréhension innée de
l’Abondance et de la Douceur inhérente à la Vie… Peuple humain, êtes-vous
capables  de  reconnaissance?  Avez-vous oublié  que la  gratitude est  la  clé  de
l’abondance et de l’équilibre ?…                                    Le peuple des Vaches      
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 Le Peuple des Dauphins
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Salutations à vous, descendants des peuples des étoiles ! 

Vous croyez votre origine terrestre mais, détrompez-vous. Vous venez d’ailleurs
en séjour ici sur le sol terrestre, planète qui fut jadis un haut lieu de rencontre,
d’échanges, de découvertes et de coopération entre les peuples interstellaires.
L’humanité, telle que vous la vivez maintenant, est un reflet, par moment bien
pâle,  de  la  splendeur  qui  vous  habite.  Vous  avez  accepté  de  vivre  la
dégénérescence et encore aujourd’hui, pris dans la cage de ce que vous appelez
votre nature humaine, vous répétez les mêmes gestes et effectuez les mêmes
choix destructeurs…

http://www.communication-animal.net/


Pour beaucoup, vous sentez l’étrange filet invisible qui se resserre sur vous et
vous coupe peu à peu votre liberté, votre joie. Sachez que ce filet existe bel et
bien, et qu’il a été créé pour vous amener à la conscience et vous donnez la force
d’être les fils et filles de lumière que vous êtes. L’expérience de l’être humain a
pour racines la dualité mais,  pour ceux qui le désirent,  l’exploration peut se
faire bien au-delà des racines…

Nous  du  peuple  des  dauphins,  sommes  heureux  malgré  la  gravité  de  nos
propos, de pouvoir communiquer avec vous car vous êtes nos frères et nous
vous avons promis notre aide. L’aide que nous vous avons apporté est grande et
diversifiée. Nous désirons profiter de ces communications pour vous livrer les
clefs de vos propres destinés car l’heure a sonné! Le temps est venu pour nous,
au  cours  des  prochaines  années,  de  vous  assister  à  mettre  au  monde  une
nouvelle humanité.

La terre s’apprête à vivre un accouchement grandiose et la plus grande clef qui
puisse vous être donnée est dans l’eau! Nos soeurs les baleines sont les maîtres
de cet  élément  et  elles  incarnent  des  énergies  qui  viennent  directement  des
étoiles. Notre rôle à nous est de rendre accessibles et de diffuser ces énergies,
ces fréquences aux quatre coins du globe, tel des fils conducteurs.

En  tuant  les  baleines,  vous  détruisez  les  plus  puissants  capteurs/diffuseurs
d’énergie  cristalline  vivant  sur  cette  planète.  En  tuant  les  dauphins,  vous
empêchez certains lieux importants de recevoir leur nourriture énergétique et
l’information dont les Êtres vivants ont besoin pour rester en équilibreet faire
face aux changements planétaires!

Nous  du  peuple  des  dauphins,  sommes  des  princes  et  des  messagers  du
royaume marin. L’eau est la clef de votre accouchement prochain et l’eau est la
clef de votre éveil à titre d’Être solaire, divin. N’est-ce pas là une contradiction
que de dire que la clef de votre évolution solaire réside dans l’eau? Et bien non.
À l’intérieur  de  cette  communication,  nous  vous  expliquerons  comment  ces
deux réalités  sont intrinsèquement reliées.  Nous vous disons qu’il  est  temps
d’abord pour vous de cesser de nous tuer.

C’est  bien  VOUS  à  titre  de  collectivité  qui,  de  par  votre  passivité,  votre
ignorance  et  parfois  votre  méchanceté,  choisissez  de  nous  anéantir
massivement. Nos soeurs les baleines vous ont déjà expliqué l’extrême nocivité
de la pollution sonore et les agressions « fréquentielles » de vos machines de
guerre.  Nous  sommes  ici  pour  vous  rappelez  l’urgence  qui  entoure  ces
propos… L’heure n’est plus à l’ignorance et la passivité.  Les choix que vous
effectuez ont un grand impact n’en doutez point!

Il est aussi temps pour vous d’aligner vos pensées, vos paroles et vos actions car
cet  alignement,  cette  trinité  est  extrêmement  puissante.  Beaucoup  de  vos
problèmes sociaux et écologiques découlent d’un mauvais alignement de ces
trois composantes primordiales dans l’expression de l’être. Vos dirigeants et vos
valeurs sociales intégrées bousculent quotidiennement cet alignement afin de



vous maintenir dans l’impuissance et  le chaos.  N’avez-vous pas un diction :
Divisez pour régner ? Sachez que se dicton est utilisé sciemment contre vous.
En séparant  la  pensée  des  mots,  les  mots  des  actions  et  les  actions  de  leur
pensée créatrice, un cour circuit majeur est créé dans votre puissance créative. À
force de répéter ce pattern déficient, vous créer un égrégore de chaos et vous
expérimentez une réelle impression d’impuissance.

Après  un  temps,  vous  en  venez  même  à  trouver  que  c’est  normal!  Prenez
comme exemple le mensonge et la déception; il est courant dans votre monde
que les gens y ai recourt. Ces deux concepts sont absent dans le monde animal
car nous communiquons entre nous par télépathie et, dans l’échange direct de
pensées,  d’images  et  de  sensations  que  cela  sous  tend,  le  mensonge  et  la
déception sont impossibles! Voilà pourquoi la télépathie est un art perdue et
pour  certaines  personnes,  fort  menaçants.  Sachez  que  les  langages  utilisés
actuellement sur votre planète, emprisonne l’énergie créatrice de votre Être et
comporte plusieurs pièges…

Le cour  circuit  de  votre  énergie  créatrice,  vécu dans  la  disruption  de  votre
alignement  pensées/paroles/actions  est,  nous  regrettons  de  vous  le  dire,
consciemment organisé par une poignée de gens qui profitent de votre énergie
et de votre ignorance. Le génocide des animaux marins, plus particulièrement
les  baleines  et  les  dauphins,  est  savamment  orchestré  et  caché  derrière  des
raisons logiques telles que la science, l’économie ou la défense nationale! Les
gens en pouvoir savent très bien qu’en éliminant les mammifères marins,  ils
nuisent grandement à l’accouchement terrestre que nous vivons actuellement et,
de ce fait, retardent l’éveil des consciences chez vous, frères humains.

Nous n’aborderons pas ici, le sujet de la souffrance vécu par nous lorsque nous
sommes  tués  à  cou  de  machettes,  empoisonnés  par  vos  déchets  toxiques  et
agressés par les basses fréquences des sonars…

Nous aimerions plutôt que vous vous arrêtiez quelques secondes et que vous
vous imaginiez que, partout autour de vous, les gens pensent, disent et agissent
avec congruence… Imaginez que chaque personne, puisant dans son réservoir
naturel de bonté, pense, dit et agit de façon positive et constructive, en étant
fidèle à l’alignement de la trinité. Allez-y, imaginez pendant quelques minutes,
fermez vos yeux!…

Maintenant… répondez à cette question : Si chaque personne pensait, disait et
agissait avec alignement et  bonté,  est-ce que votre monde serait  tel  qu’il  est
aujourd’hui?  La  réponse  ne  peut  être  que  négative.  En  vous  suggérant
d’imaginer ceci, nous vous avons donné un puissant outil de transformation,
tant pour vous que pour votre monde (les deux sont indissociables de toute
façon!). Nous ajouterions que, si vous prenez quelques minutes par jour pour
pratiquer cette visualisation en ayant une partie ou votre corps en entier en
contact avec de l’eau, vous observeriez de grands changements! L’alignement
pensées/paroles/actions est un acte de créativité et de liberté pure.



Oh, actuellement, il y a bien quelques frères humains conscients qui pratiquent
cette discipline mais il  serait important qu’un plus grand nombre de gens la
mettent  en  pratique!  Frères  humains,  sachez  que  vous  ne  pouvez  pas
expérimenter ce que vous ne pouvez imaginer…

Dans vos sociétés, la pensée est actuellement dirigé et manipulé grandement
par  votre  boîte  à  ondes  (TV)  et  votre  système  d’information.  Avez-vous
remarqué le contenu, les images, le type d’expériences qui y sont véhiculées?
Lorsque  des  milliers,  des  millions  de  gens  concentrent  leur  attention  et
absorbent des images passivement dans leur cortex cérébral, ils créent leur vie,
leur environnement en fonction de ce qu’ils voient, absorbent. Votre monde est
une réflexion de vos croyances et de vos pensées. Peut-être que tout ceci vous
surprend, peuple humains… En communiquant avec le peuple des dauphins,
vous ne vous attendiez peut-être pas à recevoir des messages si « sérieux ».

L’époque que nous vivons nous amène à divulguer des choses plus « lourdes »
parce que vous êtes prêts à les recevoir et à les entendre, véritablement. Et si
vous  êtes  prêts  à  entendre  ceci,  vous  êtes  aussi  prêts  à  recevoir  la  joie,  la
légèreté, la lumière que nous sommes. L’un ne peut aller sans l’autre dans le
monde de la dualité…

Pour certain d’entres vous, la lumière est plus terrifiante que la noirceur parce
que  vous  vivez  dans  une  caverne  d’illusion  et  de  culpabilité  depuis  bien
longtemps.  Nous  du  peuple  des  dauphins  n’avons  pas  de  jugements  sur  la
polarité lumière/noirceur. Nous vivons au centre de cette dualité, dans ce que
vous pourriez appeler « le vide ». Mais, nous sommes ici pour vous assister
dans cette transition majeure qui, si vous en faîtes le choix, vous amènera vous
aussi à vivre au-delà de la dualité.  Votre monde est parasité par la peur du
changement,  la  force  de  l’inertie.  Pourtant,  la  vie  est  création,  c’est-à-dire
changement perpétuel et transformations.

En reprenant conscience de vos pensées, vous pouvez effectuer des choix qui
orientent vos transformations consciemment.

Actuellement,  beaucoup de votre potentiel  créateur,  énergétique est  utilisé  à
résister au changement! Cela est un facteur important qui explique votre grande
fatigue généralisée et  l’état  de vulnérabilité de votre système nerveux.  Nous
vous suggérons de libérer cette énergie en choisissant de vous re-créer, à chaque
instant, dans le moment présent. Nous, du peuple des dauphins sommes connu
pour notre amour du jeu, notre amour de la re-création…

Nous vous suggérons de prendre soins de votre système nerveux et votre corps,
en faisant attention à ce que vous ingérer oui, mais surtout, surtout, surtout, en
respirant abondamment et correctement! La respiration est bien sûr une autre
clef importante pour vous. Nous comprenons qu’il est dur pour vous de ralentir
votre course effrénée (vers quoi, nous ne le savons point…) mais il est temps
pour vous de reprendre votre souffle!

Le souffle ou la respiration sont ce qui vous unit à votre corps ET au ciel. C’est



le  pont entre le  haut  et  le  bas,  le  terrestre  et  le  divin,  le  solide et  le  subtil.
Reprendre conscience de votre souffle c’est reprendre conscience de votre vie.
Le souffle ou la respiration consciente vous libère des hauts et des bas de la
dualité puisque tout est contenu dans le souffle. Le souffle EST et vous y êtes
contenu aussi. Ce qui fait de vous le contenant et le contenu…

La  peur  du  changement  est  une  illusion  car  vous  changez  et  tout  change
autours de vous, constamment. Rester au centre du cercle et vous ne serez pas
étourdis  ou effrayés!  La respiration consciente est  une excellente façon de «
rester au centre ». Ce centre est en vous (si nous avions à vous donner un lieu
physique, nous dirions dans votre chakra du coeur) et le cercle représente le
passé et le futur, la roue de la vie et ses dualités.

 Nous  désirons  maintenant  partager  ce  savoir  avec  vous  :  Dans  la
conscientisation de la respiration est contenu la maîtrise du moment présent.

Dans le moment présent, vous retrouvez le pouvoir de création du choix ou de
l’intention.  L’élément  eau,  sous  toutes  ses  formes,  est  le  plus  puissant
conducteur de pensées et  l’intention (ou le choix)  est  une pensée consciente
dirigée.

Nous  vous  demandons  de  commencer  à  utiliser  l’eau  afin  d’envoyer  vos
intentions positives aux quatre coins du monde et ainsi transformer votre vie
(car  lorsqu’on  envoie  quelque  chose  vers  autrui,  cela  nous  revient
invariablement,  multiplié par dix!).  À chaque fois que vous allez dans l’eau,
faites des intentions, des choix pour votre vie et celle de votre planète. Mettez
vos pieds dans l’eau, posez des gouttes d’eau sur vos chakras, mouillez votre
visage et surtout,  surtout,  surtout,  placez vos intentions dans l’eau que vous
buvez !

Voici un petit exercice puissant :

 Décidez au préalable ce que vous désirez créer, prenez quelques instants pour
concentrer  votre  pensée  comme un rayon lumineux qui  entre  dans  l’eau  et
placez-y  vos  intentions,  vos  choix,  votre  amour…  Votre  eau  sera  alors
positivement magnétisée et elle créera une résonance partout dans les cellules
de votre corps et donc, partout autours de vous aussi! Il n’y a pas de meilleure
façon de vous transformer et  de pratiquer aussi votre capacité à observer et
choisir vos pensées. Lorsque vous faîtes ceci, il est alors plus facile d’aligner vos
pensées à vos mots et à vos actions…

Nous,  du  peuple  des  dauphins,  avons  cachés  notre  savoir  ancestrale  dans
certains cristaux enfouis dans les mers que vous appelez Caraïbe, Atlantique
(un peu au nord de l’équateur) et Méditerranée. Dans le Pacifique, des cristaux
sont enfouis prêts de certaines îles tels qu’Hawaï et Tahiti mais les quantités
sont moindres. Leur puissance est présentement réactivée sur votre planète.

Nous vous  encourageons  grandement  à  vous  exposer  à  la  puissance  de  ces



cristaux  et  de  rechercher  les  cristaux  trouvés  au  Sud des  États-Unis.  Venez
nager  avec  nous  dans  ces  eaux  et  vous  en  retirerez  tout  les  bienfaits  (et  le
savoir)!  Les  cristaux  de  quartz  sont  justement  cela  :  une  cristallisation  de
pensées,  de  savoir  qui  a  exigé  du  temps  et  une  très  grande  puissance  de
concentration.

Vous avez, dans votre cerveau, la capacité de concentrer votre pensée (focus) tel
un laser. Cette capacité est endormie mais elle se réveille actuellement (comme
la puissance des cristaux) et elle vous servira à créer avec précision. Le cristal
représente cette force qui vit aussi en vous.

Nous, du peuple des dauphins, utilisons l’effet  conducteur de l’eau et  l’effet
amplificateur des cristaux disséminés sur la planète pour envoyer nos messages
de Paix, d’Amour et de Coopération. Nous utilisons l’eau et les cristaux pour
maintenir une fréquence d’Amour et éveiller en vous le savoir de votre divinité.
Votre corps est fait d’une grande quantité d’eau. Il entre donc en résonance avec
tout ce que vos étendus d’eau (Mers, Lacs, Rivières) émettent. Si les mers, les
lacs, la pluie, sont pollués et émettent des fréquences de peurs, tout les Êtres en
sont très négativement affectés. C’est pourquoi il  est si important pour vous,
pour tous, que vous protégiez l’eau et que vous l’utilisiez de façon positive et
consciente. L’eau est un véhicule vers la maîtrise de l’émotion.

Elle  contient  la  clef  de  votre  éveil  à  l’Amour  et  à  la  créativité,  en  tant
qu’individu et en tant que collectivité,  les deux étant indissociables de notre
point de vue…

Peuple humains,  joignez-vous à  nous physiquement  ou mentalement.  Venez
nager, rire, jouer et expérimenter le nectar de l’Amour qui coule en vous. Nous,
sommes le peuple des dauphins, messagers des baleines et porteur de la joie
cristalline de l’élément eau. Qu’attendez-vous pour nous rejoindre? Auriez-vous
quelque chose de plus important à être?…

Reçu par Caroline LEROUX, communicatrice animale, (Canada)

www.communication-animal.net
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Le Peuple des Baleines
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Reçu par Caroline Leroux

communicatrice animalière

Bonjour ! 

Nous sommes le peuple des Baleines, gardiens et maîtres des Sons qui créent la
Vie!  Bonjour,  peuple  humain.  Nous  sommes  les  baleines,  celles  qui
maintiennent l’équilibre de l’élément eau sur cette planète.  L’élément eau est
l’élément clé sur terre, c’est lui qui régit et influence l’évolution de cette planète
et de tous les êtres qui l’habitent. Nos frères, les Éléphants, sont responsables de
l’élément terre.

Nos frères les Condors – maîtres de l’ombre et de l’ultime transformation, la
mort – et les Aigles – maîtres de lumière – s’occupent de maintenir l’équilibre de
l’élément  air.  Ceux  qui  ont  jadis  équilibré  l’élément  feu  ne  sont  plus  ici  «
physiquement  »  et  c’est  d’ailleurs  cet  élément  qui  est  le  plus  déséquilibré
actuellement sur notre planète. Et oui, les dragons ont déjà foulé le sol de la
terre et c’était eux les gardiens et maîtres de l’élément feu. Ce que je dis ici n’est
pas fiction mais bien réalité. Les dragons, qui existent toujours mais ne sont pas
perceptibles avec les yeux, effectueront un retour ici lorsque le feu qui brûle le
coeur des humains se sera stabilisé ce qui est prévu d’ici une douzaine d’années.
L’élément feu est responsable de beaucoup de destruction sur notre planète, que
ce soit par les volcans, la foudre, les feux de forêts, les bombes et surtout, les
armes de toutes sortes.

Le réchauffement climatique de la planète est une preuve de ce déséquilibre qui
existe  depuis  des  centaines  d’années!  Par  contre,  ce  déséquilibre  du  feu
s’accélère  grandement  afin  de  favoriser  l’éveil  des  consciences  et  les
changements  planétaires  inévitables.  Il  y  a  aussi  les  armes  de  destruction
massive créées par les êtres humains qui présagent la fin d’un temps, ce que
nous appelons l’époque des guerriers. Jadis, lorsque les quatre éléments étaient
en harmonie (Feu – Air – Terre – Eau) sur terre, il était inconcevable de créer des
armes nucléaires.

Pas seulement parce que les êtres humains n’avaient pas la «technologie » mais
bien parce que les gens connaissaient les conséquences qui y étaient associées et
savaient  qu’aucune  «  guerre  »  ne  peut  être  gagnée  par  l’utilisation  d’armes
ayant une puissance atomique ou nucléaire… Se sont les Atlantes qui ont, les
premiers, utilisé des armes de types atomiques/nucléaires pour se débarrasser
de la Lémurie.

Plusieurs centaines d’années plus tard, les conséquences de l’utilisation de ces
armes se sont en quelque sorte « retournés contre eux » et créé le raz-de-marée
qui a englouti l’Atlantide…



Le  déséquilibre  de  l’élément  feu  a  commencé  à  cette  époque  et  a  plongé
l’humanité dans une nouvelle ère qui se termine en ce moment! Pour la plupart,
les êtres humains vivent actuellement le déséquilibre du feu comme quelque
chose  de  normal  mais  ceci  a  pour  conséquence  de  créer  des  passions
destructrices au lieu de créatrices.

Notre planète ne se refroidit pas, elle se réchauffe. L’aviez-vous remarqué?

Vos êtres de sciences donnent plusieurs explications à ceci,  mais la véritable
raison est le déséquilibre profond de l’élément feu qui s’accentue et telle une
fièvre, crée la purification…

Pourquoi nous parlons-vous de tout ceci?

Nous les baleines sommes aussi les gardiennes et les messagère des énergies du
GRAND CRISTAL, celui qui connaît la véritable histoire de votre planète. En
nous  se  cache  la  connaissance  des  débuts  de  l’évolution  des  espèces,  tant
humaines qu’animales, végétales et minérales.

Comment est-ce possible?

Nous sommes de grandes bibliothèques qui libèrent leur savoir par le biais des
sons  que nous produisons.  Même nos  silences  sont  codés!  La  vastitude des
fonds marins est un microcosme et il en est de même pour la vastitude qui vous
habite, peuple humain…

Nous naviguons à travers le silence des océans afin d’équilibrer la cacophonie
des mondes terrestres. Tout est question d’équilibre. Même si nous avons été
massivement chassées durant votre « 20e siècle », la mer demeure un abris pour
nous, un endroit où le feu de la destruction et des passions nous atteint moins
que d’autres de nos frères/soeurs.

Nous avons pu ainsi  sauvegarder notre savoir et  émettre les  chants qui  ont
besoin d’être émis. Le moment approche où nous vous remettrons ce savoir et
nous vous confierons  l’émission des  sons  nécessaires  à  maintenir  l’équilibre,
nécessaires  à maintenir  la  Vie!  Le moment approche ou vous ré-apprendrez
VOTRE son, votre tonalité unique et que vous saurez comment émettre ce son
divin en permanence.

Mais  actuellement,  parce  que  le  moment  de  cette  transmission  de  sagesse
approche  à  grands  pas,  les  baleines,  les  dauphins  et  d’autres  frères  marins
doivent faire face à une grand menace : l’utilisation CONSCIENTE des sons et
des  fréquences  pour  nous  anéantir.  Les  expérimentations  effectuées  par  vos
chefs planétaires sur les modulations de fréquences (sonar à basses fréquences
de l’armée américaine),  les ultra sons, la résonance magnétique ainsi que les
ondes électromagnétiques, créent de la dissonance, du chaos, de la maladie et la
mort chez les baleines et les dauphins.

Nous vous en donnons régulièrement la preuve lorsque certains d’entre nous
allons mourir sur vos plages. Parfois, ce geste de sacrifice est volontaire; parfois,
il ne l’est pas. Les repères normaux des baleines sont complètement détruis par



les modulations de fréquences et les sons de vos vaisseaux de guerre.

Dans  certains  cas,  les  chants  bénéfiques  que  nous  émettons  en  sont
complètement transformés… Ne vous faites pas d’illusions, les êtres humains
qui cautionnent ces manipulations sonores savent très bien ce qu’ils font! Ceux
qui l’appliquent sont, pour la plupart maintenu dans l’ignorance et sont choisis
parce qu’ils ne posent pas de questions. Nous vous faisons part de ceci car il est
important que vous sachiez la vérité et que vous preniez position.

Vu nos tailles  massives,  nous sommes parfois en mesure de contrecarrer ces
dissonances  en  émettant  des  chants  particuliers.  Toutefois,  plusieurs  autres
frères marins plus petits sont gravement atteints par ces manipulations sonores!

Si  vous  interrogiez  vos  êtres  de  science,  ils  vous  diraient  sûrement  que  les
habitudes migratoires des baleines ont beaucoup changé depuis 10 ans… Les
agressions sonores et magnétiques en sont la cause. Les baleines de tout acabit
essaient  de  trouver  des  endroits  pour  se  mettre  à  l’abris  ce  qui  correspond
généralement  à  une  migration  vers  les  pôles.  Si  vous  pouviez  percevoir
consciemment l’intensité de cette pollution sonore, la force de cette agression,
vous seriez forcés de remettre beaucoup de choses et de gens en question. Cela
vous  affecterait  dans  toutes  vos  organisations  sociales  puisque  le  sort  des
baleines est directement lié au vôtre.

La pollution sonore, énergétique et magnétique existe depuis longtemps à la
surface et vous y êtes soumis quotidiennement. Les océans sont votre dernier
refuge et les êtres qui y évoluent sont intrinsèquement liés à votre évolution.
Nous le répétons, l’eau est l’élément clef pour cette planète et pour les êtres qui
l’habitent car la vie commence dans l’eau et votre corps est constitué d’un grand
pourcentage  d’eau.  C’est  à  travers  sa  résonance,  sa  fréquence  et  la  véritable
compréhension  de  sa  composition  moléculaire  que  vous  allez  vivre  les
transformations les plus importantes jamais vécues sur cette planète.

L’élément eau, dans lequel nous évoluons et par lequel nous respirons, est un
puissant conducteur,  un couloir qui permet aux pensées et  aux émotions de
voyager au-delà de l’espace temps. Nous, du peuple des Baleines, sommes les
maîtres de l’élément eau et de ses couloirs, et nous avons hâte de vous remettre
les clefs de ce savoir enfermé en nous. Nous espérons que les êtres humains
sauront capter le message de nos chants et qu’ils sauront reconnaître le miroir
que nous leur offrons car nous sommes appelées à disparaître!

Et oui, lorsqu’un nombre suffisant d’êtres humains seront prêts à recevoir notre
savoir, nous pourrons quitter paisiblement cette planète. Ce jour approche, mais
ce n’est pas maintenant, alors que le chaos envahi les océans et que nos vies
terrestres sont menacées! Les clefs que nous désirons vous remettre sont celles
qui ouvrent les bibliothèques de la mémoire intemporelle, aussi bien en vous
qu’au sein  même de votre  planète.  Que de  choses  fantastiques  à  découvrir!
Lorsque ce jour viendra, cela signifiera que notre tâche ici est terminée et que
vous serez alors vous-même devenus les gardiens et les récipiendaires de notre



savoir. Vous serez alors capable d’émettre des sons similaires aux nôtres et de
les utiliser pour l’équilibre et le bien de tous.

Allez en paix, humanité divine.

La mémoire sacrée revient vers vous, revient à vous à une vitesse vertigineuse.
Apprenez à maîtriser, à aimer et à utiliser vos émotions; elles sont de l’élément
eau et vous en avez besoin afin de rééquilibrer l’élément feu.

Cherchez le silence et les chants des profondeurs marines.

Ces espaces existent aussi bien en vous qu’à l’extérieur de vous.

Comme toutes choses!

Venez nous y rejoindre.

Vous ne serez plus jamais les mêmes si vous ouvrez votre coeur à cette autre
dimension.

Nous vous envoyons l’amour de notre peuple, gardien de l’élément eau depuis
des millénaires!

Reçu par Caroline Leroux,  Communicatrice animale  

http://www.communication-animal.net/
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Le Peuple des Aigles

Reçu par Caroline Leroux

communicatrice animalière

Salutations. 

Nous sommes les maîtres du Ciel et de l’élément air, que nous partageons avec
nos  frères  les  Condors.  Nous  sommes  pourvoyeurs  de  justice  et  messagers
divins, chevauchant plusieurs dimensions à la fois. Nous sommes le peuple des
Aigles, agiles, rapides et féroces lorsqu’il le faut. Nous sommes les gardiens de
l’équilibre des écosystèmes que nous survolons, ceux qui sont visibles et ceux
qui ne le sont pas.

http://www.communication-animal.net/


Notre don, notre plus grand cadeau est notre incomparable vision, celle des
yeux, capable de repérer une proie à plusieurs centaines de pieds au-dessous, et
celle de l’Esprit, la vision qui englobe le Grand Tout et qui sait ce qui se passe
bien au-delà  d’un simple  habitat.  Nous  avons la  vision d’ensemble  et  notre
dévouement est à garder l’équilibre entre le ciel et la terre, l’équilibre entre les
différents mondes étheriques et l’équilibre physique, terrestre.

 Nous,  les  Aigles,  comme beaucoup de  nos  frères,  travaillons  aussi  bien  le
monde terrestre que les mondes invisibles.

Nous  savons  ce  qui  est  écrit  dans  les  Grandes  Tablettes  du  temps.  Voilà
pourquoi les peuples aborigènes nous respectent tant : nous sommes connectés
aux Bibliothéques Akashiques* et nous savons y lire les destinées des Âmes.
Lorsqu’un Être cherche à savoir ce qui y est inscrit, nous sommes les meilleurs
guides!

Nous avons la vision des différents  mondes et  comment ceux-ci  s’inscrivent
dans le temps, outil illusoire de la 3e dimension. Nous avons toujours été très
sollicités lors des cérémonies de quête de visions et pour cause! Notre sagesse,
nos  cadeaux  vous  amène  à  faire  les  bons  choix,  ceux  qui  viennent  de  la
connaissance profonde!

Aujourd’hui,  cette  puissance  a  perdu de  sa  notoriété  mais  elle  n’en  est  pas
moins vivante et vrai. On attribut aux Aigles la vertu d’une excellente vision…
Lorsque  vous  attribuez  une  qualité  à  une  espèce  animale,  sachez  que  cette
même qualité fonctionne aussi dans les mondes invisibles. De 

même pour ce que vous percevez comme un défaut. Après considération, vous
pourriez constater qu’un défaut est en fait une qualité, lorsque appliquée dans
le bon contexte…

L’élément air dans lequel nous vivons la plupart du temps, est un pont entre le
matériel et l’invisible (qu’on associe à l’éther). C’est aussi le domaine de l’Esprit.
La terre, le solide vibre lentement, l’air plus rapidement et l’invisible (ou l’éther)
très rapidement. C’est ce qui fait que vous ne pouvez voir l’invisible avec vos
yeux physiques; ils ne sont pas fait pour percevoir ce qui vibre en-haut d’une
certaine fréquence. Faites appel à nous pour percer le voile de l’invisible. Nous
sommes les meilleurs guides et protecteurs. Par nous, vous pouvez doucement
élever vos fréquences pour voir au-delà des apparences et des brouillards du
mental. Contrairement à certains de nos congénères (oiseaux), nous n’apportons
pas les messages de l’au-delà vers vous, nous vous amenons aux messages qui
vous attendent dans les mondes invisibles! Nous transportons vos Âmes! Il y a
tant à découvrir pour vous…

Nous,  les  Aigles,  sommes les  maîtres  du ciel  et  nous pouvons vous aider  à
élever la fréquence de vos pensées car en elles résident une grande puissance
que vous avez abandonnée. Élevez votre Esprit, vos pensées, et votre vision en
sera à jamais changée. Vous ne pouvez regarder la vie de la même façon sur
terre qu’en hauteur. Comme votre corps physique n’est pas fait pour voler, vous



devez utiliser vos pensées pour le faire. Nous vous offrons de vous porter sur
nos ailes… Nous sommes le peuple des Aigles et bien que nous ayons beaucoup
d’arrogance, d’humilité aussi nous sommes bien capables!

Laissez-nous vous amener avec nous, de par ces simples mots qui sont la prière
silencieuse et incessante des Aigles :

O grand Esprit, Illumine mes pensées, Du souffle de vie. Permet à mon regard, De
percer le voile de la matière, Produit en moi, L’explosion d’une véritable vision, Celle
qui unifie, Celle qui comprend, Celle qui embrasse la totalité, Celle qui tranche avec

Amour, Toutes nos inégalités.

O Grand Esprit, Illumine mes pensées et amène les à Toi, Afin qu’elles éclatent dans ta
clarté, Et baignent dans l’ultime Vérité : Nous sommes tous UN.

Nous du peuple  des  Aigles  désirons  partager  avec  vous  un secret,  un  don,
pierre précieuse entre tous… Les animaux, de par leur nature, n’ont pas perdu
leur lien avec les mondes subtils. À l’intérieur même du mot qui nous désigne,
se  cache  un outil  d’une grande puissance  que nous aimerions  vous  révéler.
Cependant  prenez  garde,  car  si  vous  n’utiliser  pas  cet  outil  avec  respect  et
discrétion,  il  perdra  sa  force  et  sera  a  jamais  corrompu  pour  vous  et  pour
l’Esprit  humain.  Ce  que  les  humains  ridiculisent  ou  minimisent  perd  de  la
valeur et de la puissance. Ainsi en est-il dans ce monde de dualité.

Nous n’insisterons jamais assez sur l’importance de l’intention avec laquelle
vous devez  approcher  ce  mot,  ce  son  que nous allons  vous  révéler.  Malgré
l’aspect  public  de  cette  communication,  nous  vous  demandons  de  ne  point
parler de ce mot et de le garder en vous comme quelque chose de sacré. Les
gens à qui il est destiné seront amenés à lire cette communication…

La raison pour laquelle nous choisissons de vous transmettre cette information
est parce qu’elle estdirectement reliée à notre mission, aux qualités que nous
incorporons et que nous désirons vous léguer. Le peuple des Aigles élève les
pensées et les consciences afin de briser le voile qui sépare l’invisible du visible.
C’est au moment où un Être expérimente ces deux mondes simultanément que
sa vision se transforme réellement. Le regard que vous poser sur le monde est
primordial. C’est lui qui détermine ce que vous créez dans votre vie et comment
vous expérimentez vos créations. Il est donc important, à ce stade-ci de votre
évolution, de partager avec vous le secret qui se cache dans le mot « animal ».

Les peuples humains qui résident à l’Est appellent ceci un mantra. Un mantra
est un mot qui, de par sa résonance sonore dans d’autres dimensions, permet
d’accélérer la fréquence vibratoire et créer des transformations dans la matière.
Le mot ANIMA est un mantra d’une grande puissance. Ce mot/son est comme
les ailes qui nous permettent de voler. Il élève vos pensées et soutient votre Âme
dans ses voyages initiatiques. Nous le répétons, ce mot/son est sacré. Traitez le
comme  tel  ou  souffrez-en  les  conséquences.  Il  n’y  a  pas  de  demi-mesures



possibles ici et nous du peuple des aigles, sommes les gardiens de cette espace
qui sépare les mondes physiques et les mondes invisibles.

N’y entre pas qui veut car cette espace ne permet pas aux peurs d’y exister! Le
mantra que nous venons de vous offrir dissout les peurs pour vous alléger et
vous réduire à votre plus simple expression : l’Amour. Pas le sentiment que
vous avez  l’habitude d’appeler  l’amour,  mais  bien  l’Amour inondant,  infini,
créateur et paisible qui régit toute vie. C’est votre état naturel, dépourvu des
mensonges, des blessures et des jugements qui vous bouleversent.

Nous du peuple des Aigles sommes à votre service pour effectuer ce voyage
initiatique vers vous-même car nous vivons dans une réalité où la peur n’existe
pas. Les proies que nous tuons sont visibles à nous parce qu’elles ont peurs. La
peur est une fréquence, un son et une couleur et, d’en haut, il nous est facile de
la  repérer.  Dans  la  relation  proie/prédateur,  il  y  a  une  entente  tacite  car  le
prédateur amène la proie au-delà de la peur, dans un espace d’amour. Cela se
fait dès que la proie est saisie et immobilisée.

L’acte de tuer est un acte d’amour, qui bénéficie aux deux êtres impliqués car la
proie est libérée de son corps physique. Le prédateur choisi les proies qui sont
prêtes à effectuer ce voyage, les proies qui, de par le message qu’elles envoient,
lui font signe. Le mantra que nous vous avons transmis fait la même chose avec
les pensées humaines à basses fréquences; il leurs donne la mort, pour qu’elles
puissent se transformer en Amour pur… Donner la mort est un art. C’est l’art de
la transformation.

Pour l’humanité, le temps est venu de faire un choix, sans équivoque : vivre
dans l’Amour ou vivre dans la Peur. Il n’y a plus de place pour les entre-deux et
il n’y a aucun jugement rattaché à ces choix. Ils sont ce qu’ils sont. Vous êtes
libre de choisir ce que vous voulez vivre comme expérience mais vous devez
prendre position. Le temps de l’inconscience tire à sa fin. Vous pouvez choisir
de vivre consciemment,  en coopération et  dans l’amour de ce que vous êtes
totalement ou choisir de rester endormi et de continuer le cycle de peur et de
violence envers vous-même (et autrui!) qui règne sur cette planète depuis fort
longtemps.Frères et Soeurs de l’humanité, le temps est venu pour votre âme
d’effectuer un choix fondamental car le fossé entre ces deux réalités, la Peur et
l’Amour, sera bientôt trop grand pour faire demi-tour!

Nous vous saluons, frères et soeurs de l’humanité car c’est par la puissance de
votre  choix  conscient  que  s’effectue  l’enracinement  du  changement
extraordinaire  de  notre  belle  planète!  Où que  vous  soyez,  sachez  que  nous
sommes vos alliées afin que brille partout la lumière divine enfermée en vous.

Reçu par Caroline Leroux, communicatrice animale, Canada   

www.communication-animal.net
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Le peuple des Ours

Reçu par Caroline Leroux
Communicatrice animale

Bonjour nous sommes le peuple ours!

Nous sommes les  êtres de la grande constellation « URSUS » et  nous nous
sommes incarnés sur terre il y a bien longtemps. À l’origine, nous avions une
apparence  un  peu  différente  de  celle  que  nous  avons  actuellement  (par
exemple, notre nez était plus allongé et notre corps parfois plus gros que celui
d’un Grizzly!)  mais l’ours a toujours été reconnu à travers l’histoire.  Parfois
jouant  les  bons,  parfois  jouant  les  méchants  dans  la  grande  mythologie
humaine… mais nous ne sommes ni l’un, ni l’autre; nous sommes. Les cadeaux
que nous apportons à l’humanité sont multiples mais nul n’est aussi important
que notre capacité à dormir/rêver/méditer. N’est-ce pas étrange de parler de
sommeil dans un monde aussi occupé, soit disant réveillé. L’activité humaine
sur  la  planète  terre  est  tellement  intense  qu’elle  produit  un  son  tout  à  fait
distinct.  C’est  une  sorte  de  vibration  continu  et  plutôt  sourde  que  nous
reconnaissons de loin et  la plupart  d’entre-nous,  à moins d’avoir bien faim,
n’oserons pas s’en approcher! Car voyez-vous, ce bruit nous rend agressifs et
changent  notre  comportement  normal.  Nous  ne  sommes  pas  naturellement
agressifs. Le manque de nourriture, le manque d’espace et la peur que nous
ressentons  lorsque  nous  entendons  les  sons  disharmonieux,  nous  rends
agressifs et à ce titre, les humains et les ours ont beaucoup en commun…

Pourquoi dormir, rêver, méditer. À quoi cela peut-il bien servir dans un monde
ou  l’activité  est  considérée  comme  primordiale?…  Cela  est  essentiel!!!  Et
heureusement que nous sommes là pour maintenir cette énergie car vous faites
erreurs si vous pensez que la vie est réelle. C’est elle qui est un songe et votre
vie est la résultante de ce que vous avez créé dans votre Esprit! N’est-ce pas là
toute une clé que nous vous donnons?! Si vous voulez transformer votre vie,
vous devez d’abord la rêver car, ne vous y méprenez pas, tout est à créer. La
partie prédestiné de votre existence est plutôt mince comparée à tout ce qui
vous revient de droit, à créer! Dormez, dormez, dormez. Créez, créez, créez.
Laissez-vous descendre dans votre inconscient, afin de maîtriser les forces de
l’ombre et de la lumière, qui dansent dans vos vies. Sans ces deux contrastes,
vous ne pourriez exister dans votre forme actuelle mais pourtant, la véritable



vie ce situe entre ces deux polarités!

Mon confrère le lézard, est lui aussi un excellent rêveur. Moi, je rêve pendant
quelques mois et lui, il  le fait à longueur de journée! Je voudrais vous faire
observer  que  plusieurs  animaux  sur  cette  terre,  incarnent  des  forces,  des
énergies similaires mais le font dans des environnements différents. Le lézard
et  moi  ne  partageons certes  pas  le  même environnement  et  nos  corps,  nos
véhicules, sont fait pour vivre à des endroits spécifiques. Il en est de même
pour  d’autres  de  mes frères  animaux,  tels  le  Condor et  le  rat  musqué,  qui
diffusent  un  sur  terre  l’autre  dans  les  airs,  les  qualités  de  vidangeur  et
transmuteurs par excellence! L’important, bien sûr, est de maintenir l’équilibre
dans les diverses éléments terrestres.

Mais plusieurs diront comment pouvons nous rêver et créer? Nous ne sommes
pas conscients,  lorsque nous dormons!  C’est  là  que nous, les ours,  pouvons
vous aider, si vous le désirez bien sûr. Voici donc la clé du rêve éveillé : elle
s’appelle la méditation. La méditation est un pont entre le monde du rêve et le
monde  de  ce  que  vous  appelez  la  réalité.  Lorsque  l’hivers  arrive,  nous
descendons  dans  un  endroit  noir  et  fermé,  afin  d’entrer  en  contact  avec
l’inconscient  de  notre  mère  terre  et  de  méditer,  afin  de  créer  une nouvelle
réalité. La saison hivernale est donc utilisée pour rétablir l’équilibre et guérir
les  blessures  (multiples)  subis  par  notre  planète.  Nous  ne  dormons  pas
vraiment,  nous voyageons sur une onde alpha qui  permet à notre corps de
survivre  malgré  l’absence  de  nourriture  physique.  Notre  nourriture,  puisée
dans  la  méditation,  nous  permet  de  faire  notre  travail  spirituel  avec  un
minimum de dommage sur notre corps physique! Vos scientifiques en savent
plus long sur nous qu’ils ne vous laissent penser. Cela ne vous semble-t-il pas
fascinant, que nous puissions vivre aussi longtemps sans manger ou boire?

À quoi rêvent les ours? Mais à l’été bien sûr! Car l’été représente l’héritage
naturel des êtres de cette planète. C’est une saison de rivières fraîches, de fleurs
odorantes, de gibiers, de plantes, de fruits délicieux et de jeux interminables.
C’est  la  saison  de  l’insouciance  à  nouveau  retrouvée  et  c’est  la  saison  des
nouveaux-nés. Que d’abondance! Nous les ours savons bien l’apprécier! Notre
gratitude s’inscrit dans tous nos gestes quotidiens, notre célébration de la vie
qui, nous le savons bien, va s’éteindre dans les mois à venir. Ne serait-ce pas
une bonne idée pour vous aussi de vivre ainsi, plus en harmonie? Bien sûr,
nous savons que votre rythme est différent du nôtre mais si nous pourrions
nous permettre de vous suggérer, essayez tout de même de prendre plus de
temps pour rêver/méditer et par la suite, jouir de votre travail spirituelle! Pour
nous  les  ours,  il  est  clair  que  nous  créons  l’été,  par  notre  travail  de
transmutation  hivernale.  Peut-être  pourriez-vous  faire  de  même  pour  les
problèmes qui vous accablent tant…

Lorsque nous voyons des humains approcher, nous somme toujours fascinés



par  la  quantité  de  «  formes  pensées  »  d’inquiétudes  et  de  peurs  qui  s’en
émanent. Chers humains, vous avez de toutes évidences perdus le contrôle de
vos pensées qui tournent en orbites autours de votre corps physique! Et n’allez
pas vous imaginer  que les  pensées n’on pas d’effets,  simplement parce que
vous  ne  pouvez  les  voir.  Elles  sont  parfois  comme  les  insectes  qui  vous
poursuivent sans relâche… D’ailleurs,  plus vous avez des pensées de peurs,
plus vous attirez des insectes à vous et plus vous en serez incommodés! Les
insectes  sont  ainsi  le  miroir  de votre organe de pensée,  totalement  hors  de
contrôle et déstabilisée! Nous vivons aussi avec beaucoup d’insectes mais notre
relation à eux est bien différente et nous vous disons ceci : apprenez à maîtriser
votre organe de pensée et le peuple des insectes diminuera considérablement!
Il ne restera que ce qui est nécessaire pour nourrir les êtres qui s’en nourrissent
et qui sont destinés à rester sur cette planète.

Vous savez, la relaxation est aussi une clef que nous désirons partagée… Avez-
vous déjà observé un Ours? Nous sommes des êtres puissants, rapides, souple,
ludique;  et  nous  sommes  en  perpétuelle  état  de  relaxation.  Cet  état  nous
permet d’être très agile dans des corps assez volumineux. La relaxation nous
permet  de  faire  tout  ce  que nous  faisons  avec  plus  de  précisions  et  moins
d’effort. Cet état serait définitivement un atout pour vous afin de faire face à
vos multiples « soucis ». La relaxation permet d’être dans le moment présent et
de réagir adéquatement à tout ce qui se présente à vous. Elle permet aussi aux
inquiétudes de se transformer; elle crée l’espace nécessaire à la transformation.
Nous les ours sommes des êtres d’espaces et de silence. C’est pourquoi nous
souffrons beaucoup lorsque l’espace que nous occupons est  menacée.  Notre
besoin d’espace physique est le reflet de notre espace intérieure. Nous sommes
passés maître dans l’art du vide intérieur et c’est ce qui nous donne tant de
facilité à « hiberner », comme vous dîtes.

Nous ne le dirons jamais assez : l’être humain doit apprendre à rêver sa vie
avant d’essayer de la contrôler par des moyens extérieur. Toute création, donc
toute vie, passe d’abord par l’intérieur avant de s’actualiser à l’extérieur. Plus
c’est confus, inconscient et chaotique en-dedans, plus l’extérieur reflètera cette
état.  L’inverse est  aussi  vrai  :  plus  vous créerez la joie,  la  paix  et  la  vision
consciente de ce que vous désirez en vous, plus votre monde se transformera,
par moment, sous vos yeux.

Frères  humains,  laissez-nous vous  demander  :  À quoi  ressemble  votre  été?
Quand  allez-vous  prendre  le  temps  de  vous  arrêter  pour  rêver,  créer,
transmuter?

Prenez le temps de déterminer quel est votre rythme, votre cycle. Si vous n’êtes
pas sûr, vous pouvez toujours vous fier aux saisons, elles ne mentent pas…

Les  prochaines  années  seront  très  importantes  pour  tous  les  êtres  de  cette



planète et vous, frères humains, sera appelés à changer toutes les destinés car
vous êtes  ceux qui  ont rêvés,  bien inconsciemment,  le chaos que beaucoup
d’Êtres  vivent  actuellement.  Le temps  est  venue pour vous de  prendre  vos
véritables  responsabilités.  Pas  celles  qui  vous paralysent  dans  la  peur  et  la
culpabilité.  Mais bien votre responsabilité de rêveur/créateur.  Nous les  ours
savons que nous créons, chaque année, le retour du printemps et de l’été. Nous
savons  que  notre  transmutation  est  vitale  pour  notre  terre-mère  car  nous
sommes tous UN. Frères humains, savez-vous seulement à quel point vous êtes
puissants?  Il  ne  vous  reste  qu’à  ouvrir  votre  coeur  et  votre  esprit  à  cette
incroyable vérité et vous pourrez transformer le rêve que vous appelez « réalité
»…

Nous  des  ours  sommes  toujours  là  pour  vous  guider,  en  toute  sécurité,  à
l’intérieur de vous, là où tout est possible, dans le grand vide. Nous des ours
vous invitons à rêver/méditer/créer l’été que nous désirons tous/toutes au plus
profond de nous.

Merci de nous avoir entendu.

Reçu par Caroline LEROUX, communicatrice animalière, Canada
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Le Peuple des Singes

Reçu par Caroline Leroux 

communicatrice animalière

Miroir,  miroir,  miroir.  Le plus grand miroir de l’humanité,  nous le sommes.
Mais  cela,  vous l’avez  déjà  en  partie  deviné  et  c’est  bien  pour  ça  que nous
sommes,  par vous, maltraités… L’humanité n’aime pas se regarder alors elle
brise le miroir pour ne plus avoir à supporter le reflet.

Jamais vous ne trouverez plus fidèle reflet que ce que vous offre le peuple des
Singes, jadis confortablement installé dans les forêts et les espaces luxuriants,
aujourd’hui trop souvent confiné aux villes, aux parcs zoologiques, aux cirques
et aux innombrables cages de vos scientifiques aveugles. Par la science, tel que
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vous  la  pratiquez  actuellement,  jamais  vous  ne  retrouverez  l’équilibre  et  la
santé.

Vous  ne  pourrez  que  cacher  le  déséquilibre,  camoufler  la  maladie  ou
temporairement  éteindre  la  douleur… La science,  tel  que vous  la  pratiquez
actuellement, n’est qu’une partie du Grand Tout et c’est le Grand Tout qui guérit
véritablement, ré-harmonise, équilibre et distribue toutes les bontés de la vie.
Nous du peuple des Singes savons vivre à même cette bonté de vie, lorsque
nous ne sommes point perturbés par les humains. Humanité, cessez de penser
que  par  la  souffrance  que  vous  nous  infligez  dans  vos  laboratoires,  vous
trouverez réponse à vos multiples problèmes de santé. La torture engendre la
torture, la souffrance engendre la souffrance, la peur engendre la peur car la vie
est aussi un très puissant miroir.

Vous êtes déconnectés du Grand Tout et de cela découle toutes les maladies! La
clef se trouve dans la reconnaissance de la divinité qui vous habite car par elle
et  en  elle,  toutes  les  guérisons  sont  possibles.  Ce  que  vous  donnez  vous
revient… Ceci n’est pas punition ou récompense, ceci est loi. En faisant souffrir
des êtres pour trouver des solutions, vous engendrez, à long terme, d’autres
souffrances  et  d’autres  problèmes  encore  plus  grands.  Ne  l’avez-vous  point
remarqué?

Oh,  humanité,  regardez avec vos  véritables yeux et  voyez que votre peuple
paniqué envahit tous les coins de paradis, pille les ressources de la Mère-Terre
et la pollue… Certains humains ont le courage de se dresser devant le rouleau
compresseur de la « civilisation » et, de par notre message, nous espérons qu’il
y en aura de plus en plus! Humanité, en plus de d’eau et de nourriture saine,
nous avons besoin d’espace, d’arbres, et d’air pur pour vivre.

N’est-ce pas là un miroir pour vous, d’une grande simplicité? Le cadeau du
peuple des Singes est pressant et impératif, comme les vies effrénées que vous
menez. Le cadeau du peuple des Singes est le miroir. Regardez dans nos yeux et
vous verrez votre propre souffrance… Regardez dans nos yeux et vous verrez
votre propre sagesse…

Cette  sagesse  millénaire  que nous  transportons  est  aussi  la  vôtre,  endormie
dans vos cellules.  Vous savez intrinsèquement comment vivre vos vies pour
êtres en harmonie.  Il  y a bien longtemps vous avez fait  le choix d’oublier la
source même de votre existence, vous avez fait le choix de faire l’expérience de
la  vie  sans  une  connexion  consciente  à  votre  divinité.  Ce  choix  génère  de
grandes souffrances mais il n’est pas trop tard pour vous re-connecter à la partie
de vous qui est primate; cette partie tant jugée, rejetée, méprisée. C’est elle que
vous mettez en cage.  Laissez là plutôt s’exprimer car c’est  par elle que vous
retrouverez votre chemin vers vous-même. L’évolution de l’humain ne se fera
pas sans l’acceptation totale de sa partie « animale »!

Tout comme l’humanité, le peuple des Singes transporte une grande conscience.
C’est pourquoi nous sommes chargés de vous miroiter vos actions, vos pensées,



vos  émotions,  ainsi  que  leurs  répercussions!  Nous  sommes  parfaitement
capables de capter toutes vos subtilités et cela est unique dans le monde animal.
Il est était ainsi voulu. De tous mes frères animaux, rares sont ceux qui peuvent
capter et utiliser la faculté appelée humour! Nous en sommes capables et ceci
est  un  des  cadeaux  que  nous  donnons  à  l’humanité  pour  qu’elle  puisse
observer, avec recul, l’absurdité dans laquelle parfois elle vit. L’humour est un
puissant outil pour regarder le miroir avec détachement car l’humanité par son
égo, est bien souvent manipulée.

La sagesse que nous vous offrons a pour but de déjouer cet égo qui vous a fait
prisonnier.  Vous aussi,  humanité,  vous êtes dans des cages mais vous ne les
voyez point… Trop souvent, vos valeurs sont apparences, vanités, mensonges,
compétition et soif de pouvoir.

Votre monde en est formées, alors on ne peut vraiment vous en blâmer mais
posez-vous cette question :  « êtes-vous fondamentalement satisfaits,  heureux
dans le monde dans lesquels vous vivez? » Nous ne parlons pas ici de votre vie
matérielle,  de votre quotidien dans vos cages  civilisées,  mais  bien plutôt  de
l’état  général  de votre planète,  au-delà de votre point de vue immédiat… Y
trouvez-vous une source d’harmonie ou d’anxiété? De joie ou de peur? L’amour
règne-t-il en maître dans vos sociétés? Nous espérons tous que la paix, la joie et
la compassion habite votre coeur et votre vie, car plus il y a de gens qui vivent
ces  états  d’être,  plus  il  y  a  de  chance  de  rétablir  l’équilibre  brisé  de  cette
merveilleuse planète!

Regardez le miroir, humanité et riez car c’est dans l’humour que ce cache la clef
qui  va vous permettre de vraiment  transformer.  Lorsque vous riez de vous-
même c’est que vous avez la distance nécessaire pour enfin voir et bouger vers
les nouveaux horizons que vous choisirez.

Il nous arrive, nous du peuple des Singes, d’agir avec violence et cruauté envers
les membres de notre propre espèce. Vos scientifiques ont pu remarquer, à des
moments  bien  précis,  le  chaos  qui  s’est  emparé  de  nos  communautés  et  les
multiples gestes, en apparence isolés, que nous avons posés. Sachez que ceci est
un miroir qui  vous est  présenté,  pas pour que vous l’utilisiez à des fins de
justifications pour vos propres actions mais bien pour que vous puissiez en voir
l’absurdité et l’inhérente folie. Vous ne devez pas singer nos agissements mais
bien savoir qu’ils sont un reflet de vos agissements, de vos croyances, de vos
actions. Si les humains vivaient en paix, à l’intérieur comme à l’extérieur, les
singes  seraient  les  premiers  à  changer  leur  comportement… Puis,  les  autres
animaux changeraient aussi…

Votre société a, pour la grande majorité, acheté la croyance que « c’est le plus
fort qui survie » et cette croyance vous nuit terriblement car nous avons tous
besoins  des  différences  que  chacun  apportent  pour  vivre  en  harmonie.  Le
peuple des singes vous dit ceci : la longévité n’est pas un but en soi ou une
preuve de réussite, surtout lorsqu’elle est vécue dans la domination, la cruauté
et au détriment d’autrui. L’Amour est la véritable mesure d’un être car c’est avec



cette force intérieure qu’on vit en équilibre et en paix. Le peuple des singes vous
dit : il est temps pour vous de réévaluer vos valeurs et de remettre tout ce que
vous croyez en question, humanité, car ce sont vos croyances qui déterminent
vos  expériences  de  vie!  Transformez-vous d’abord en-dedans  et  ensuite,  vos
actions seront porteuses de renouveau.

Lorsqu’un  nombre  suffisant  d’entre  vous  aurez  choisis  l’Amour  et  la
coopération entre espèces (et entre races…), votre monde se transformera de
façon extraordinaire. L’humanité, comme le peuple des singes, se transforme
lorsque la masse critique est atteinte. Vos « chercheurs » ont, depuis longtemps,
observé ceci chez nous… Miroir, miroir, miroir.

De nos folies, de nos grimaces, vous riez mais avez-vous bien saisies? Notre
humour et nos grivoiseries ne sont pas le fruit d’une simple imitation dépourvu
de conscience. Le peuple des singes sait très bien ce qu’il fait et pourquoi il le
fait  car  c’est  son  rôle.  De  tous  mes  frères  animaux,  nous  sommes  ceux  qui
possèdent le corps émotionelle, la conscience et le mental les plus similaires à
l’homme. Et la génétique, paraîtrait-il, est assez proche aussi merci!

Comme d’autres animaux, le peuple des singes vient, lui aussi, d’un peuple des
étoiles très sage. Ce peuple a toujours été responsable de ce qu’on appelle le «
mental supérieur ». Ceci est la faculté de penser à un niveau élevé, la faculté de
formuler des intentions claires à partir de schémas mentaux issus tout droit du
Grand Cristal,  dont nous sommes les gardiens. Même si vous ne pouvez les
voir,  sachez  humanité,  que  vos  pensées  crées  sans  cesse  des  formes
géométriques, des schémas dont les plus élevés se trouvent à être de formes
cristallines.  Il  existe,  au  sein  même de votre  planète,  un  Grand Cristal  qui,
depuis des milliers d’années, dort. Il ne peut être réactivé qu’au moment où une
majorité d’êtres sauront contrôler leurs pensées et  les  diriger vers ce qui  est
Amour, vers ce qui construit la vie. Par définition, le Grand Cristal qui vit au
centre de votre terre est le plus puissant amplificateur qui soit! Le jour de la
réactivation de ce Grand Cristal  approche à grand pas car le Maître Cristal,
partie  des  confins  de  l’Univers,  est  maintenant  de  retour  sur  terre!  Et,  au
moment de la réactivation, vous remarquerez que nous, du peuple des singes,
parlons! Et oui, humanité, lorsque réactivé le Grand Cristal sera, nous parlerons
comme vous le langage limité des mots et nos yeux vous transmettront les notes
et les octaves du mental supérieur afin que vous puissiez entendre sa musique
et sa majesté.

Il  y a de cela  plusieurs milliers  d’années,  notre peuple des étoiles  a accepté
d’envoyer des représentants de son espèce ici pour vivre l’aventure terrestre et
côtoyer les humains à titre de gardiens du Grand Cristal. Ces êtres ont de très
grands  corps  très  similaires  aux  vôtres  mais  ils  ont  des  têtes  d’apparence
simiennes.  Lorsque  l’humanité  est  tombée  dans  l’obscurité  et  l’oubli,  après
l’engloutissement des continents (Atlantide et Lémurie), il en a été décidé que
l’outil le plus puissant pour ramener l’homme à sa conscience divine serait celui
de l’imitation, du miroir.



Le peuple des singes a pris la relève du Grand Cristal qui s’est à ce moment
endormi. Avant ces grands événements, le peuple des singes avait la faculté de
la parole et  dans, certains cas,  servait d’interprète et  d’oracle pour le Grand
Cristal.  Le  dieu Hanuman de la  mythologie  hindou,  a  d’ailleurs  bel  et  bien
existé. Il était un important représentant simien du peuple des étoiles et il est
venu  enseigner  de  grandes  choses  au  peuple  des  singes  et  à  certains  êtres
humains initiés…

Le Grand Cristal a toujours été et est toujours, le plus puissant amplificateur de
pensées  et  le  plus  extraordinaire  miroir  de  création  qui  soit.  L’homme  se
reconnaissant facilement comme « proche parent » du singe, il fut alors pensé
qu’il serait  facile pour les humains de voir et de comprendre le message du
peuple des singes,  malgré le fait  qu’ils avaient abandonné volontairement la
faculté  de la  parole.  Cette  faculté  s’est  endormie avec le  Grand Cristal  et  le
mutisme du  peuple  des  singes  avait  pour  but  de  protéger  le  savoir  relié  à
l’emplacement et à l’existence du Grand Cristal.

Il fut aussi décidé que l’humour serait utilisé pour permettre aux humains de
briser les  coquilles  rigides de leur ego boursouflé.  En effet,  l’ego n’a aucune
prise sur l’humour… N’est ce pas là un phénomène fascinant? Nous ne parlons
point ici de l’humour sarcastique ou tordu de certains êtres mais bien plutôt de
l’humour juste et vrai qui jaillit comme une cascade au fond de l’être et qui
désamorce tout les nombreux drames de la dualité.

Bien que nous  n’ayons pas  la  faculté  du rire,  nous  transportons  en  nous le
pouvoir de l’humour. Il n’y a rien de plus puissant que de se regarder dans un
miroir avec humour, humanité. Ainsi, si vous désirez savoir ce qu’il en advient
de vous, regardez ce qui arrive au peuple des singes… Les seules différences
actuelles entre l’humanité et le peuple des singes c’est que nos barreaux ne sont
pas invisibles et que nous connaissons bien nos bourreaux…

Humanité, le règne de l’ego tire à sa fin. De la nature, des animaux vous n’êtes
ni supérieurs ni séparés. Ce que vous nous faites, c’est à vous que vous le faites.
Cette  loi  est  incontournable  et  le  temps  est  venu pour  vous  de  pleinement
conscientiser les conséquences réelles de vos actes et de faire un choix. Ce choix
n’entraîne aucun jugement,  aucune condamnation,  seulement des différences
dans le type de vie que vous vivrez et le monde qui vous entourera. Nous, du
peuple  des  singes,  remettons  ce  choix  à  vos  pieds,  humanité.  Et  nous
continuerons de vous montrez les conséquences de ce choix, dans toutes nos
actions et éventuellement, à travers nos paroles.

Soyez attentif  à  vous et  observez-nous pour savoir  où en est  l’état  de votre
monde. Nous sommes votre plus fidèle reflet.  Et nous vous offrons aussi, la
puissance de l’humour comme outil afin de déjouer l’arrogance et la peur qui
habitent en vous. Ne vous prenez pas au sérieux. Aimez, riez, dansez mais de
grâce, cessez de vous prendre au sérieux. Cela est l’apanage du mental inférieur
et il est grand temps pour vous d’élever votre conscience au niveau du mental
supérieur. De là jaillira les véritables solutions…



Nous, du peuple des singes, vous saluons… d’un pied de nez…

Reçu par Caroline Leroux, Communicatrice animale, Canada
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Le peuple des Serpents / Reptiles

Reçu par Caroline Leroux
Communicatrice animale

Salutations…

Laissez-nous  vous  observez  un  moment  avant  de  commencer  cette
communication… L’observation, l’immobilité comptent parmi nos plus grandes
forces!

Si  vous  pouviez  être  aussi  immobiles  que nous,  vous  pourriez  transformer
beaucoup de choses dans votre monde de vitesse et d’actions. Voici un autre
mot clef pour vous: la transmutation. Ne vous en déplaise, le monde illusoire
du  temps  est  fait  de  changements  perpétuels.  Chaque  seconde,  chaque
respiration  amène,  en  vous  et  autours  de  vous,  un  changement,  une
transmutation. Nous ne dirons pas, pour le « mieux » ou le « pire » car ces
concepts sont ancrés dans la dualité et la sphère du jugement. Nous du peuple
des serpents/reptiles,  sommes des Êtres qui miroitent très bien la dualité,  le
noir et le blanc, mais nous existons en dehors de toutes formes de jugements.

C’est étrange pour nous d’avoir été choisis comme représentants de ce bizarre
concept: le péché. Nous n’incarnons pas le péché car cela n’existe pas. Il n’y a
pas de bien ou de mal. Il y a ce qui Est, un point c’est tout. À vous de choisir, de
créer ce que vous désirez expérimenter en toute conscience!

Il y a longtemps que vous avez oublié, maîtres de la confrérie humaine, que
vous possédez en vous,  toute la puissance,  l’énergie  et  le savoir  pour créer
votre existence dans ses plus infinis détails. Oui, vous possédez cette force à la
fois dévastatrice et douce, berceau de toute vie dans la matière. Que d’oeillères
vous portez… Au début, volontairement, maintenant inconsciemment…

http://www.communication-animal.net/


Nous, du peuple des serpents/reptiles, sommes les gardiens de ce savoir et les
instigateurs de votre oubli, les instigateurs de votre voyage dans l’illusion de la
séparation. C’est par nous que vous avez sombré dans l’inconscience, il y a de
ça plusieurs milliers d’années. Et depuis, nous transportons l’odieux de cette
décision qui a pourtant été prise par vous, à l’origine.

Ce que nous nous apprêtons à vous révéler ici ne sera certes pas accepté par
tous mais, il en est de notre devoir de faire éclore la vérité sur notre identité. À
l’origine, le peuple des serpents/reptiles, était constitué d’individus possédants
des jambes similaires aux vôtres et une tête semblable à celle que nous avons
actuellement.  Cela  est  surprenant  mais  tout  à  fait  véridique  (pensez  aux
hiéroglyphes  égyptiens).  Plusieurs  autres  de  mes  frères/soeurs  animales
avaient  une  apparence  similaire.  À  cette  époque,  la  terre  était  une  planète
ambassadrice, composée d’une grande diversité d’Êtres. La diversité des Êtres
était  généralement  vécue  comme  quelque  chose  de  complémentaire,  de
constructif.  Les  chambardements  écologiques  majeurs,  les  guerres
thermonucléaires (époques Lémurienne et Atlante) ont grandement transformé
le mandat et le visage de notre belle planète. La terre est maintenant appelée à
nouveau  vers  la  lumière  et  vers  un  nouveau  rôle  d’enseignement  et  de
diplomatie  interstellaire.  La  grande  diversité  d’antan  réapparaîtra
graduellement dans les vingt prochaines années terrestres…

À  cette  époque,  le  peuple  des  serpents/reptiles  évoluait  à  titre  de  maîtres
généticiens sur cette planète. C’est donc par nous que s’est effectué le voyage
vers l’oubli, la séparation divine ou la noirceur (d’où l’histoire dans la bible).
Après l’engloutissement des continents de Lémurie et d’Atlantide, l’humanité a
été plongée dans une grande noirceur et il a été décidé que, pour le plus grand
bien de tous, les pouvoirs divins qui avaient été attribués à l’humanité devaient
être  diminués  grandement  pour  éviter  qu’il  y  ai  de  trop  grands  abus  de
pouvoir.  Ces  deux  événements  tragiques  (destruction  de  la  Lémurie  et  de
l’Atlantide), séparés par plusieurs milliers d’années, ont aussi créés une grande
dette karmique, ouvrant ainsi la porte pour que d’autres Êtres puissent profiter
de vous… Dès lors, les humains qui devaient s’incarner sur terre acceptèrent
d’avoir des corps génétiquement modifiés  car c’était  la seule façon de vivre
tangiblement  l’expérience  de  la  séparation  divine  et  de  graduellement
retourner  vers  la  lumière  en  éliminant  l’immense  dette  qui  avait  été  créée!
L’âme  humaine  accepta  aussi  d’être  voilée,  afin  de  soutenir  l’expérience
génétique de l’oubli. Je vous le dis, maîtres de la confrérie humaine, vous êtes
des Êtres divins endormis, croyant que vous êtes victimes du monde que vous
créez à chaque instant!

Ne faites  pas  erreur,  nous  aussi  avons  été  des  participants  conscients  dans
l’expérience de l’oubli et, comme dans toutes choses, chaque action entraîne des
conséquences. Pour nous, du peuples des reptiles, le prix a été lourd a payer
car  nous  avons  perdu  nos  jambes  et  notre  mobilité,  condamnés  que  nous



sommes à ramper… Suite aux manipulations génétiques qui ont été effectuées,
nous  n’aurions  pas  pu  évoluer  sur  terre  autrement  qu’en  étant  diminués.
Depuis que nous avons effectué les changements génétiques au niveau de votre
ADN,  il  y  a  eu  des  abus  de  pouvoir,  des  manipulations  qu’un  nombre
grandissant d’entre nous souhaitons maintenant voir stoppées! Le temps est
venu pour vous de reprendre les rênes de votre divinité et d’arrêter de donner
votre pouvoir à autrui. Trop d’Êtres n’attendent que cela… La transmutation
ultime dont nous parlons ici, celle de votre re-connexion à la Source, se fera en
grande partie à travers votre code génétique réactivé. Cette réactivation ne peut
se faire sans que vous en fassiez le choix et elle doit être accompagnée d’une re-
conscientisation de votre divinité, de votre capacité à créer.

Nous  vous  mettons  en  garde  en  disant  qu’actuellement,  les  découvertes
génétiques  et  les  manipulations  effectuées  sur  votre  nourriture  et  votre
environnement,  sont  extrêmement  nocives  pour  vous.  Ces  transformations
n’ont pour but que d’amener plus de pouvoir à des Êtres qui en ont déjà bien
assez.  De  plus,  tout  ceci  a  pour  but  de  discréditer  le  véritable  travail  de
réactivation génétique qui se fait graduellement, depuis quelques années, pour
ceux/celles qui le choisissent!

Nous, du peuple des serpents/reptiles, somme des maîtres en transmutation et
c’est ce don que nous sommes prêts à réactiver en vous. Le changement est
l’unique chose dont vous pouvez être certain dans ce monde illusoire. Votre
capacité à accueillir, à soutenir les multiples changements en vous et autours
de vous sont directement reliée à votre capacité à soutenir la fréquence de la
joie. Les peuples humains des pays qu’on appelle civilisés entretiennent une
relation  de  peur  vis-à-vis  toutes  formes  de  changements,  et  plus
particulièrement vis-à-vis la grande transformation qu’on appelle aussi la mort.

La mort est une illusion de fin. La mort est une transformation pure de l’être.
Oui, elle signifie la fin d’une forme, d’une identité, mais elle vous libère et vous
permet de devenir ce que vous choisissez d’être, avec précision et rapidité. Ce
n’est  pas pour rien que certains d’entre nous changent de peau.  Cela est  le
symbole matériel  de la  plus  grande transformation qui  soit,  celle  de  l’âme.
Chaque jour, dans vos quotidiens remplis d’activités bruyantes et futiles, vous
ratez  les  occasions  de  vivre  consciemment  des  petites  morts  ou  des
changements profonds dans votre corps, votre être…

À l’intérieur de la conscientisation de ces transmutations se cachent la clef d’un
des  plus  grand  pouvoir  terrestre:  La  capacité  de  transformer  votre  forme
physique, à volonté.  Chaque jour,  la vie vous amène des situations où vous
pourriez  mettre  à  profit  cette  incroyable  capacité.  Pourquoi  le  feriez-vous?
Parce que cela vous apporterait équilibre et bonheur. La vie, dans sa totalité,
n’est que changement perpétuel et votre véritable rôle, frères humains, est de
rester en équilibre en vous et autours de vous. Je le répète, ceci est votre unique



rôle sur terre. Vous vous en êtes très pauvrement acquittés et vous en payez le
prix actuellement car tout est déséquilibré dans votre monde. Sur terre, il ne
reste que quelques endroits jalousement protégés par des Êtres connectés qui
peuvent encore se qualifier d’êtres « équilibrés ».

L’équilibre est la clef du bonheur et pour vous acquitter de cette tâche, vous
avez besoin de le conscientiser, premièrement, et ensuite d’accepter de vivre les
transmutations/transformations  intérieures  nécessaires!  Ne m’éprenez  pas  le
bonheur  pour  l’assouvissement  de  vos  désirs.  Les  désirs  vous  mènent  bien
souvent par le bout du nez… Amis de la confrérie humaine, acceptez ce cadeau
du  peuple  des  serpents/reptiles,  le  don  du  shapeshifting*  car  pour  se
transformer, il faut être en mesure d’accepter et d’ouvrir son être. Votre défi est
de retrouver  la  fluidité  d’être  qui  fut  jadis  votre plus  grande force… Votre
planète conspire à retrouver cet état extatique! Cessez de juger les différentes
formes et énergies qui vous entourent et apprenez à les utiliser consciemment,
à les incorporez!

*Shapeshifting : capacité à changer de forme physique, à volonté, par la puissance de
l’Esprit.

Lorsque  vous  êtes  dans  une  situation  qui  requiert  de  la  patience,  de
l’organisation, appelez à vous l’énergie des fourmis. Lorsque vous êtes dans
une situation qui requiert de la force, appelez à vous l’énergie d’un ours. Si
vous désirez développer de la sagesse,  faites  appels  à l’énergie  des  maîtres
éléphants. Si vous avez besoin de fuir, appelez à vous l’énergie de la gazelle. Si
vous voulez prévoir et voir au loin, appelez à vous l’énergie de la girafe. Si
vous désirez de la joie, appelez à vous l’énergie des dauphins ou des colibris…
Nous  pourrions  continuer  ainsi  longtemps  à  énumérer  les  énergies  de  nos
frères animaux mais nous désirons surtout vous faire comprendre comment
fonctionne  les  énergies  et  comment  vous  pouvez  les  utilisez  pour  rétablir
l’équilibre et ainsi, votre bonheur fondamental. Dans l’équilibre se cache l’état
d’extase qui est comme une explosion de joie. L’extase est un état crée par la
rencontre  de  différentes  forces,  souvent  des  forces  qui  s’opposent,  qui  se
battent et qui finissent par s’harmoniser… Cela crée la fusion qui est un état
extatique.

Nous du peuple des serpents/reptiles  avons une dette envers l’humanité.  À
travers  ce  type  de  communication,  nous  en  repayons  une  partie.  Nous
n’éprouvons pas de joie ou d’extase comme vous pouvez en ressentir sur terre
car ce privilège nous a été enlevé après les grandes manipulations génétiques
et  surtout,  après  la  scission des  différentes factions reptiliennes.  Par  contre,
nous sommes connectés en permanence à une source de conscience qui nous
maintient dans un état de paix. C’est pourquoi nous ne bougeons pas beaucoup
et  passons  pas  mal  de  temps  en  alpha  ou,  si  vous  préférez,  dans  un  état
méditatif.  Nous  «  sortons  »  de  cet  état  que pour  nous  nourrir,  trouver  un
endroit plus confortable (température) ou fuir un danger, alertés par les ondes



créées par toutes formes de mouvements autours de nous.

Nous savons  bien  que nous créons beaucoup de  peur  en  vous,  amis  de  la
confrérie humaine, et cette peur s’est installée en vous pour plusieurs raisons,
certaines très tangibles et d’autres créées par la symbolique négative qui nous a
été donnée à travers les âges. Les serpents/reptiles sont en effets responsables
de votre « descente dans l’oubli  »,  l’illusion de la déconnexion divine. Mais
rappelez-vous bien qu’à l’origine, c’est ce que vous avez demandé! Il est vrai
aussi que les serpents/reptiles sont des Êtres très noir et blanc et ce miroir est
difficile  pour  vous.  Mais  nous  désirons  vous  rappeler  que  le  processus  de
transmutation/transformation présentement engagé sur terre et en vous, en est
un de non-retour; il ne comporte pas de zone grise et en ce sens, vous avez
besoin plus que jamais de cette faculté.

Lorsqu’un serpent/reptile tue une proie, il le fait avec rapidité et efficacité. Et je
vous confierai même un secret : tout les prédateurs (et les serpents/reptiles sont
de  loin  les  meilleurs)  savent  comment  faire  mourir  une  proie  avant  de  la
manger;  la  proie,  hypnotisée,  conquise  et  abandonnée  au  rituel,  quitte  son
corps  avant  d’être  dévorée…  La  mort  est  une  grande  expérience  de
transformation qu’un Être puisse vivre et  ce,  même si  cette mort ce fait  au
niveau psychique ou psychologique. Nous, du peuple des serpents/reptiles, ne
vivons pas d’émotions comme vous. Vos émotions sont très importantes dans
votre évolution. Elles sont vos atouts et vos plus grands obstacles. Elles sont
aussi  la  réflexion  à  votre  appartenance  à  l’élément  eau.  Elles  doivent  être
comprises et maîtrisées pour que vous retrouviez votre fluidité naturelle. Vos
émotions ont été créées afin de vous guider dans votre retour vers la lumière et
c’est pourquoi elle sont actuellement contrôlées et utilisées contre vous.

Le peuple animal n’a jamais perdu sa connexion avec le divin, la lumière, le
grand tout.  Bien que plusieurs espèces éprouvent des émotions (surtout les
races  dîtes  domestiquées),  elles  ne  sont  pas  aussi  complexes  (ou  plutôt
compliquées?) que les vôtres… Et ceci est rapidement devenu une raison pour
excuser la domination humaine et le massacre de plusieurs espèces animales.
Sachez ceci : tant et aussi longtemps que vous continuerez à traiter les animaux
comme des esclaves sans âmes, vous garderez la porte grande ouverte à ce
qu’on vous fasse subir la même chose. Et n’allez surtout pas penser que vous ne
vivez pas cette réalité aujourd’hui…

Même si nous sommes différents à bien des points de vue, nous du peuple des
serpents/reptiles, avons beaucoup en commun avec vous…. L’énergie logée au
bas  de  votre  colonne vertébrale  est,  en  quelque sorte,  un  serpent  qui  vous
habite. C’est par elle et en elle que vous pouvez activer la plus grande force de
transformation  qui  existe  en  vous:  l’énergie  du  feu  (ce  que  les  hindous
appellent la Kundalini) qui sommeille dans votre sacrum. Cette puissance, à la
fois créatrice et destructrice, doit être activée avec grande précaution et sous la



supervision d’un guide car  vos mondes émotionnels  et  mentales  échappent
encore à votre maîtrise. L’énergie du feu a perdu ses représentants du règne
animal sur votre planète et c’est une énergie qui a été surtout utilisée pour la
destruction dans les derniers millénaires. Lorsque l’énergie du feu est activée
dans votre sacrum, elle prend la forme que vos émotions et votre mental lui
donne. Si vous êtes dans vos peurs (et c’est actuellement cette fréquence qui
domine la planète terre), vous allez devenir vos peur ou les attirer à vous très
rapidement. 

C’est pour cette raison que nous sommes des Êtres qu’on pourrait qualifier de
froids.  Nous sommes dans la dualité mais aussi au-dessus de la dualité car
nous  la  maîtrisons.  C’est  à  travers  cet  état  que  vous  pouvez  faire  monter
l’énergie  du  feu  dans  votre  colonne  vertébrale.  Un  état  d’équilibre  et  de
maîtrise de l’élément eau et air, c’est à dire les émotions et les pensées! Parfois,
vous  expérimentez  une  parcelle  de  l’énergie  sacré  du  feu  à  travers  votre
sexualité mais cela n’est rien comparé à l’extase ressenti lorsque cette énergie
monte dans votre colonne vertébrale et habite les chakras qui s’y rattachent…

Nous vous demandons, amis de la confrérie humaine,  de faire la paix avec
nous  et  de  méditer  sur  les  dons  que  nous  incarnons.  Ceux-ci  sont  très
importants  car  ils  vous  amènent  les  clefs  de  toutes  les  formes  de
transmutation/transformation  imaginables.  Ces  deux mouvemenst  similaires
doivent êtres compris et consciemment utilisés pour rétablir l’équilibre en vous
et sur votre planète. Ceci est la voie d’un réel bonheur. L’équilibre est toujours
votre meilleur guide pour faire des choix. Apprenez à entendre son langage et
à lui donner ce dont elle a besoin… Elle vous le redonnera en joie, en extase et
en vie  éternelle!  La vie éternelle est  une réalité  qui  est  à  votre portée.  Que
choisirai-vous?

Nous, du peuple des serpents/reptiles, vous saluons!

Reçu par Caroline LEROUX, communicatrice animale, Canada
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Vous pouvez partager ce texte à condition d’en respecter l’intégralité et de citer la source.

Le peuple des Grenouilles

Reçu par Caroline Leroux
Communicatrice animale
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Bonjour, amis humains !

Nous sommes le peuple des grenouilles, bondissant d’un nénuphar à un autre
et  remplissant  l’air  de  notre  chant  rythmé…  Nous  sommes  des  êtres  qui,
malgré  notre  petite  taille,  transportent  une  grande  conscience.  Et  comment
cette conscience s’exprime-t-elle? Lorsque vous nous observez, nous savons, de
par  vos  pensées,  que  vous  croyiez  que  nous  sommes  petites,  pas  très
intelligentes et sûrement pas conscientes! Laissez-nous vous emmener sur un
nénuphar  ou  sur  une  rive  pleine  de  longues  herbes;  laissez-nous  vous
emmener  dans  notre  monde  pendant  quelques  instants  afin  que  vous
compreniez,  dans  votre  corps  entier,  ce  qu’est  notre  réalité.  Bien  sûr,  nous
sommes intelligentes et conscientes mais ces deux mots désignent des choses
différentes dans notre réalité. Alors, nous vous invitons à chanter avec nous car
c’est  à  travers  notre  chant  rythmé que nous  vous offrons  notre  plus  grand
cadeau : La purification!

Notre fonction à l’intérieur du règne animal est régie par le son et le rythme.
Comme  plusieurs  autres  frères  et  soeurs,  nous  maintenons  l’équilibre  des
écosystèmes avec les sons et les chants rythmés que nous produisons. Nous
sommes toujours étonnées de constater que chez vous, frères humains, il n’y a
pas de chants définis, pas de sons produits pour régulariser votre vie… C’est
peut-être pour cette raison que votre univers nous semble si chaotique! Force
nous est  de constater  qu’en majorité,  vous avez perdu votre connexion aux
rythmes de la nature,  de la vie.  Vous nous semblez souvent bien tristes  ou
terriblement apeurés, ce qui vous pousse à agir avec violence.

Lorsqu’il y a connexion aux rythmes, aux saisons, à la vie, il y a toujours un
chant produit ou des sons spéciaux, tantôt pour remercier ou célébrer (comme
nos  frères  les  oiseaux,  au  lever  du  soleil),  et  tantôt  pour  équilibrer
l’environnement en provoquant un/des changement(s) spécifique(s). Nous, du
peuple  des  grenouilles,  sommes  en  charge  d’un  des  plus  grands  éléments
transformateurs  et  nourrissants  qui  soit:  la  pluie!  La  pluie  représente  la
purification  par  l’eau,  la  fluidité,  les  émotions  qui  circulent,  l’apaisement…
C’est par elle que la terre et toutes les consciences qu’elle porte se régénèrent, se
transforment, se nourrissent. Sur cette planète, il n’y a rien de plus puissant ou
de  plus  important  que  l’eau,  cette  «  matière  »  fluide  qui  compose  la  plus
grande partie de votre corps. Il n’y a pas de plus grande clé sur cette terre que
celle de la connaissance de l’eau, matrice de toute vie. Au niveau atomique, elle
contient toutes les mémoires, tous les codes d’ADN, toutes les possibilités. Elle
est une force incontournable que ni le feu, ni le vent, ni la terre ne peuvent
arrêter ou contenir lorsqu’elle se déchaîne!

Frères humains, la compréhension même de votre existence se loge dans l’eau



mais pourtant, vous commencez à peine à percer ses mystères. Oui, nous du
peuple des grenouilles,  possédons une partie de ce savoir sur l’eau et  nous
l’appliquons à l’aide des sons que nous produisons, pour le plus grand bien des
écosystèmes et des habitants de cette planète! Pour nous, il n’y a pas de plus
grand rôle et c’est avec joie que nous produisons les chants rythmés nécessaires
à la pluie et instigateurs de purification.

Bien souvent, notre réalité est définie par l’étang où nous vivons ou même par
le  nénuphar  sur  lequel  nous  nous  installons.  Nous  sommes  des  êtres
méticuleux  et  nous  nous  attardons  aux  détails,  aux  subtilités  qui  rendent
unique  chaque  nénuphar,  chaque  roche,  chaque  petite  plage  sablonneuse,
chaque quenouille. De par nos sons et chants rythmés et notre attention, nous
tentons toujours d’harmoniser notre entourage et de rendre l’amour qui nous
est si généreusement donné.

Voici ce que nous aimerions bien vous transmettre, amis humains: c’est cette
connexion (sensation d’appartenir, de faire UN) avec toutes choses qui permet
d’expérimenter  l’amour  inhérent  à  toute  vie,  qu’elle  soit  animale,  végétale,
minérale  ou  humaine.  Prenez  le  temps  de  vous  connecter  simplement  au
nénuphar où vous habitez… votre coin de terre, votre demeure… connectez-
vous réellement avec votre coeur, pour ressentir, à chaque instant, l’amour qui
vous est donné. Si vous réussissez, nous pensons bien que vous éprouverez le
besoin  de  chanter,  amis  humains!  Pour  nous,  lorsque  nous  sautons  d’un
nénuphar  à  un  autre,  nous  changeons  complètement  de  réalité,  sans
l’attachement au passé. Voilà une autre de nos grandes qualités. Nous vivons
dans le moment présent, émerveillées par la réalité que nous ressentons sous
nos pattes et autours de nous!

Il  est  bon  de  mentionner  que  nous  effectuons  aussi,  de  par  nos  habitudes
alimentaires,  une  autre  purification.  En  mangeant  des  insectes  (en  grande
partie  des  mouches)  nous  maintenons  un  équilibre  fort  précaire  et  nous
nettoyons votre organe de pensée. Voyez-vous, les mouches ainsi que plusieurs
types d’insectes catégorisés par vous comme « nuisibles », représentent en fait
vos pensées négatives. Le déséquilibre actuel dans le royaume des insectes est
dû aux nombreux déséquilibres écologiques et  à la pollution, tant physique
que mentale! Vous avez perdu le contrôle sur votre organe de pensée, frères
humains, et les insectes vous le reflètent!

Il est vrai que nous avons de gros yeux mais ce n’est pas avec notre vision que
nous attrapons des insectes! Notre vision est très différente de la vôtre, amis
humains, et nous ne nous fions pas beaucoup à elle pour percevoir ce qui nous
entoure. Nous sommes des Êtres sensoriels et nous ressentons à travers notre
peau  les  mouvements,  les  changements  de  toutes  sortes  et  la  présence
d’autrui… Oui, notre peau est notre plus important organe de perception. A
travers elle, nous recevons toutes sortes d’informations et de sensations, pour



la plupart fort agréables! Vous aussi,  amis humains, seriez fort avantagés si
vous utilisiez d’avantage vos pores de peau pour faire l’expérience de la vie et
recevoir l’information qui vous est nécessaire. Pour vous, dans bien des cas, la
vision est le sens prédominant. En utilisant d’avantage les capacités sensorielles
contenues dans votre peau, vous pourriez vous ouvrir à des univers totalement
différents et fascinants. Amis humains, nous vous mettons au défi d’essayer …

Nous  aussi,  comme  d’autres  frères  et  soeurs  du  règne  animal,  sommes
menacées de disparition à plusieurs endroits de votre planète. Nous, du peuple
des  grenouilles,  amenons  les  bienfaits  de  l’élément  eau  sur  terre,  car  nous
vivons  dans  ces  deux  éléments.  Nous  sommes  des  ambassadrices  et  des
régulatrices.  Nous  veillons  aussi  à  maintenir  l’équilibre  et  nous  sommes
considérées comme des « guérisseuses » car nous soignons les étendues d’eau
malades. Là où nous sommes en voie de disparition, un grand déséquilibre
existe dans l’élément eau et dans l’entourage immédiat des points d’eau…

Nous le répétons: il n’y a pas d’élément plus important pour vous ici sur terre.
Si vous maîtrisez, comprenez et protégez l’eau dans toutes ses manifestations,
vous  serez  maîtres  de  vous-mêmes  et  de  cette  merveilleuse  planète.  L’eau
contient la clé et on retrouve cet élément partout : dans vos émotions, dans sa
présence physique en vous et autour de vous et surtout dans la fluidité vers
laquelle le peuple humain est appelé à retourner! En effet, les êtres humains
vivent  depuis  des  milliers  d’années,  dans  une  sorte  de  carcan  rigide,
conséquence directe de l’illusion d’être séparé du Grand Tout… Ce carcan est
en train de disparaître car la Mère-Terre ne peut plus supporter les abus des
êtres rigides et déconnectés. La véritable nature de l’Homme est fluide. Ceci est
une grande vérité et l’humain retourne actuellement vers cet état. Ceux qui ne
peuvent pas se séparer de leur carcan et qui préfèrent continuer à vivre dans
l’illusion  de  la  séparation,  devront  poursuivre  leur  expérience  en  d’autres
lieux… La Mère-Terre est en pleine purification car l’humanité est appeler à se
souvenir de sa connexion au Grand Tout et à reprendre sa juste place.

Le chant rythmé des grenouilles est très important pour maintenir l’équilibre
eau/terre et appeler la pluie purificatrice et nourricière, la pluie qui réveille en
vous la compréhension du véritable rôle que vous avez à jouer sur terre. Dans
l’exercice de ce rôle, il est prévu que vous soyez à l’écoute des animaux et nous
les grenouilles avons plein de choses à vous partager! Si vous vivez dans un
endroit où vous pouvez entendre nos chants, cela est très bénéfique pour vous.
Il est sage de vous laisser bercer par nos croassements pour vous endormir…
De plus, notre présence garantit l’équilibre écologique de votre environnement
immédiat.  Lorsque nous disparaissons massivement d’un lieu,  cela annonce
toujours un grave déséquilibre environnemental  ou un empoisonnement  de
notre milieu de vie. Si notre milieu de vie est empoisonné, le vôtre l’est aussi. Il
en  revient  à  vous,  amis  humains,  de  voir  avec  vos  yeux  et  d’agir  pour
transformer ces déséquilibres parfois fort importants.



Nous, du peuple des grenouilles, espérons que vous aurez enfin le courage de
purifier votre être, purifier votre environnement et protéger vos écosystèmes…
Nous pouvons vous guider mais nous ne pouvons faire le travail à votre place!

Salutations, amis humains.

Reçu par Caroline LEROUX, communicatrice animalière, Canada

www.communication-animal.net
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Le Peuple des Fourmis

Reçu par Caroline Leroux

communicatrice animalière

Bonjour ! 

Il est bien rare que quelqu’un se penche sur nous, les petites ouvrières noires!…
Nous avons donc décidé de venir  à vous afin de vous livrer nos nombreux
cadeaux.  Nous  avons  autant  de  qualités,  de  cadeaux,  que  de  pattes!  Nous
sommes des Êtres pratiques, reliés entre nous par une cohésion remarquable.
Oups,  mine  de  rien,  nous  venons  de  vous  livrer  un  de  nos  plus  grands
attributs : le travail de groupe.

Nous sommes, je crois, reconnues dans votre monde pour cette faculté. Pour
nous,  fonctionner  en  groupe  n’est  pas  une  obligation  sociale  dictée  par
l’extérieur  mais  une chorégraphie,  une danse  d’apparence  parfois  chaotique,
parfois fluide, mais toujours organisée. Notre capacité à oeuvrer en tant que
groupe nous procure des sensations très agréables. Chacune d’entre nous est
reliée par une énergie de groupe à la fois globale et spécifique.

Nous  communiquons  télépathiquement  et  nous  sommes  sensorielles  :  nous
sentons les vibrations des mouvements, des déplacements d’autrui. Grâce à nos
antennes,  nous  captons  des  ondes  de  mouvements  pour  la  plupart  fort
agréables!  Lorsque  nous  réussissons  une  tâche  et  aussi  pendant  que  nous
l’effectuons, nous ressentons une sorte de profonde satisfaction vibratoire dans
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nos petits corps car dans notre collectivité, notre interdépendance représente
pour nous un facteur de joie.

Lorsque l’une d’entre-nous est blessée ou tuée, nous le ressentons toutes et cela
crée une sorte de vide, nous mettant temporairement en état de déséquilibre.
C’est la fonction de notre reine de « décider », si je peux employer ce terme,
laquelle d’entre-nous prendra la place de la fourmi disparue. La reine, en plus
d’être celle qui crée la vie, agit comme une antenne reliée à la conscience de
groupe qui nous guide, nous unit, nous procure la nourriture psychique ainsi
que les  sensations agréables  que nous éprouvons.  Chaque Être de la nation
animale possède une âme individuelle et une conscience (deva) qui régit son
espèce.  Toutefois,  contrairement  aux  animaux  plus  gros,  les  fourmis  et  les
insectes n’ont pas d’âme individuelle; elles ont une âme de groupe car nos petits
corps  seraient  incapables  de  supporter  la  présence  très  réelle  d’une  âme
individuelle.

Notre organisation, en tant que collectivité, est donc le pivot de ce que nous
sommes venues expérimenter et  incarner.  Lorsque des Êtres  sont inter-reliés
énergétiquement comme nous le sommes, la collectivité devient alors un facteur
d’évolution très puissant. Le défi pour la race humaine est de retrouver la force
d’une connexion à titre de groupe, de communauté ou de collectivité, sans pour
autant perdre leur individualité. Chez les fourmis, l’individualité existe mais de
façon  moindre.  Une  de  nos  grandes  qualités  et  un  autre  cadeau  que  nous
aimerions vous donner est notre force physique.

Nous sommes capables de soulever plusieurs fois notre poids (minime) et de
traîner des objets et de la nourriture sur de longues distances sans nous fatiguer.
Avouez que c’est quand-même remarquable pour des Êtres si petits! Cette force
nous est attribuable à la façon dont est constitué notre corps et aussi, encore une
fois, à notre connexion avec les autres membres de notre fourmilière, voire dans
certains cas, notre connexion aux membres de notre espèce. Notre corps est fait
sur le long et possède six pattes qui nous donnent force et stabilité. De plus, en
étant reliées à notre énergie de groupe, notre force est décuplée. Intéressant,
non?

Pour nous, il n’y a rien qui ne peut être accompli par notre volonté commune.
Nous  sommes  capables  de  réussir  les  plus  ambitieux  projets  grâce  à  notre
persévérance et notre vision commune. Voici un autre cadeau pour vous : la
persévérance. Votre vision de la persévérance est  teintée de l’expérience que
vous en avez et à ce titre, ce mot n’est peut-être pas le meilleur pour décrire la
qualité dont nous parlons. Dans notre persévérance, il n’y a aucune notion de
temps,  de  durée,  d’échec  ou  de  réussite  et  certes,  aucune  sensation
d’impatience.

Nous sommes tellement connectées aux rythmes naturels de votre vie et à notre
appartenance à la collectivité que le temps, tel que vous le vivez, n’existe pas
pour  nous.  Nous  vivons  une  suite  de  moments  baignés  par  la  douceur  de
l’appartenance et la satisfaction innée du travail organisé. Travailler ou plutôt



oeuvrer  est  pour  nous  une  façon  d’être!  Ceci  nous  permet  d’accomplir  des
merveilles architecturales, de nourrir toute notre colonie et de voyager sur de
grandes distances, lorsque c’est nécessaire.

Donc,  nous  sommes  persévérantes  selon  vos  critères  d’observation  car  le
résultat  n’est  pas  notre  but  premier.  Seul  le  cheminement  compte  car  nous
baignons  dans  une  sorte  de  tranquillité  naturelle.  Pour  nous,  ce  que  nous
faisons  n’est  jamais  complètement  terminé.  Nous  ne  pouvons  sentir  de
frustration face à un travail inachevé car nous n’avons d’autre but que d’oeuvrer
ensemble,  pour le  bien de notre collectivité et  pour les  sensations que nous
ressentons.

Notre plus grande joie nous est donnée par notre attention au détail, ce qui est
un autre de nos cadeaux. Nous sommes des Êtres de minutie.  Nous aimons
nous arrêter aux petits détails de façon à ce que tout soit bien fait, harmonieux
et même esthétique, selon notre point de vue, bien sûr. Nous aimons ce qui est
en rondeur mais nous aimons aussi la pureté des angles droits. Comme nous
utilisons nos antennes pour nous déplacer et pour sentir les mouvements, nous
créons notre environnement de manière à ce que la transmission de nos ondes
corporelles  et  télépathiques  soient  facilitée.  Les  alvéoles,  les  rotondes,  les
cavernes sont des formes qui remplissent bien ces fonctions.

Nous, du peuple des fourmis, avons une compréhension innée et une mémoire
collective  de  la  géométrie  sacrée.  Les  formes  architecturales  que  nous
privilégions provoquent en nous différents types de résonance et facilitent nos
échanges de toutes sortes. Notre langage, contrairement aux vôtres, est d’une
grande  simplicité  car  nous  communiquons  entre  nous  avec  des  formes
géométriques.

Parfois, nous utilisons aussi quelques couleurs pour nuancer les significations
des  formes  géométriques  mais,  fait  à  noter,  nous  n’entendons  pas  les  sons
proprement dits puisque nous n’avons pas d’oreilles ou de tympans. Au mieux,
les sons autour de nous sont perçus comme des vibrations et captés par nos
antennes et notre corps. Notre corps est très sensible et perméable aux ondes
environnantes. Vous est-il possible d’envisager le fait de communiquer avec des
formes géométriques? C’est pourtant ainsi que nous vivons sur cette planète.

Nous sommes conscientes que notre organisation sociale est bien différente de
la vôtre.  Nous vous encourageons fortement à observer le modèle de société
que  nous  vous  offrons  et  à  reconnecter  avec  la  puissante  énergie  de  la
collectivité. Mentalement, beaucoup d’entre vous savez que nous sommes tous
reliés, que nous sommes tous UN. Mais jusqu’au jour où vous l’expérimenterez
tangiblement,  où  vous  sentirez  l’incroyable  douceur  et  l’incomparable  force
d’amour qui unit les Êtres de toutes races et espèces, vous serez maintenus dans
l’illusion de la séparation. Les Êtres humains ont un ego à partir  duquel  ils
expérimentent  l’individualisation,  la  séparation  et  le  retour  vers  l’union  en
toute chose.



Les  animaux  n’ont  pas  d’ego  donc,  nous  du  peuple  des  fourmis  aimerions
réveiller en vous l’expérience de la collectivité vraie et de la joie que l’on vit
comme un présent  sans  fin.  La  force  de  la  collectivité  est  toujours  présente
autour de vous, en vous et en chaque Être. À vous de la découvrir!

Nous unissons nos voix silencieuses pour vous saluer et vous souhaiter bonne
route sur le chemin extatique du retour à vous-même. Vous êtes tous connectés,
amis  humains;  découvrez-en  la  joie,  la  force  au  lieu  d’en  expérimenter  les
contraintes. Ceci est notre plus grand cadeau!

Paix et Amour.

Reçu par Caroline Leroux, communicatrice animale, Canada

   www.communication-animal.ne  t
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Message des Animaux aux Humains

Le Deva des loups et d’autres animaux 

(dont ceux exploités pour leur viande)

 
Bonjour à tous. 

J’ai par maintes fois pris la parole par le biais de notre intermédiaire, et je vais
reprendre aujourd’hui, parce qu’il devient urgent que vous preniez conscience
d’une chose : votre réalité est en passe de se transformer, ce qui doit être changé
va devoir l’être dès à présent ! Dans le cas contraire, vous y serez contraint et
cela se passera avec bien moins de douceur…

Je veux parler de votre façon de vivre et d’aborder la vie, ce qui vous entoure
avec  désinvolture.  Je  sais  pertinemment  que  vous  ne  pouvez  changer
radicalement de société du jour au lendemain parce qu’il ne tient pas qu’à vous
d’opérer la mutation, mais à votre collectif. Néanmoins, si vous, qui êtes parmi
les  êtres  qui  s’éveillent,  vous  ne  modifiez  en  rien  vos  habitudes,  comment
pouvez-vous le demander des autres et à fortiori de vos gouvernants ?!

Je vais parler ici  d’une chose toute bête et  simple :  votre alimentation. Vous
rendez-vous seulement compte, à force de la souffrance que vous infligez, de la
somme de karma que vous êtes en train de vous mettre sur la tête ?! Je ne vais
ici vous parler que de la souffrance animale, et cela sera largement suffisant,
croyez-moi !

Juste  pour  vous  nourrir,  savez-vous  la  somme  d’incohérences  que  vous
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accumulez ?! OUVREZ LES YEUX ! Vous ne pouvez plus agir ainsi !

Alors, ça y est, il y en a certains qui sont en train de se dire : « Voilà, le Lobby
des végans est encore en train de frapper,  il  y a sans doute des causes plus
importantes  que  celle-ci  non  ?!  Nous  obliger  à  nous  nourrir  que  de  bêtes
légumes, qu’on nous laisse en paix ! ». Oui, je sais, nous savons, qu’il n’y a rien
de plus agaçant que quelqu’un puisse venir et vous donner des leçons sur ce
que vous croyez juste, cependant, sachez que si nous prenons la peine de vous
exhorter ainsi c’est parce que nous possédons un immense amour vis-à-vis de
vous et que nous voyons la catastrophe se profiler à très grande vitesse. Non,
nous ne sommes pas (très) en colère après vous, malgré les pleurs, les douleurs,
les souffrances inutiles, le barbarisme de certains et nous en passons, mais ce
qui se passe à présent ne pourra plus continuer encore bien longtemps. Il faudra
bien qu’à un moment ou à un autre, quelque chose vous réveille, quitte à vous
secouer rudement, pour qu’enfin, vous cessiez de vous voiler la face : vous êtes
COMPLICES d’un grand GENOCIDE ! Le massacre se perpétue de jour en jour,
d’heure en heure et ne semble ne pas avoir de fin… Quand comprendrez-vous
enfin ?!

Vous traitez le vivant comme des objets du quotidien. Vous feriez l’élevage de
fourchettes que ce ne serait pas pire ! De la naissance à leur mort, les animaux
de bouche ne cessent de souffrir. Ce cycle infernal continue sans s’arrêter et ne
connait pas les jours fériés ni les vacances. Mais qu’est-ce qu’il vous prend ?!
Evidemment, nous savons que cela ne date pas d’aujourd’hui, bien que cette
intensification  soit  sommes  toutes  assez  récente,  mais  ce  qui  se  passe
maintenant est sans précédent dans tout votre cycle d’humanité.

Aucun animal n’agirait de la façon dont vous traitez les animaux. Aucun animal
ne traiterait non plus ses petits comme vous le faites.

Afin  de  stopper  toute  polémique,  sachez  qu’avant  la  chute  de  l’Ancien
Continent,  vous étiez végétariens.  La viande vous aurait  rebutée et  de toute
manière, il ne vous serait pas venu à l’idée de  consommer une telle source de
nourriture, issue d’un être vivant sensible et proche de vous. Sachez aussi que
pour  certains  d’entre  vous,  vous  pouviez  aisément  communiquer  avec  les
animaux et il était pour vous d’une évidence que la souffrance et les sentiments
en général, n’étaient pas l’apanage du seul genre humain. Puis, la décadence est
arrivée, vous avez eu des excès en tout genre et la chute était devenue inévitable
: vous n’aviez pas réussi à intégrer une grande leçon essentielle pour pouvoir
évoluer  et  accéder  à  un  niveau  de  conscience  supérieur.  C’est  aussi  à  ce
moment-là que vous avez commencé à manger de la chair animale ! Vous êtes
maintenant,  de  nouveau,  au  fameux  tournant  où  il  va  vous  être  demandé
d’abandonner vos vieux schémas pour pouvoir en accueillir de nouveaux, forts
de votre vieille  expérience.  Or,  cela  ne sera  possible  que si  vous n’avez pas
accumulé  de  dettes  importantes  vis-à-vis  d’autrui…  Pour  effacer  celle,
monstrueuse, qui ne cesse de croître vis-à-vis du peuple animal, que croyez-
vous qu’il puisse se passer ?



Juste par comparaison, et non, ce que je m’apprête à vous dire n’est PAS trop
fort,  cela  est  même  en  dessous  de  la  réalité,  remémorez-vous  cette  guerre
effroyable que fut la 2nde Guerre Mondiale. Elle fit des millions de victimes, de
manière brutale  et  barbare,  propre à  la  guerre,  et  vous portez  encore,  pour
certain, le traumatisme de ce qui s’est passé, et pour cause : les victimes d’hier
se réincarnent (ou sont déjà incarnées) aujourd’hui ! Rappelez-vous la macabre
découverte des camps de la mort avec ses chambres à gaz. Imaginez un peu la
souffrance  accumulée  en  ces  lieux,  l’horreur  des  derniers  souffles  de  vie
arrachés brutalement, à des femmes et des enfants ! Et ceci, sans un scrupule de
la part des tortionnaires. Transposez maintenant ceci, des milliers de fois, dans
chacune de vos villes ! Et ce, tous les jours, plusieurs fois par jours !

Oui,  les  animaux  souffrent  !  Non,  ce  ne  sont  pas  de  stupides  réactions
nerveuses,  juste  de  vrais  sentiments,  de  douleurs,  d’incompréhensions,
d’affreux désespoir… Pourquoi croyez-vous que vos abattoirs soient fermés au
public ? Parce que si vous saviez réellement ce qu’il s’y passe, jamais plus vous
ne pourriez  ingurgiter  le  plus  petit  morceau de chair  animale.  Les  animaux
pleurent, les animaux crient, les animaux ont peur, ils le manifestent, mais vos «
bien-pensants » essayent de vous rassurer en disant que vous ne devez pas
tomber dans l’anthropomorphisme. Et vous les croyez ?! Quand votre chien se
tord la patte, il hurle, c’est de la comédie d’après vous ? Quand votre enfant
tombe, il pleure, c’est tellement différent ? Evidemment, les animaux n’ont pas
les sentiments aussi développés que vous, mais ils en ont, plus simples mais
aussi plus « purs » dans le sens non encore pollués par le mental.

Et  vos  enfants…  mais  arrêtez  de  leur  infliger  un  stress  inhumain  !  Non
seulement vous leur déposez sur le dos une tâche absolument gigantesque dès
leur plus jeune âge, dû à la dureté de votre société (et vous arrivez à bien vivre
dedans ?), mais en plus, vous leur accumulez un karma énorme en réponse à
vos exactions… laissez les vivre en paix. Non, ne pas faire toute sa scolarité en
tête  de  classe  n’est  pas  grave,  non,  leur  vie  ne  sera  pas  terminée  sitôt  les
diplôme passés,  et  oui,  ils  auront  le  reste  de  leur  vie  pour  changer  s’ils  le
souhaitent. Maintenant, vous pouvez vivre plusieurs vies en une, vous avez le
droit de vous tromper et de modifier ce qui ne vous plait pas, alors faites-le !

La pression, va devenir de plus en forte, sachez-le, nous n’y seront pour rien
dans ce qui adviendra : une fois encore, c’est par amour pour vous que nous
vous disons cela. Toutefois, vous êtes les créateurs, et par cela vous êtes en train
de créer les égrégores qui risquent de vous donner les « coups de pieds aux
fesses  »  dont  vous  semblez  avoir  besoin  pour  bouleverser  vos  habitudes.
Changez maintenant, par amour pour vous, par amour pour nous, et vos dettes
seront  moindres.  Attendez  que  l’humanité  entière  plonge  la  tête  dans  son
ignominie et votre dette n’en sera que plus lourde…Encore une fois, nous vous
aimons, mais cessez de vous conduire comme des enfants cruels ! La souffrance
est à son apogée, nous sommes vos petits frères, ne l’oubliez pas !
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Oraison aux Animaux

Sananda

 
Nous aimerions que tu nous parles du règne animal…

Le règne animal est cette partie de la création qui vous donne des signes de leur
présence par leurs cris, leurs besoins d’affection, et leur démarche différente de
la vôtre. Ils ont pourtant en eux la même étincelle divine et le même espoir de
vie en communauté que vous.

 Ils ont appartenu jadis à ces hautes sphères tout comme vous, et reviennent
dans vos vies de façon à vous donner des enseignements la plupart du temps.
Certains d’entre eux sont tout comme vous animés de sentiments, de besoins
violents d’amour, et n’ont de cesse que de vous tenir un langage expressif et pur
venant de leur coeur.

 Ce sont ces animaux que vous gardez le plus souvent près de vous dans vos
habitations, ou que vous laissez vivre dans vos jardins.

 Ils ont les yeux posés sur vous en demande de paroles à leur intention, ils vous
donnent des enseignements par  leur attitude,  leur acceptation de la lumière
actuellement, et peuvent vous rendre de grands services si vous avez le temps
de les comprendre.

Ils  ont  ce  langage particulier  qui  les  met  au rang des  grands maîtres  de ce
monde et tentent de communiquer avec vous. Ils ne sont rien d’autre que des
créatures de Dieu dans des corps différents du vôtre, et je vous demande de
comprendre qu’ils feront aussi partie de cette ascension bientôt. C’est dans ces
termes que j’aimerais vous parler d’eux sous un angle spirituel et non sous un
angle physique.

Ils ont en eux des codes précis qui les relient à telle ou telle planète d’origine et
communiquent sans cesse avec nos émissaires de lumière….tout comme vous.
Ils ont une âme, ils ont un coeur, et leur désir est de vous accompagner sur
votre route et dans votre vie.

Certains  se  mettent  au  service  de  l’humanité  comme  animaux  guérisseurs,
d’autres se laissent manger pour satisfaire vos besoins de nourriture. Ils ont tous
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leur fonction précise les  uns  par  rapport  aux autres,  et  forment  une grande
chaîne équilibrée malgré vos dires.  Ils règlent leur vie en fonction du climat
ambiant,  et  ne demandent  que de vivre en tout  quiétude les  uns envers les
autres.

Ils ont cette supériorité par rapport à vous, de ne pas entrer en conflit de façon
gratuite ni de se faire la guerre au sein d’une même race. Ils ont leurs lois, leurs
règles  de  vie  et  leurs  chefs,  ces  animaux comme vous les  appelez  sont  des
maîtres de sagesse. Je les respecte, les vénère au titre d’anciens dieux revenus
vous enseigner.

 J’entame ce chapitre par une oraison que je voudrais vous entendre dire pour
les remercier de leur présence:

« Vous, animaux qui nous accompagnez depuis si longtemps sur cette Terre, prenez en
considération nos vies, accompagnez-nous dans le respect et l’amour. Nous ne sommes
que  des  humains  en  relation  avec  vous  sur  cette  Terre.  Nous  vibrons  des  mêmes
énergies, nous sentons le même air dans nos poumons, nous avons en nous le même
besoin de quiétude et d’amour. Faisons en sorte de grandir ensemble et de regagner nos
demeures dans nos coeurs en faisant la paix.

Nous  abordons  maintenant  la  dernière  ligne  de  notre  évolution  ensemble,  nous
aimerions vous remercier pour cette présence affectueuse et fidèle, pour le don de vous
dans ces plats que nous continuons de manger pour assouvir notre faim. Nous résistons
à toute tentation de vous nuire, et nous vous demandons de nous excuser pour les maux
que nous vous avons infligés. Ces terres, ces mers, ces arbres que nous avons coupés…
tout ceci était de votre monde et servait à votre équilibre. Puissiez-vous un jour nous
pardonner et continuer de nous aimer comme vous le faites en ce jour.

Que tout votre règne soit béni pour votre tendresse et votre dévouement à nos côtés.
Nous resterons ensemble si vous le souhaitez dans d’autres cieux, et nous pourrons
refaire ces accords passés entre nous, de ne plus vous nuire et de vous respecter enfin.
Merci à vous, tous, animaux des mers, des terres, des airs d’avoir été nos compagnons.

Nous vous aimons et vous bénissons. Que la vie qui coule en vous soit préservée, et que
votre  santé  soit  à  l’égale  de  la  nôtre  dans  ces  années  de  tumulte  et  de  tension
énergétique.

Je prie Dieu de vous alimenter de sa flamme, et de vous aimer comme je le fais. Merci. »

Amis  chers,  prenez  le  temps  de  méditer  ces  paroles  si  vous  le  pouvez,  et
acceptez de faire pénitence de la chair animale à l’avenir. Que toute forme de
vengeance ou de suprématie humaine sur ce règne puisse être abolie dans vos
consciences, je vous remercie.

Sananda
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Conscience Animale, 

la nature bienveillante des chiens et des chats

Archange Métatron
  Les félidés sacrés

L’Archange Métatron via James Tyberonn

Traduit par Martine Racine et reproduit avec son accord et ses encouragements
chaleureux. 

Merci à elle !

Salutations Maîtres ! 

Je  suis  Métatron  Seigneur  de  Lumière,  et  je  vous  étreins  en  ce  moment.
J’accueille  les  énergies  et  la  présence  des  Maîtres  Ascensionnés  du  Conseil
Cosmique de Lumière et des Êtres bienveillants de l’Alliance Siro-Pléiadienne.
Nous nous joignons en pluralité,  dans la joie,  pour souhaiter la bienvenue à
chacun de vous, en un moment « Présent » d’amour inconditionnel. Tandis que
vous lisez ces mots, fermez les yeux un instant, et prenez le temps de sentir
l’amour que nous vous adressons.

Très Chers, compte tenu du fait que vous êtes là pour apprendre, nous vous
disons que l’« Université de la Terre de Polarité » est spécialement conçue pour
l’évolution  de  l’âme  humaine.  Le  cursus  de  cette  Université,  son  processus
éducatif,  est en fait  une version de l’Omni-Terre qui est  créée et  co-créée en
Intelligence Divine. C’est une illusion qui a une raison d’être et qui ne peut être
détruite.  Réfléchissez-y.  Cela  ne  signifie  pas  que  vous  n’avez  pas  de
responsabilités  dans  le  soin  à  prendre  de  la  Terre  et  des  Règnes  qui  la
soutiennent, car cela fait certes aussi partie de l’enseignement.

Le but du Plan Terrestre est l’évolution de votre âme. La Terre soutient cette
mission, d’après le plan Divin, selon un agrément, et tous les Règnes Terrestres
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y ont leur part. Et de même, nous vous disons que des versions d’autres Êtres
d’Intelligence Divine sont ici pour soutenir l’humanité. Ils incluent les Maîtres
de  nombreux  royaumes.  Certains  viennent  en  visiteurs  pour  vous  soutenir
pendant des périodes brèves mais influentes en pleine conscience d’Avatar.

Sachez  aussi  que  des  versions  de  Maîtres  bienveillants  ont  accepté  de  se
manifester sous diverses formes moins évoluées pour vous aider.

Les membres du Règne Animal sur la Terre sont là pour vous soutenir. Une
partie du processus consiste pour eux à s’exprimer sur le Plan Terrestre sous
forme de Conscience de « Groupe ». Les dimensions les plus profondes de l’être
animal se trouvent, non au niveau individuel mais à celui de l’esprit collectif de
l’espèce toute entière, et ce niveau plus élevé n’est pas en soi un enseignement
dans la dualité.

 Le Règne Animal : Les Enseignants Oubliés

Les  êtres  qui  sont  considérés  en  ce  moment  comme  relevant  du  « Règne
Animal »  ont  enseigné  aux  humains  bien  plus  de  choses  que  vous  ne  le
reconnaissez.

Ces Êtres que vous appelez Animaux fonctionnent en grande intelligence, mais
dans une matrice de modèles de pensée adaptée spécialement à l’aspect naturel
du Plan Terrestre.

À un niveau beaucoup plus vaste que vous ne le saisissez, ils ont accepté d’être
là pour aider l’humanité dans de nombreux domaines. Leur compréhension du
Plan Terrestre en tant qu’Université du Développement pour les humains leur
vient de leur Source de Maîtrise.

Leur format mental dans l’expression terrestre est tel qu’ils tiennent les humains
pour  pratiquement  innocents.  Bien  que  l’Humanité  ait  l’immense  devoir  de
traiter les Animaux avec respect, ceux-ci ne considèrent pas les humains comme
coupables. Le format mental qu’ils ont choisi sur la Terre n’inclut pas la notion
de jugement/attribution de culpabilité. C’est plutôt un instinct bienveillant de
soutien inconditionnel.

L’une des différences entre les chiens et les chats est que les chiens sont plus
dans le domaine physique que les chats. D’une manière générale, les chats sont
plus éthériques dans le champ de l’antimatière, tandis que les chiens sont plus
dans la matière. Les chiens réagissent davantage à la fréquence de vos émotions
tandis  que  les  chats  réagissent  plutôt  à  la  vibration  et  aux  émanations  de
lumière. Les chiens ressentiront plus concrètement la colère et la culpabilité et y
réagiront.  Les  chats  ne  peuvent  faire  l’expérience  de  la  culpabilité,  et  ce
détachement  vis-à-vis  des  émotions  humaines  fait  qu’ils  paraissent  plutôt



distants.

 

Les Totems Animaux

Les Animaux ont une compréhension plus vaste des autres règnes conscients
sur la Terre, et ont toujours eu la capacité d’apprendre cela aux humains. Vous
avez malheureusement oublié  par les  temps qui  courent combien vous avez
appris de tous les Êtres du Règne Animal. Les humains des sociétés champêtres
et indigènes apprirent beaucoup de choses dans le domaine de la médecine et
de la nutrition en regardant  les  animaux interagir  avec le  règne végétal.  Ils
apprirent  quelles  plantes  éviter  et  quelles  plantes  cultiver.  Ils  apprirent  des
techniques de survie et de comportement social, non seulement en observant les
animaux mais aussi en communiquant par télépathie avec eux.

À présent, la seule véritable interaction avec le « Règne Animal » s’effectue par
le biais des animaux domestiques. Ou, tristement, de loin, avec des animaux
magnifiques enfermés dans des cages ou emprisonnés dans des zoos, et dans
des fermes où ils sont élevés en batterie pour être mangés.

Et même si certaines espèces du Règne Animal ont consciemment accepté de
s’offrir  comme source  de  nourriture,  cela  doit  s’effectuer  dans  le  respect,  la
reconnaissance et la gratitude. Chasser les animaux pour le sport ne correspond
pas à la même énergie que pour assurer sa survie. Chasser seulement pour se
distraire, tuer des animaux pour la seule excitation primitive de la chasse, est
mal.

Dans des incarnations précédentes, l’humanité était plus proche des animaux et
comprenait l’intelligence et la sagesse qu’ils offraient à travers leurs modèles
instinctuels, elle les reconnaissait comme des maîtres avisés. En conséquence ils
s’identifiaient  aux  humains  et  interagissaient  avec  eux  à  un  point  vraiment
remarquable.

Les Esprits Animaux ou Totems, reconnus et honorés en tant que maîtres de
sagesse et pourvoyeurs par les Amérindiens, sont des exemples de la conscience
collective élevée du Règne Animal qui se manifesta éthériquement pendant une
ère  de  courte  durée,  afin  d’aider  les  humains  sous  forme  d’« Esprits ».  Les
cérémonies destinées à les  reconnaître et  à  les  honorer permirent bien sûr à
l’intelligence  élevée  d’Animaux  spécifiques  d’interagir  directement  et
harmonieusement avec les humains bienveillants des sociétés tribales indigènes

Le savoir et la communication intuitive du Règne Animal avec la conscience
Élémentale et Dévique de la Terre vivante, du Règne Minéral, du Feu et de l’Air,
correspondent à une compréhension précise qui pourrait être d’une grande aide
pour l’humanité en ces temps de changements terrestres.



 Sirius

Et donc nous parlerons des Félidés Sacrés de Sirius A.

Les Félidés et Canidés Sacrés sont des Êtres extraordinaires qui apportent un
soutien considérable au progrès évolutif de l’Humanité.

Les  Félidés  sont  Divine  Intelligence,  pleinement  évolués,  magnifiquement
conscients  dans  leur  expression  cristalline.  Ils  sont  membres  à  la  fois  de
l’Alliance Siro-Pléiadienne et de ce qu’on peut appeler le Conseil des Maîtres de
Nibiru.  Ceux-ci  sont  impliqués  avec  bienveillance  dans  l’évolution  de
conscience des planètes et races planétaires qui sont prêtes à passer au niveau
suivant de leur Ascension.

Les Félidés

Ils sont une espèce de Félins originaires de Sirius A. Ce sont des Êtres qui sont
entrés sur le plan Terrestre depuis la nuit des temps sous des formes et dans des
rôles  spécifiques.  Actuellement  leurs  formes  physiques  sur  la  Terre  sont  ce
qu’on peut appeler la famille Féline et Canine.

Ces  formes  physiques  sur  la  Terre  sont  là  pour  vous  soutenir,  et  dans  leur
matrice physique ils  ne sont qu’une portion de la conscience de leur nature
Sirienne.

Cela  tient  au fait  que sur la  Terre les  Félidés  s’expriment  sous forme d’âme
collective, qu’ils ne sont pas là pour évoluer en tant qu’espèce, mais plutôt pour
aider la Terre et l’humanité dans leur évolution. La plus grande partie de leur
conscience  se  situe  au-dessus  du  plan  Terrestre.  Les  félins  fonctionnent
largement dans le domaine éthérique ou de l’antimatière furtive.

Leur conscience intégrale exista et  se manifesta au temps de la Lémurie,  de
l’Atlantide  et  de  l’ancienne  Égypte.  Les  Maîtres  des  Félidés  Sacrés  étaient
impliqués dans le génie génétique pratiqué dans le Temple de la Purification
(sur Poséidia) durant l’Âge d’Or de la Loi de Un. Cela se faisait d’une manière
très positive et bienveillante, avant que les Fils Ariens de Bélial n’en fassent un
mauvais usage à l’époque de la fin tragique de l’Atlantide.

Les Maîtres Félidés de Sirius A et Cétacés de Sirius B sont experts à l’intégration
de l’esprit dans la matière physique. Non pas seulement en donnant de la force
de  vie  à  la  forme  physique,  mais  aussi  en  intégrant  les  niveaux  élevés  de
conscience chakriques dans la matrice physique en multi  dimensionnalité de
niveau Mer-Ka-Na.

Cette  aptitude  à  travailler  avec  l’humanité  en  termes  énergétiques  implique



l’activation  des  chakras  et  corps  cristallins  de  lumière  plus  élevés.  Ce  haut
niveau de conscience est la Conscience Cristalline, et les Cétacés sont certes des
Maîtres Cristallins. Leur rôle renouvelé sur la Terre inclut l’aide à la transition
de la grille de polarité magnétique à la Grille Cristalline en évolution.

Question à Métatron : donc les Êtres de Sirius B sont essentiellement aquatiques
et ceux de Sirius A 

Félins ?

Métatron : le domaine habité de Sirius B est essentiellement aquatique, ce que
sont  les  Cétacés,  les  Dauphins  et  les  Baleines.  Mais  ils  ont  une  conscience
suffisamment  élevée  pour  manifester  une  forme  aussi  bien  aquatique  que
terrestre.

Les formes de vie de l’étoile-sur Sirius A sont différentes.

Sirius A permet la Vie Humanoïde (Semences d’Étoiles) tout autant que celle
des Félidés Sacrés.  Ce sont tous là des Êtres d’Intelligence Divine ayant des
expressions variées qui soutiennent le plan Terrestre. Ils interagissent tous avec
votre planète à de nombreux niveaux sous une grande variété de formes.

Question à Métatron : vous avez dit que seuls les humains sont en évolution
d’âme sur la Terre. Les dauphins et les baleines ne sont-ils pas aussi dans un
état élevé de conscience et d’évolution ?

Métatron : Les Cétacés Sacrés sont certes dans un état élevé d’évolution. Mais ils
ne se trouvent pas sur la Terre pour évoluer. Ils le sont déjà.

Donc comprenez qu’ils sont là pour soutenir la Terre et aider les humains. Ils
sont physiquement présents pour ancrer l’énergie dans les parties aquatiques de
la Terre de façon à faciliter l’équilibre de la planète et le passage du magnétique
au cristallin.

Le retour éthérique, non physique, des « Dauphins d’Or » correspond à l’aide
directe qu’ils apportent à l’humanité dans son évolution vers le champ de la
Mer-Ka-Na  Cristalline.  Les  Félidés  assistent  l’humanité  en  manifestation
physique,  mais  ils  ont  aussi  aidé  dans  le  passé  en  Maîtrise  éthérique  non
physique, notamment en Atlantide, en Amérique Centrale et en Égypte.

Les manifestations des Félidés dans le règne animal sont sous forme involuée.
Ils sont là pour vous aider dans les champs émotionnel et mental. C’est le sujet
essentiel de cette canalisation.

Question à Métatron : Je suis intrigué par les Félidés et Canidés de Sirius A.
S’agit-il de chats et de chiens ? Pouvez-vous en dire davantage ?

Métatron :  certaines races de chiens et de chats domestiques sont certes des
dérivés  particuliers  des  Félidés  Semences  d’Étoiles.  Ils  jouent  des  rôles
spécifiques d’aide à l’humanité. Ils sont des produits de l’ingénierie génétique
datant de l’Âge d’Or de l’Atlantide.

Cette ingénierie fut réalisée avec bienveillance par l’Alliance Siro-Pléiadienne,



et elle se révéla extrêmement utile pour aider l’humanité qui s’enfonçait dans la
matérialité du plan Terrestre.

Ce que vous appelez chiens et chats émanent de la même source et descendent
des Félidés Semences d’Étoiles.  Ce sont des formes physiques différentes de
même origine.

Les Félidés de Sirius A sont une entité cristalline totalement consciente. Ils se
sont  fondus  en  une  conscience  collective,  mais  conservent  une  identité
individuelle dans le champ harmonique plus élevé. Le Champ collectif a choisi
d’aider l’humanité dans votre Univers et dans d’autres.

Les Chiens et les Chats

Les  chiens  et  les  chats,  sous  cette  forme  dérivée,  apportent  une  énergie
bienfaisante aux humains, à leurs gardiens. Ils ont la capacité de joindre leur
champ d’énergie à celui des humains et peuvent devenir des fragments de la
personnalité  de  leurs  maîtres.  C’est  pourquoi  certains  d’entre  eux  peuvent
manifester certaines caractéristiques physiques de leurs « maîtres », encore que
cet aspect soit plus fréquent chez les chiens.

Les  chiens  expriment  une  extrême  loyauté  et  l’amour  inconditionnel.  Un
dévouement que l’humain reçoit énergétiquement et qui peut être une aide sous
de nombreux aspects. Les chiens et les chats deviennent des compagnons, des
guérisseurs et des protecteurs. Dans leur champ de conscience, les chats sont
beaucoup plus dans l’éthérique (antimatière).

C’est pour cette raison que beaucoup d’anciennes sociétés vouaient un culte aux
formes Félines du Jaguar, du lion, du Tigre et du Puma.

Ces  êtres  perçoivent  extrêmement  bien  les  formes-pensée  des  domaines
éthériques et apportent une force et une protection furtives. Le chat domestique
peut  fournir  une  extraordinaire  protection  à  ses  maîtres  contre  les  énergies
négatives. Certaines races de chiens ont aussi cette aptitude, mais elle s’exprime
et s’applique différemment.

Le ronronnement du chat est très efficace dans la guérison et dans la protection
et la restauration de l’aura humaine. Les dons médiumniques des chats sont
reconnus depuis longtemps.  Des  « Chats du Temple » étaient  utilisés  par  de
nombreuses anciennes sociétés pour ancrer et « garder » énergétiquement les
sites  sacrés.  Les chats  ont aussi été recherchés comme compagnons, alliés  et
protecteurs  par  les  mystiques,  les  guérisseurs  et  les  chamanes  de  diverses
sociétés indigènes et monacales.

Les loups et d’autres espèces canines semblables possèdent les mêmes aptitudes
dans les domaines médiumnique et mystique. Cela tient au fait que les chiens et
les chats ont une puissante capacité à sentir et à voir dans une beaucoup plus



grande dimensionnalité que l’humain.

Leur service dans les thérapies pour enfants maltraités, malades en fin de vie,
dépressifs et personnes âgées dans les maisons de retraite sont des exemples
frappants de leurs considérables talents de guérisseurs. Leur utilisation dans le
domaine des soins par les animaux domestiques est de plus en plus reconnue.
Dans le futur cela s’étendra encore davantage.

Les chats voient au-delà de la lumière visible,  et ils  peuvent réellement voir
l’aura  humaine,  le  champ  électro  magnétique  humain  et  toutes  sortes
d’émanations  énergétiques  qui  sont  invisibles  pour  l’œil  humain.  Le  large
spectre perçu par les chats dans les champs de lumière est très étonnant.  Ils
voient à la fois dans les champs de la matière non physique et de l’antimatière.
Si vous observez un chat dans votre jardin, notez les mouvements rapides de sa
tête  et  sa  préparation  à  attaquer  des  objets  apparemment  invisibles.  Ils
« voient » certes toutes sortes de choses dans le règne élémental « Dévique », les
Fées éthériques et l’horizon onirique d’êtres que vous appelez, fées, lutins et
elfes.

La fameuse « curiosité » des chats est due à leurs extraordinaires perceptions
sensorielles.  Leur  vision  est  sans  cesse  remplie  de  lumières  et  d’émanations
venant de spectres et de dimensions très au-delà de ce que les humains peuvent
percevoir.  Ils  « voient »  les  formes-pensée  et  même  les  champs  électro
magnétiques de minuscules insectes et des elfes.

Les chats peuvent aussi remarquablement aider les humains non seulement à
mieux comprendre leurs  rêves,  mais  aussi  à  rêver  avec une conscience plus
lucide, c’est-à-dire à avoir une plus grande clarté consciente dans l’état de rêve.
Ils sont très experts en ce que vous pourriez appeler expériences de sortie du
corps ou voyage astral.

Les chiens sont plus dans le champ physique de la matière, ils sentent le champ
de l’aura et sont certainement très capables de comprendre les vibrations du
champ émotionnel humain.

Ils aident de plus les humains à mieux comprendre leurs sentiments et leurs
blocages émotionnels, et à les traiter pour atteindre un meilleur équilibre. Nous
en dirons davantage un peu plus loin.

Le service des chiens d’aveugles est un autre domaine dans lequel de grands
liens sont créés. Les chiens peuvent percevoir et sentir la maladie au sein du
corps humain. Ils  poseront souvent leur propre corps sur la zone malade et
communiqueront  de  l’énergie  pour  ramener  l’équilibre.  Ils  projetteront  aussi
mentalement une prise de conscience de la maladie par l’humain par télépathie.

Les  chats  peuvent  rendre  le  même  type  de  service,  mais  leur  perception
sensorielle du déséquilibre humain est visuelle. Un chat voit très clairement le
champ de l’aura humain,  en  couleurs  vives  et  en  détail.  Les  zones  malades
apparaîtront comme décolorées au chat. Il se posera souvent dessus et se mettra
à ronronner, en émettant une émanation de lumière curative et une fréquence



sonore permettant le rééquilibrage guérisseur.

 Comment Ils se Fondent dans la Conscience Humaine

La version chiens et chats des Canidés et Félidés n’est qu’un fragment de leur
conscience totale  et  du spectre d’énergie de leurs  aspects  Siriens.  Mais  cette
expression est conçue à dessein pour être telle, car ces êtres peuvent tellement
se lier aux humains qu’ils servent qu’une troisième conscience peut apparaître
entre eux, qui est extrêmement bénéfique pour l’évolution de l’humain.

La  conscience  terrestre  des  chiens  et  des  chats  fonctionne  plus  selon  des
modèles de pensée avec de puissants déclencheurs instinctuels. La conception
bienveillante, selon un agrément divin, de leur ADN, leur confère une aptitude
unique  à  devenir  des  alliés,  des  partenaires,  de  l’humain  avec  lequel  ils
travaillent.

Quand ce partenariat prend place,  ils peuvent recevoir télépathiquement des
images-pensées  de  leur  maître.  De  même  que  la  pensée  humaine  peut
programmer un cristal vivant, il peut en aller de même, bien que ce soit selon
un format différent, avec les chiens et les chats. On peut désigner cela comme la
formation d’un aspect de la personnalité de l’humain chez le chien ou le chat.
L’animal  de  compagnie  peut  alors  aider  l’humain  par  des  moyens  à  la  fois
physiques et émotionnels. Ils consistent à apporter du réconfort, de l’énergie, de
la guérison, de la compagnie, à détecter la maladie, à réparer les fractures de
l’aura et à fournir une protection dans les domaines physiques et éthériques.

Beaucoup d’humains ont des chiens et des chats qui les aident à travailler sur
les blocages. L’une des applications thérapeutiques les plus répandues est l’aide
que ces Êtres bienveillants vous apportent dans l’expression de l’amour. Il est
très facile de démontrer de l’affection à un animal familier, et nombreux sont
ceux pour qui cela est beaucoup plus facile que d’exprimer de l’amour et de la
tendresse à d’autres humains.

En fonction des individus, ce type de blocage émotionnel peut se produire pour
de nombreuses raisons. Très souvent, quand les gens avancent en âge, que les
enfants  quittent  la  maison et  que le  conjoint  passe dans l’autre monde,  une
période de dépression apparemment normale s’installe à cause de l’isolement.
L’interaction avec l’animal peut réveiller le flux de l’amour grâce à la tendre
affection. Cette interaction chaleureuse réveille la force de vie chez le maître
isolé et un échange affectueux a lieu qui est très thérapeutique.

Nous vous disons qu’il y a beaucoup plus d’intention et d’intelligence dans la
participation volontaire des Canidés et Félidés qu’on ne le reconnaît.



Le Troisième Champ entre les Humains et leurs Animaux de
Compagnie

Quand cette troisième conscience se crée par interaction, elle étend le champ
des  deux  parties.  Elle  éveille  des  caractéristiques  que  ni  l’un  ni  l’autre  ne
possédait. En d’autres termes, elle étend, étire, la prise de conscience du champ
émotionnel,  unit  les  consciences  et  change chacune d’elles  individuellement.
L’animal  libère  votre  aptitude  à  demeurer  « positif »  en  vous  permettant
d’exprimer  l’amour,  et  vous  le  lui  « apprenez »  pour  ainsi  dire,  pour  lui
permettre de canaliser la partie plus élevée de sa divine conscience Sirienne.

Votre recherche de l’interaction lui permet d’atteindre son but spécifique, et il
s’effectue une croissance importante des deux côtés grâce au champ créé par
vous deux. L’animal fonctionnait seulement en conscience de groupe avant la
fusion avec l’humain, et c’est vraiment grâce à ce lien que son individualité se
forme.

Ceux  d’entre  vous  qui  ont  des  animaux  de  compagnie  ont  l’obligation  de
prendre soin d’eux et de les traiter avec amour et affection. La cruauté envers
n’importe quel animal est injustifiable.

Question à Métatron : êtes-vous en train de dire que les animaux ne sont pas
individuels tant qu’ils ne se fondent pas avec l’humain ?

Métatron : pour ainsi dire, oui. Mais précisons que nous ne disons pas que les
animaux  n’ont  pas  d’aspects  individuels  avant  la  fusion.  Chacun  d’eux  est
incarné dans un corps physique, et est soumis, jusqu’à un certain point, aux
caractéristiques de la gravité dues aux influences astrologiques qui s’exercent
sur toute vie sur la Terre. Les animaux sauvages sont aussi soumis aux instincts
naturels  de  survie  de  leur  espèce,  et  les  manifestent  en  fonction  de
l’environnement.

Mais ils ne fonctionnent totalement qu’en conscience de groupe jusqu’à ce que
la fusion avec l’humain se produise.

Cette interaction cause une fragmentation de la conscience qui peut évoluer en
prise  de  conscience  de  son  individualité.  Mais  nous  ne  disons  pas  que  les
animaux n’ont pas un but de groupe sans la fusion.

Le but de groupe se transforme en « service » individuel dans le champ élargi
par  l’interaction  humaine  avec  l’âme  de  groupe  de  chaque  chien  ou  chat
particulier.  C’est donc cette interaction humaine qui crée le champ d’identité
individuelle chez l’animal. Pour ainsi dire, l’animal a accepté d’être programmé
via la fusion par le champ mental et émotionnel ainsi que la personnalité de son
maître dans un but plus élevé.

C’est ainsi que le troisième champ est créé, qui est un fragment de la conscience
humaine,  et  il  est  bénéfique pour  les  deux.  Mais  le  but  premier  est  d’aider



l’humain.  Et  c’est  là  un  service  très  spécial  fourni  par  les  Félidés.  Mais  ces
derniers  ont  le  choix  d’accepter  ou  pas  l’humain.  Et  quand  ce  lien  est
mutuellement accepté, le rôle plus élevé de l’Âme Groupe peut intervenir dans
la  fusion,  et  l’animal  peut  alors  apporter  sagesse,  protection  et  guérison  à
l’humain. Comprenez que cette fusion est un conduit qui va très loin, mais ne
s’effectue que par accord mutuel.

Les  Atlantes,  les  Lémuriens  et  les  Égyptiens  en  particulier,  attribuaient  aux
Félidés des rôles de gardiens et de transmetteurs de sagesse. Dans les Temples
Égyptiens  se  trouvaient  de  nombreux  hiéroglyphes  de  Félidés,  où  ceux-ci
apparaissent avec des têtes de félins, des torses et des membres humains et un
Disque Solaire de l’illumination pour compléter le tout. Le Sphinx arbore, dans
le sens inverse, une tête humaine sur un corps de Félin.

Question à Métatron : comment les chiens et les chats protègent-ils exactement
les  humains  ?  Est-ce  grâce  à  leur  plus  grande  conscience  des  autres
dimensions ?

Métatron : oui, car ils sont beaucoup plus connectés aux autres domaines que
les sens physiques humains, comme nous l’avons expliqué, ne perçoivent pas.

Le  rôle  de  gardien  des  Êtres  de  Sirius  dans  leur  forme  domestique,  ou  en
interaction avec l’humain, est joué d’une manière très belle, pas seulement en
détectant les énergies négatives, mais aussi en les neutralisant par de puissantes
projections d’énergie d’amour.  L’être Sirien détermine précisément ce qui  est
nécessaire et canalise cette vibration pour venir en aide à son maître.

Vous ne reconnaissez pas toujours que vous provoquez des fractures de l’aura
quand vous êtes déprimés ou en colère. Ces états créent des champs négatifs
qui  vous  rendent  vulnérables  à  des  attachements  électromagnétiques  qui
peuvent siphonner votre énergie.

Le  ronronnement  du chat  est  une  vibration  de  profond contentement,  et  la
fréquence  qui  l’accompagne  est  très  guérisseuse  car  elle  peut  dissiper  les
champs  négatifs  en  les  neutralisant.  De la  même manière,  quand les  chiens
remuent  la  queue,  sautent  et  courent  joyeusement,  ils  créent,  comme  les
dauphins,  des  vortex  qui  peuvent  purifier  les  énergies,  et  projettent  une
fréquence  vibratoire  « canalisée »  très  bénéfique,  qui  chasse  les  énergies
négatives et aussi installe un bouclier protecteur empêchant leur réapparition.

C’est  aussi  un  bouclier  protecteur  que  créent  les  chats  lorsqu’ils  semblent
« patrouiller » dans une pièce, une maison ou un terrain.

Nous vous disons que les Félidés et les Canidés sont originaires de Sirius A où
leur expression est totalement évoluée. Les versions domestiques de ces Êtres
sont  des  formats  physiques  conçus  par  les  Siriens  pour  venir  en  aide  aux
humains.

Question à Métatron :  êtes-vous en train de dire  que les  chiens  et  les  chats
proviennent de la même source Sirienne ?



Métatron : dans leur source d’origine plus élevée, oui. Les chiens et les chats ont
la même origine, ils sont manifestés dans le monde physique par les Félidés
totalement évolués de Sirius A.

Sur  Sirius  les  Félidés  sont  des  Êtres  de  Lumière  Cristalline  divinement
intelligents,  non physiques d’après votre perspective,  et  apparaissant comme
des formes de Lumière Cristalline.

Comme nous l’avons dit, ils se sont manifestés, en pleine Maîtrise d’Avatar, à
différents moments sur votre planète, pour vous venir en aide. Ils sont experts à
incorporer l’esprit dans la matière, et ils aidèrent à l’élaboration de l’ADN de
l’humanité. Les races humaines possèdent certes des aspects des Félidés Siriens
dans  leur  ADN,  certaines  plus  que  d’autres.  Certains  humains  qui  sont
athlétiques et agiles le tiennent de là, pour donner un exemple.

Question à Métatron : juste par curiosité, s’ils sont de la même origine Sirienne,
pourquoi les chiens chassent-ils les chats ?

Métatron : les chiens ne chassent les chats que jusqu’à ce qu’ils les attrapent. À
ce moment-là, les choses s’inversent et assez vite ! (rire).

Nous dirons qu’en fait,  les chiens et les chats  sont des inverses de la même
fréquence  sur  le  plan  Terrestre.  En  général,  les  chats  tendent  à  être  plus
introvertis,  et  les  chiens  plus  extravertis.  Leurs  fréquences  s’attirent
naturellement et ne se repoussent pas. Vous découvrirez que des chiens et des
chats qui ont grandi ou vivent dans la même maisonnée développent des liens
d’amour particuliers.

Cela se produit particulièrement quand ces animaux ont eu des vies antérieures
où se sont formés les fragments de personnalité avec les humains. Par exemple,
le  canal  a  maintenant  2  chiens  et  2  chats.  Ils  travaillent  ensemble  et  sont
profondément  liés,  et  tous  les  4  sont  des  aspects  de  leurs  2  maîtres.  Nous
ajouterons que l’un des chiens, la femelle, a été un chat plus qu’un chien par le
passé.

Dans leur manifestation sur le plan Terrestre, les Félidés Sacrés ont conservé
leur aptitude à fonctionner simultanément en projections du monde intérieur et
extérieur,  beaucoup  plus  que  les  humains.  À  tout  moment,  quand  vous
observez  leur  manifestation  physique,  ils  sont  également  conscients  de  leur
totale  manifestation  sur  d’autres  plans  dimensionnels.  Ils  interagissent  très
souvent avec d’autres plans tout en étant physiquement présents sur celui-ci.

Filtres de conscience linéaires

Bien que les humains existent aussi sur d’autres plans, ils ne peuvent interpréter
les fréquences de ces autres plans avec le seul cerveau physique. Le mental, qui



est la contrepartie interne du cerveau, peut parfois percevoir les beaucoup plus
grandes  dimensions  d’un  évènement  à  travers  un  éclair  cristallo-électrique
d’intuition qui ne peut être verbalisé. Les impulsions électriques cristallines qui
sont perceptibles dans votre système 3D sont une minuscule portion du vaste
système cristallo-électrique du Cosmos.

Un  cerveau  humain  est  incapable  à  lui  seul  de  percevoir  ou  de  déchiffrer
correctement les fréquences innombrables et complexes situées au-delà de la
polarité. Il lui est même impossible de saisir le vaste spectre et la magnificence
dimensionnelle du potentiel cristallo-électrique tel qu’il existe. Et bien que cela
soit tout à fait accessible dans la Mer-Ka-Na, via les niveaux non physiques du
supra mental, ce n’est pas possible pour le seul cerveau humain.

Nous vous disons donc de conserver à l’esprit que la véritable origine, la source
éternelle de votre Divine Intelligence et de votre conscience, n’ont jamais été
enracinées  dans  le  monde  physique.  Chaque  humain  existe  dans  d’autres
mondes, d’autres réalités, d’autres dimensions, et votre soi n’est qu’une petite
partie de votre identité totale. À cause des filtres propres au cerveau physique,
vous pouvez vous concentrer sur le monde physique autour de vous, et c’est
cette concentration qui vous permet finalement de maîtriser le plan physique.

Nous vous assurons que ces filtres ont une raison d’être, car si le cerveau et la
personnalité égotique n’avaient pas cette protection, et étaient donc totalement
conscients  du  déversement  constant  de  communications  télépathiques
auxquelles ils sont soumis, ils auraient le plus grand mal à conserver le sens
d’une identité dans la perception linéaire.

C’est  à  cause  de  l’ego  que  vous  avez  une  puissante  prise  de  conscience  du
monde physique, car vous vous trouvez dans le domaine physique pour une
raison. Mais nous le répétons, cela n’est  pas votre identité véritable selon la
vision Cosmique.

Dans  le  monde  physique,  en  mode  linéaire,  le  cerveau  humain  n’est  tout
simplement pas équipé pour interpréter les signaux venant des dimensions plus
élevées. Votre cerveau courant ne peut les déchiffrer. Ils lui apparaissent comme
un flash chaotique d’images désordonnées. Le cerveau associé à la personnalité
égotique, qui fonctionne en temps linéaire, ne peut percevoir des données qui
ne se présentent pas en séquences de temps continu. Mais il est intéressant de
noter que certains Animaux, notamment les Félidés, le peuvent.

Et donc, comme les Félidés et certains Canidés fonctionnent plus efficacement
sur  d’autres  plans,  cela  explique  pourquoi  des  sociétés  plus  avancées
reconnurent ces Êtres comme gardiens. C’est pour cela qu’un chien aboiera ou
qu’un chat se déplacera, en prompte réaction à des énergies que l’œil humain
ne perçoit pas.

Vos  scientifiques  comprennent  qu’il  y  a  des  spectres  de  lumière.  Vous
comprenez aussi que l’humain « courant » ne peut voir physiquement que dans
le  spectre  étroit  appelé  « lumière  visible ».  Les  Félidés  et  certains  Canidés



peuvent voir (et sentir) dans un spectre sensoriel beaucoup plus large. Nous
vous disons que la matière physique se produit aussi en vagues spectrales. Il y a
donc différents spectres de matière.

Votre système de réalité physique sur le plan Terrestre n’est ni aussi large ni
aussi complexe que beaucoup d’autres. Les dimensions de la matière physique
ne sont qu’un détails des innombrables variétés de dimensions non physiques
plus élevées. Vous ne reconnaissez pas encore la nature du non physique dans
votre propre Galaxie, et d’autant moins dans le Cosmos. Nous vous disons qu’il
existe  des  Univers  dans  une  molécule,  et  que  d’autres  versions  de  la  Terre
coexistent là où vous êtes assis pour lire ces mots.

Question  à  Métatron  :  vous  avez  dit  plus  haut  que  les  Félidés  Semences
d’Étoiles étaient la source de la conscience des chiens et des chats terrestres. Sur
le plan Terrestre, tous les animaux viennent-ils de Sirius A, des Félidés ?

Métatron : Non. Sirius A est la source des humanoïdes et des Félidés. Sirius B
est celle des Cétacés Sacrés, les dauphins et les baleines. Dauphins et baleines
proviennent de la même source, les Cétacés, tout comme les canidés et les félins
proviennent de la même source, les Félidés Semences d’Étoiles.

Sirius n’est pas qu’une étoile double dans le Cosmos avec des planètes en orbite.
C’est la fréquence vibratoire d’un domaine qui a réalisé l’Ascension Cristalline.
C’est donc une résonance céleste sacrée, et une manière d’être au sein d’une
vaste conscience. Sirius se trouve au sein de toutes les dimensions physiques et
non physiques.

Les Étoiles de Sirius sont des portails vers ces autres dimensions, et les Félidés,
les Hathors et les Cétacés sont ici sous diverses formes matricielles pour aider
l’humanité à croître en conscience, à équilibrer la Terre et à retrouver le chemin
du retour à la maison. Les Siriens sont les receveurs et les transmetteurs de cette
divine énergie aimante.

Les  autres  membres  du  Règne  Animal  sur  la  Terre  viennent  de  multiples
sources. Le cheval, par exemple, est de source Arcturienne. Les chevaux sont
eux aussi capables de fusionner avec les humains en 3ème conscience, mais peu
d’humains ont réellement accès à eux.

Les Animaux ont vraiment été vos enseignants, bien que ce ne soit pas eux qui
aient  choisi  votre chemin d’évolution humaine.  Comme nous l’avons dit,  les
Animaux ne sont pas sur la Terre pour évoluer par l’expansion de leur âme,
mais plutôt pour soutenir celle de l’humanité.

Nous vous assurons que le genre humain n’aurait pas pu progresser en tant
qu’espèce  sans  les  Êtres  du  Règne  Animal.  Certains  Animaux,  comme  les
bovidés et d’autres espèces de mammifères,  de poissons et d’oiseaux, sont là
avec leur accord pour fournir une source de nourriture aux humains. Êtes-vous
étonnés que cela se produise par agrément ? Et, bien que ce ne soit pas le sujet
du jour, la conscience du Règne Végétal apporte aussi un immense soutien aux
humains, par beaucoup d’autres moyens que la nourriture ou l’oxygène.



Les animaux domestiques ont un but bienveillant quand ils choisissent leurs
expressions  terrestres.  Les  Félins  et  les  Canidés  ont  un  rôle  particulier
d’interaction dans les aspects de leur partenariat avec les humains. Cela résulte
d’un accord de « service » venant d’une source plus élevée. Et nous ajouterons
que l’aptitude à réaliser la fusion de personnalité chez les dérivés domestiques
des Félidés est génétiquement améliorée.

Interaction

Beaucoup  d’humains  trouvent  qu’il  leur  est  plus  facile  d’interagir  avec  des
animaux de compagnie qu’avec d’autres humains. Les animaux ne répondent
pas,  ils  aiment  inconditionnellement.  Les  chiens  et  les  chats  sont
particulièrement  engagés  à  aider  les  humains  à  venir  à  bout  des  blocages
émotionnels et de l’isolation, notamment quand les humains avancent en âge et
en solitude.

Les chiens et  les  chats  apprennent souvent aux humains comment aimer de
nouveau et  ouvrir  leur cœur. Les chiens sont attachés au champ émotionnel
humain,  les  chats  au  plan  psychique/champ  mental  humain.  Ils  sont  des
expressions  très  différentes  des  Félidés,  mais  ils  sont,  dans  les  deux  cas,
concentrés  sur  l’aide  à  vous  apporter  et  capables  de  former  un  aspect
fragmentaire de la personnalité de leur maître.

Quand un humain forme une fusion d’un fragment de personnalité avec un
Félidé ou un Canidé, cette énergie peut évoluer et souvent se réincarner ou se ré
attacher dans cette vie ou dans d’autres pour continuer de venir en aide au
maître. Et ainsi un humain peut avoir accès à la même essence énergétique de
son chien ou de son chat sur une durée de 70 ans, via plusieurs corps de chien
ou de chat successifs.

Par exemple, les deux chats et l’un des chiens actuels du canal étaient avec lui
dans  des  corps  différents  en  tant  que  léopards  dans  une  vie  antérieure  en
Égypte.

Question  à  Métatron  :  les  animaux  de  compagnie  deviennent  souvent  des
membres  de la  famille  pour leur  maître,  au même titre  que des  enfants.  Et
quand ils  meurent  les  maîtres  sont  désespérés.  La  même essence  d’âme de
l’animal peut-elle se réincarner immédiatement si le maître acquiert un nouvel
animal ?

Métatron  :  la  fusion  de  personnalité  est  une  partie  unique  du  maître,  un
fragment  de  personnalité.  Quand l’animal  meurt  physiquement  ce  fragment
demeure  certainement  tout  près  dans  les  plans  éthériques  pour  rester  en
connexion avec l’humain. L’humain peut souvent sentir et même voir l’essence
de l’animal après son départ, ou même s’il s’enfuit ou se perd. Le maître peut



communiquer avec le fragment de personnalité fusionné, et  il  se réincarnera
certes dans le corps d’un nouvel animal.

Cela se produira au mieux si le nouvel animal est acquis deux à trois semaines
après le départ, et s’il est de même race que le précédent. Au bout de très peu
de temps les traits de personnalité et les caractéristiques de l’animal précédent
réapparaîtront dans le nouveau corps, et la relation et le soutien continueront.

Si le nouvel animal est d’une race ou d’un modèle astrologique différents, les
similitudes ne seront pas aussi immédiatement apparentes, mais la fusion et le
soutien viendront de la même source. Il est important de le comprendre.

 Pour conclure

Par  les  temps  qui  courent,  il  est  à  la  mode,  dans  certains  cercles,  de  voir
l’humanité  comme destructrice  de  la  Terre  et  de  ses  règnes,  notamment  les
Animaux, les Plantes et les Minéraux.

Il  est  aussi  courant  dans  certains  groupes  du  Nouvel  Âge  de  considérer
l’humain comme un prédateur arrogant qui pollue la Terre et détruit les Règnes
Naturels au détriment des générations futures.

Nous noterons  ici  que cela  est  vrai  en  partie,  et  que des  changements  sont
nécessaires. Nous n’absolvons pas la conduite malheureuse et irresponsable de
l’humanité dans ce domaine.

Ce à quoi nous voulons en venir c’est que certains, qui veulent le bien, pensent
que tout est perdu, qu’il n’y aura pas d’amélioration.

Alors  que  la  détermination  unie  d’accomplir  un  progrès  est  essentielle,  la
concentration sur l’irrémédiable doit cesser. C’est une application erronée dans
la création de la « Nouvelle Terre ».  La concentration sur l’irrémédiable et le
désespoir crée le désespoir sans remède.

Nous vous offrons donc un rayon d’espoir.

Ce  que  nous  voulons  souligner  c’est  que  la  Terre  est  la  manifestation
dynamique, à tout moment, de vos projections individuelles et collectives. Les
humains sont toujours les  co-  créateurs de la Terre et  de l’Omni Terre dans
toutes leurs réalités probables.

Nous vous disons, Chers Maîtres, que la Terre est une magnifique illusion ayant
un but, qui est absolument créé par la pensée.

L’humanité en masse est, pour le moment, inconsciente du fait que VOUS êtes
co-créateurs  de  l’expérience  terrestre.  Il  existe  d’autres  versions  de  réalité
probable  dans  des  « programmes  de  temps »  holographiques,  au  sein
desquelles  les  humains  éclairés  et  « Ascensionnés »  s’honorent  les  uns  les
autres,  ainsi  que  la  Terre  et  tous  ses  règnes,  en  superbe  harmonie.  La



programmation de la dualité sur le Plan Terrestre est faite intelligemment et
divinement. L’évolution de cette expérience par « essais et erreurs » prend en
compte la courbe d’apprentissage.

Cela posé, nous vous disons que vous ne pouvez vraiment pas détruire la Terre.
Vous pouvez,  et  c’est  ce  que vous ferez,  créer  une Terre  Illuminée,  en vous
concentrant d’une manière positive sur sa manifestation, et non pas en vous
désespérant parce qu’elle ne s’est pas encore réalisée. Rien n’est pris à la Terre,
ni à aucun de ses Règnes, sans que cela soit permis, accepté, dans l’hologramme
du drame/réalité linéaire.

Il vous vient rarement à l’esprit que la conscience du règne animal s’est incarnée
sur la Terre par choix, par acceptation bienveillante. Les consciences élevées de
ces êtres animaux avaient le  choix dans cette  décision d’aider  l’humanité,  et
étaient  parfaitement  au  courant  des  potentiels  d’actes  répréhensibles
caractérisant les différents stades d’ignorance des humains évoluant vers une
plus grande conscience.

Il est grand temps pour les humains d’honorer avec gratitude le Règne Animal,
de le traiter avec amour, bonté et respect. La cruauté envers l’un de ces êtres
quel qu’il soit n’est pas la voie de la Maîtrise, et elle doit cesser dans toutes ses
expressions malencontreuses.

Dans  un  futur  assez  proche,  les  humains  s’éveilleront,  et  n’honoreront  pas
seulement  le  Règne  Animal  mais  ils  s’honoreront,  se  reconnaîtront  et
s’AIMERONT aussi  les  uns les  autres,  ainsi  que la Terre magnifique qui  les
nourrit. Cela se fera. Créez le !

Je suis Métatron et je partage ces Vérités avec vous. Vous êtes Bien-Aimés. »

Et il en est ainsi.

Page d’origine : http://www.earth-keeper.com/french62pdf.pdf

 Vous pouvez partager ce texte à condition d’en respecter l’intégralité et de citer la source. 

La Communication animale

Tout être vivant est composé d’un Esprit (ou âme) et d’un corps ou plus exactement de
plusieurs corps, du plus tangible et matériel, celui que nous terriens sommes capables
de voir, de toucher et de sentir, au plus subtil.

Les animaux ne sont pas différents des humains, quand à cette organisation.
C’est pourquoi, il nous est possible de communiquer avec eux, avec la voix du

http://www.earth-keeper.com/french62pdf.pdf


cœur ou, d’âme à âme. Certains diront télépathie… Qu’importe le vocabulaire,
les  faits  sont là :  nous sommes capables de communiquer avec les  animaux,
comme avec les autres humains, en utilisant cette faculté enfouie au fond de
chacun de nous, qu’est la médiumnité.

Bien  entendu,  tout  comme  pour  l’utilisation  d’une  langue  autre  que  notre
langue  maternelle,  certain  seront  « plus  doués  que  d’autres »  ou  du  moins,
auront  des  connaissances  acquises  antérieurement,  qu’ils  auront  su  faire
« remonter à la surface ». C’est pour cela que, si nous avons tous des facultés
médiumniques nous permettant de communiquer d’âme à âme avec d’autres
êtres  du  monde  humain  ou  animal,  ces  facultés  faisant  parties  de  nos
« bagages »  qui  nous  suivent  de  vies  en  vies,  peuvent  être  de  niveaux  très
différents, en fonction de notre propre évolution.

A la naissance, ces acquis de connaissances sont entièrement disponibles, c’est
pourquoi nous pouvons constater chez de jeunes enfants de très nombreux cas
de médiumnité,  sous différentes formes. Par contre,  en entrant de plain-pied
dans  la  vie  par  l’apprentissage  des  règles  régissant  notre  vie  d’humain,  ils
perdent  en  quelques  années  l’utilisation  de  ces  facultés  naturelles,  en  les
recouvrant du voile de la socialisation…

Ces facultés ne sont pas perdues mais, enfouies au fond de chaque être, comme
s’il s’agissait d’un sujet tabou qu’il est convenable d’oublier. En conclusion nous
avons tous, peu ou prou, des facultés de communications avec d’autres êtres. Il
nous appartient de les découvrir en nous et de les développer, tout comme pour
l’usage d’une langue étrangère.

Par contre les animaux, eux, ne perdent pas l’usage de ces facultés et faisant
parties  intégrantes  de  leur  processus  d’évolution,  ils  les  utilisent  en
permanence, entre eux et pour nous parler, ou plutôt à notre âme, même si nous
n’en sommes pas toujours conscients, à moins d’en prendre conscience et d’y
prêter attention.

Sans nous en rendre compte, nous communiquons beaucoup plus que nous le
pensons avec nos animaux. Comment cela ? Par la pensée – ou télépathie pour
certains  – tout  simplement.  Qui  n’a  pas  déjà  constaté  que  curieusement,
lorsqu’il  devait  conduire  son  animal  de  compagnie  (chat,  chien…)  chez  le
vétérinaire,  celui-ci  se  cachait  ou,  bien  sa  peur,  son  appréhension  le  faisait
uriner partout… Tout simplement, il avait capté le message que nous lui avions
délivré  par  la  pensée  :  «viens,  nous  avons  rendez-vous  chez  le  vétérinaire
pour…». Aussi, si une telle visite s’avère nécessaire, il est important de lui en
parler, tout simplement par la pensée, afin de le sécuriser, que c’est pour son
bien, pour le soigner… que nous devons consulter le vétérinaire…

Comment nous parlent-ils ?

Comme précisé ci-dessus, par le langage de l’âme. Cette communication peut
être matérialisée pour nous, de différentes façons : elle peut prendre la forme



d’image,  de sensations,  d’émotions,  d’intuitions… mais  aussi  de paroles  qui
peuvent  résonner  au  fond  de  nous.  Certains  reçoivent  même  ces
communications au moyen de la psychographie ou, écriture automatique. En
fait, tout comme nous, les animaux sont des êtres en cours d’évolution et, si leur
route vient à croiser la nôtre, de façon marquée, ce n’est pas par hasard !

Si l’on accepte ce précepte, il ne nous reste plus qu’à ouvrir notre cœur et nos
sens à leurs tentatives de communication, et de commencer à recevoir ce qu’ils
veulent nous transmettre comme information. La communication animale nous
permet non seulement d’entrer en contact avec les animaux, mais également de
véritablement dialoguer avec eux. Du fait de la spécificité de la communication
animale qui implique de communiquer d’âme à âme, nous avons la possibilité si
l’animal le veut bien, de dialoguer avec lui à un niveau psychique et intellectuel
très profond et sincère,  car l’animal ne porte pas de masque comme nous le
faisons tous, pour « tenir notre place dans la société ».

Le  corbeau  intelligent -  Un  corbeau  intelligent  observe,  étudie,  les  habitudes  et
comportements des humains, afin de bénéficier de leur aide facilement. Dans ce vidéo, il
utilise les voitures pour casser ses noix. Il les laisse tomber sur la route et les roues des
voitures font le travail. Pour plus de sécurité il utilise le passage piéton…

Pourquoi communiquer avec les animaux ?

Pour les mêmes raisons que nous communiquons avec d’autres humains ! Ces
êtres qui sont à un autre état d’évolution que nous, ont certainement beaucoup
plus à nous apprendre que nous pouvons l’imaginer et, sont tout à fait disposés
à nous aider, même si la plupart du temps, nous les considérons comme des
inférieurs…

Qui n’a pas entendu parler de la thérapie animale, où des animaux aident des
humains  à  guérir  des  dysfonctionnements  comportementaux,  des  stress,  des
traumatismes  récents  ou  anciens…  Pour  beaucoup  d’entre-nous,  un  animal
« domestique »  est  un  compagnon… mais  en  fait,  il  est  beaucoup  plus  que
cela…

Ils ont également besoins de nous pour avancer dans leur cheminement. C’est
pour cela que la communication animale devient très importante, car elle nous
permet,  par  le  dialogue  devenu  possible,  de  nous  aider  mutuellement,  les
animaux et nous, les humains, dans notre évolution.

Que peut-on attendre d’une communication animale ?

Une communication animale peut  s’avérer  très  concrète :  nombreux sont  les
exemples où l’animal à clairement indiqué, lors l’une communication, le mal
dont il souffre : allergies, douleurs, pourquoi il urine partout… ce qui a pu être
vérifié par la suite par un thérapeute soignant l’animal. Les animaux, tels des
éponges,  tentent  d’absorber  nos  maux,  notre  mal  être,  car  ils  font  tout  leur
possible pour que nous soyons toujours sans douleurs physique ou mentale. Ils



peuvent  même  aller  jusqu’à  mourir  pour  nous  aider.  Aussi,  lorsque  vous
constatez  un  problème  chez  un  animal  qui  vous  est  proche,  posez-vous  la
question  de  savoir  si  le  problème  n’est  pas  le  vôtre,  qu’il  essaie  de  vous
soustraire. Dans ce cas, dites-lui que vous allez faire ce qu’il faut pour régler
votre problème et, vous verrez qu’il ira très vite beaucoup mieux.

Mais il peut aussi nous apporter l’explication, le conseil dont nous avons besoin
pour notre cheminement ou tout simplement pour le déroulement harmonieux
de notre  quotidien.  Nous  devrions  considérer  les  animaux plus  comme des
partenaires de vie que comme des esclaves de nos caprices ou de la nourriture
en développement et notre évolution réciproque en bénéficierait.

Quel est le rôle du communicateur animal ?

Il  est important d’être bien conscient que la personne qui communique avec
l’animal, n’est qu’un interprète, un intermédiaire… un médium entre l’animal et
le destinataire final de la communication et, que son rôle consiste seulement à
retransmettre le plus fidèlement possible les éléments de la 

communication que l’animal lui transmet.

Donc, le communicateur animal est en fait un facilitateur, entre l’animal et celui
qui  désire  communiquer  avec  lui  ou,  qui  est  destinataire  d’un  message  de
l’animal. Le rôle du communicateur est très délicat, car il se doit de capter et de
retransmettre  l’intégralité  du message de  l’animal,  sans  le  déformer  ou tout
simplement,  sans  le  “colorer”  involontairement  par  sa  propre  sensibilité,  sa
propre évolution, ses propres croyances.

Pour assurer une bonne communication, il doit s’efforcer de rester neutre tout
au long de la communication et, en se faisant confiance, laisser des émotions et
états d’âme de côté.

Jean-Paul Thouny, Thérapeute énergéticien, France www.jean-paul.thouny.fr
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